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•  ¿Quién es el Or. Blanco 
Cordero?
® ¿Cómo vino a Zaragoza?

■iw e n—Lo s u3 8 s 11
experimentados?
Ó ¿Por qué se le ha tratado 
con tante dureza y desdén?
•  ¿N o fue correcta ' la 
co m e rc ia liza c ió n  de la 
droga?
0  Se está preparando el 
I.Ce.Be. 119 bajo patente 
internacional? .
•  ¿Dónde se encuentra 
a h o r a  el  ya fa m o so  
investigador?
0  ¿Queda alguna esperanza 
para los enfermos españoles?

A estas y otras muchas preguntas que 
se hace el hombre de la calle, va a 
responder “ARAGON/exprés” a través 
de una serie de reportajes en los que por 
primera vez se habla con toda claridad 
informativa y  con el máximo rigor 
c ie n t í f ic o  sobre la droga contra el 
cáncer. ^

^ La verdad, sólo la verdad y toda la "^l 
verdad, sobre la droga del Dr. Blanco feS | 
Cordero en esté gran reportaje exclusivo i:

? q u e  va  a com enzar a publicar  
“ARAGON/exprés”, el diario aragonés^

L que ni ahora, ni nunca decepciona a sus!

É lectores. I ... _

El atraco alBaifcó de Santander

K i d o n a d o  e n  el A irdoul é l  £  
coche de los obacudores

•  El vehículo había sido robado en Logrófio
ZARAGOZA, 28 ("ARAGON/exprés”) . -  A las 24 horas de cometido el atraco a la sucursal del 

Banco de Santander, en la Avenida de Cataluña, la policía está apretando el cerco a los tres autores del 
asalto. Durante toda la tarde de ayer se efectuó un intenso rastreo por distintos pun tos de la ciudad y  se 
intensificó el control de las salidas de Zaragoza por carretera. Todas las fuerzas de la Guardia civil 
fueron alertas inmediatamente.

Según nuestras noticias, que no tienen confirmación oficial,a primeras horas de la mañana de hoy, 
SoFre las ocho, y  en una calle del Arrabal bastantes ’ próxim a al puente de Piedra, ha 
aparecido el coche de los atracadores,que había sido robado en Logroño. Asi pues, los autores del atraco 
no enfilaron carretera adelante como se supuso, y  debieron de dirigirse al lugar donde el coche apareció 
abandonado esta mañana, y  en ql que posiblemente estaría esperándoles otro vehículo distinto con el que 
debieron de emprender la fuga.
■/ Las investigaciones siguen muy intensamente. Se tienen distintas sospechas y  por ellas signemos 
que el cerco de los atracadores se estrechará hasta ser detenidos

, -, También hay un caso curioso que contar sobre el atraco. Y  es éste. Poco después de las nueve de la 
mañana de ayer, día del atraco, una importante empresa radicada en el Poh'gono Industrial cercano, 
mandó a unos empleados con un talón de setecientas mil pesetas al Banco de Santander Ello quiere decir 
que si los atracadores hubieran "madrugado” un poco más, lo robado.pudo ascender a casi un millón de 
pesetas

_________ BARACALDO: DESPUES DE CHOCAR CON UN CAMION

im 11 lie oD aniois iieao ae p ja n is ;
5 Muertos y 70 heridos

José MapÍ3 L3sheP3s: in »mentalídjid'
de EflPRESA“ en la  CORPORACION MUNICIPAL
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U U  Í M B l B M Z B r o
FALTA INFORMACION

Andamos los periodistas llenando co
lumnas y columnas de información y de 
opinión sobre el tema de 1(» precios —que 
Beva varios años, en verdad, al rojo vivo^, 
sobre las guerras «anexas» que los precios 
provocan —ahora de los pimientos, ayer 
de las hortalizas, anteayer de la leche, 
siempre del aceite— o sobre los «inciden
tes» de aguas jurisdiccionales que amena
zan arruinar nuestra industria pesquera, 
que suben a las nubes el precio del pes
cado y que, por directa percusión, pueden 
conducir a una crisis de las industrias 
conserveras más clásicas del país.

Andamos asi y en ello, con la mejor 
voluntad y el más decidido espíritu de 
servicio a nuestra función propia. Pero 
debemos movernos, a falta de los recursos 
a los que aludiremos luego, en zonas de 
penumbra, en zonas de información con
dicionada o parcial, en zonas de lucubra
ción, en las que ningún testimoitio plena
mente solvente nos respalda y donde cual
quier acierto, jamás será aplaudido, ni 
error cualquiera será enmendado.

Nos falta, en suma y de verdad, infor
mación solvente, completa y responsable. 
Y si nos falta a los periódicos, y a los 
demás medios de comunicación, le falta 
también al país. A la opinión pública.

¿Qué sabemos, con profundidad y cer
teza, del alza de precios ? Sabemos cifras 
estadísticas, controvertidas por cierto. Sa
bemos opiniones lanzadas, desde el cargo, 
pero sin la responsabilidad del cargo, como 
colofón de seminarios o al hilo de dis
cursos de inauguración sin compromiso; 
sabemos- de declaraciones al medio nivel 
de presidentes de secciones sindicales o > 
de organismos paraestatales o estatales 
adjuntos; sabemos escuetas referencias 
sobre congelaciones de precios, sobre me
didas transitorias, sobré propósitos gené
ricos. Y sabemos, en fin, lo que opinan 
grupos sociales, a veces por sus reaccio
nes de productores insatisfechos, a veces 
por sus actitudes de consumidores, menos 
satisfechos aún.

Pero nos falta, como decimos —¿por 
qué silenciarlo?—, esa información plena 
y solvente, completa y responsable, que 
deberían ofrecer, según su competencia.

los departamentos de las instancias más 
altas de decisión política, en cada caso.

Los precios, los episodios de fuerza en 
el mar, los conflictos de los productores, 
etcétera, ifo parece que deban ser materias 
seuetas o reservadas, sino asuntos de po
lítica normal, que jmr su directa reper
cusión en el nivel interior de consumo 
—y cbl ese su principalísimo renglón que 
es d  coste de la alimentación— merece
rían ser explicados, aireados, declarados 

ambages, sin elusiones, sin oscurida
des, silencios y sombras.

^ n  d̂ uda, se afrontaría asi una respon- 
mdfflHuíid política seria; pero se p b t« ^ ía
también un consciente y firme apoyo po
pular a las disposiciones y medidas, que 
ahora no se comprenden bien ; aparte de 
ganar respaldo y entendimiento comuni
tario para todos aquellos casos en los cua
les ima  ̂ realidad torcida de antiguo sea 
d  obstáculo principal para los remedios 
urgentes que se demandan y se esperan.

Juzgamos, sin exageración, sin hipér
bole, realmente importante este asunto. 
Ninguno otro, en la amplia gama de los 
problemas que afronta dentro de su nor
mal vivencia el país, cala más hondo estos 
días en la preocupación de las gentes. De 
ningún otro, por falta de la información 
que propugnamos, se está derivando una 
apreciación menos positiva de unas actua
ciones ministeriales qué, sin duda, están 
perfectamente enfocadas, pero que se mue
ven sin la oportuna publicidad.

Si como creemos los problemas son co
nocidos en toda su extensión y consecuen
cias, en sus Causas y sus efectos, y están 
previstas las medidas' de corrección o no 
pueden adoptarse éstas de la noche a la 
mañana para evitar mayores males, todo 
puede explicarse, to d o  podrá decirse. 
E, insistimos, convendría, y mucho, ha
cerlo.

Ninguna opinión,-por muy masiva que 
sea, deja de comprènder jamás la dificul
tad sustantiva de la gobernación, ni deja 
nunca de agradecer la servidumbre acep
tada de información desde el poder poli
ticò. Desde la cumbre, donde se funden 
las nociones de potestad y de servicio.
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FALTA MANO DE OBRA
La cuestión empieza a preocupar seriamente en amplios sectores 

cada dio que pasa se evidencia más la falta de mano de obra 
para nuestra industria, comercio y servicios. Después de los oños 
de los “booms" inmigrotorios, la situación ha ¡do evolucionando da 
manera que la demanda de puestos de -trabaio manuoles ha sido 
insuficiente. Me estoy refiriendo a demandas promovidos por inmi
grantes, naturalmente, ya que por regla general los .catalones do 
nacimiento o de residencia tienen muchas más oportunidades do 
llegar a estratos superiores, lefos de los trabajos duros, incómodos 
y mal pagados. Múltiples circunstancias han provocado lo actnal 
situación. Desde la masiya emigración a Europa pasando por el 
aumento de nivel de vida experimentado ep las regiones tradleio-' 
halmente cuna de emigrantes. Lo cierto es que la economía general 
de Cataluña se resiente por falta de mano de obra inmigrada, no 
llegando a ocupar su lugar de forma satisfactorio tanto en número 
como en condición iaboraí la nueva riada de argelinos y marroquíes.

¿Qué consecuencias tendrá a la larga éste fenómeno? ¿Puede 
ser beneficioso de cara a -lograr una disminución del déficit exis
tente en servicios asistenciales de todo tipo al tiempo que, por el 
contrario, actuó de freno a la expansión económica? ¿O más bien 
se llegará a una situación donde nuestras empresas. efectúen una 
mecanización y modernización profundas, sin que los servicios expe
rimenten mejoras?

Todo esto, como se ve, es harto complicado, y no me veo con 
ánimos de establecer supuestos y teorías. Lo que sea, el tiempo
lo dirá.

Dé momento, puedo-asegurarles que se montó no ha mucho desde 
Manlleu una expedición en buscó* de trabajadores por el sur de la 
Península, como en los viejos tiempos. Pero no tuvo muchd éxito. 
Casi todos ios mozos estaban.en Alemania...

A ntón! Plaja Mateu, en “ EL COR REO C A T A LA N "
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Comienzan nuevos curso, el 2 de OCTUBRE
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• R A D IO -TV .
• INDUSTRIAL

CURSOS TEORICO PRACTICOS 
LABORATORIOS DE PRACTICAS
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D. Jaime 1,42-1.® Teléfono 292727 
M. SerVét, 43-1.® - Teléfono414Í70

•  LA ESCASEZ DE 
AUMENTOS

“Como no es posible, mi si- 
qiiiera pensatale, que sea en 
los remedio4 infrahumanos 
de la planificación de la po
blación y de la restricción ‘ 
de natalidad donde puede 
encontrarse la solución de 
un problema, es forzosa la 
creación de nuevas institu
ciones o el fortalecimiento de 
las ya existentes para que, 
a través del Banco Mun
dial y entidades símiiarés de 
financiación del desarrollo, 
se pueda lograr la ruptura 
de ese equilibrio malsamo en 
que ios notares trabajan y se 
esfuerzan para conseguir tan 
sólo el -no aumentar su en-, 
deudamiento frente a los ri
cos.

La escayez de alimentos en 
el mundo, siquiera sea iem- 
noral. esfíl indicando el ca- 
mino_ haicia un incremento 
productivo de esos países, ca
racterizados por su mono- 
eiiltívo, .sus producciones pri
marias. sus materias primas 
V el loere de alimentos, que 
tan indisnensables «on a la- 
economía mundial v piiede.a, 
ñor consiguiente, ser valora
dos y nadados a niveles más 
"levados."

{De 4in editorial de “Ys”.)

Se ha difundido muy notable
mente el rumor de que próxima
mente será cesado el secretarlo ge
neral de la Organización Sindical, 
Rodolfo Martín Villa. Según espe- 

S  cifican los círculos iniciados, el in- 
la l tarto que sufrió el ministro de Re- 
K? iaciones Sindicales parece ser uno 

de los motivos que determinaron la 
congelación de una situación que, 

^  de otro modo, hace tiempo que ha- 
^  brfa tenido ya un deseniace.
Tm  “ SOL DE ESPAÑA“

FSPAÑOUTO

SE PRECISAN
TECNICOS DE T. V., PRIMERA MARCA NACIONAL

DIRIGIRSE A INTER, S. A.
Glorieta de Veiázquez, 2 Teléfono 276252 Z A R A G O Z A
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Luciana Wolf habla de su 
marido y de su separación

CONFIESA ABIERTAMENTE QUE 
UNA DE LAS RAZONES ESTA EN SU 
DESEO DE TENER HIJOS.

“En su día le propuse la adopción de un 
niño, pero no me fue concedido”

•

‘ YO NO HE SIDO PARTIDARIA DE 
QUE SE SUPIERA ESTO  ̂ PERO LAS 
COSAS SE HAN DESATADO”.

‘*Mi m arido ha sido un manager 
estupendo, pero no ha hecho cantar a una 
muda”,.. A

“ RECIBO MUCHAS 
M U J E R E S  Q U E  

C O N T A G I A R M E  
MORAL”.

CARTAS DE 
Q U I E R E N  

SU F U E R Z A

Y dice sobre la se^Miración; “No, no hay 
¡ ^^aiTCglo Jwosible’’. ,/

___________ ________  por M. LUique).- Ya se sabe
deaouladón.

La noticia sorprendió en s u d ^ .  Hasta se barajo Táfiipotest^ento 
de un bromazo publicitario. La verdad, sin embargo, anda lejos del 
montaje publicitario. Decididamente, la ruptura va en serio. Ya hace 
tiempo que el matrimonio hace vida por separado.

¿Qué hace ahora Luciana?. ¿Cuáles son sus proyectos?. ¿Cómo va a 
orientar su vida desde ahora?. Ella nos contesta:

—Pienso pasar dos meses de absoluto descanso. Seguramente realizaré 
un viaje que hasta ahora qo he podido realizar. Un viaje de descanso. Lo 
más fácil es que viaje a París y a Roma, para olvidarme un poco de todo. 
Mi meta en este momento es descansar.

QUIERE TENER HIJOS

Declara sinceramente que una de las razones que han motivado la 
actual situación es su deseo de tener hijos.

-¿Hay posibilidad de que adoptes un pequeño ahora?.
-E n  este momento tan tenso y tan difíc il no creo posible hacerlo. 

Desde luego, me gustaría. En su día ya lo expuse en casa y no me fué 
concedido...

—Hasta qué punto puede influ ir en tu carrera el estado actual de 
problemas en que te ves envuelta?.

-E n  mi ánimo, como te puedes imaginar, está influyendo mucho. En 
mi carrera, opino que será algo transitorio porque nunca he eludido la 
lucha ni las responsabilidades, y creo en mis posibilidades. Yo no he sido

GALERIAS de ARTE
SALA LIBROS

E X P O S I C I O N

R. REYES TORRENT
DEL 27 SEPTIEMBRE 
AL lo  DE OCTUBRE

FUENCLARA, 2

VIOLA
EXPONE EN 

GALERIA PRISMA

Temple, 10

GALE in AN ABARRO

Jornadas Culturales 

Excmo. Ayuntamiento

Temas para Monumentos 
en Parques y Jardines

Manifestación, 9 
(Plaza del Justicia)

partidaria de que esto se supiera, pero tas cosas han venido así. Se han 
desatado desagradablemente.

"Protón", su perro, sigue ladrando a todo, como siempre, a pesar dt 
que la casa está ahora más vacía.

En la terraza de su domicilio descansa una.revistaque ha tratado hace 
fFir*’=»̂ racñ'rin I Bstá molesta con lo publicado...

~BjtupemJu, peitT.qüIero cíéjár'"-M i marido ha sido para m í un mañi 
bien sentado que no ha hecho cantar a una muda. POr el contrario, 
cuando me conoció yo ya era una señora que había hecho carrera de 
canto y estudios musicales... LUego.„

-¿ S í? ...
—Bueno, me molesta que haya escrito determinadas cosas un hombre 

al que yo consideraba amigo, y una de las plumas amables de este país. 
Jamás pensé que esa persona fuese tan amiga de mi marido y tan enemiga 
mía. Nunca lo pude imaginar.

CARTAS DE ALIENTO

A Luciana le llueven cartas en su casa.
-¿Dequién son?.
—De mujeres que se han apresurado a darme aliento. De mujeres que se 

hacen cargo de mi situación y me animan. Esto ha sido para mí muy 
agradable y me ha servido un poco para no perder la fuerza de moral con 
que ellas quieren contagiarme.

A la postre, pensamos nosotros, no todo es negativo en la popularidad.
-¿Acaso los amigos comunes de la casa no han reaccionado bien?.
—Sí. Han reaccionado muy bien. Estupendamente. Se han portado 

muy cariñosamente y se han hecho cargo de la situación. Por ese lado no 
puede haber quejas.

—¿Qué plan de trabajo tienes para después de esos dos meses de 
descanso?.

—Sí, tengo trazadas las líneas de actuación. Recientemente apareció 
un LP que tuvo buena acogida. Ya estamos preparando otro en la misma 
línea. También he grabado el tema de "Pinocho" para la película del 
mismo nombre. En el film  lo canto yo, pero simula hacerlo Gina 
Lollobrigida.

PUBLICIDAD EN TODA ESPAÑA *

-¿Queda atrás para siempre televisión?.
-Tengo pendiente un posible contrato de publicidad que puede ser 

muy interesante. De conseguirlo, la publicidad sería a escala nacional y 
creo que también se tocaría TVE. De no llegar a un acuerdo en este 
sentido, haría televisión.

Volvemos al tema central de la conversación.
-¿N o estarás ofuscada en?...
-Está todo muy pensado -nos dice sin dejarnos terminar nuestra 

pregunta—.
-Entonces, ¿no hay posibilidades de arreglo?.
-Prefiero no hablar de eso, pero no, no hay posibilidad.
En lo más íntimo, la palabra final del asunto puede estar ya 

pronunciada. El caso, como se sabe, está en manos de abogados, y a partir 
de ahora seguirá curso ascendente hacia las salas donde sonará el 
veredicto. Luciana y Juan Manuel, por causas ajenas a sus deseos, andan 
en boca de la gente. Y va siendo horajle que la gente se plantee su especial 
curiosidad cuando la paja está en ojo ajeno... Está abierta desde hace 
tanto tiempo la veda del artista...

"PROPOSICION DE LAS 
AMAS DE CASA 
MADRILEf)AS A U  
PRESIDENCIA DEL 
GOBIERNO

ODE SUI 
LOS SILHIOS

DE POCO PUEDE 
S E R V IR  TOMAR ÜMA^S 
M EDIDAS A  P A R T IR  
DE UNA FECHA 
D E TE R M IN A D A * 
DEJANDO S IN  
SO LUCIO N LA 
S IT U A C IO N  CREADA

MADRID, 28 ("Europa Press").- 
Seis asociaciones de amas de casa de 
M adrid  han presentado en la 
Presidencia del Gobierno una carta en 
la que proponen una subida general 
de salarios, que les permita hacer 
frente a la nueva situación creada por 
la e le v a c ió n  de los prec ios 
experimentada en los últimos meses: 

En la citada carta las componentes 
de las asociaciones de amas de casa 
dicen: "Si bien vemos con agrado la 
preocupación del Gobierno por este 
tem a tan fundam enta l para el 
e q u ilib r io  presupuestario de la 
mayoría de las familias, pensamos 
que las medidas tomadas son 
insuficientes en cuanto que en la serie 
de productos cuyos precios han sido 
congelados hasta el 31 de diciembre, 
solamente hay nueve alimenticios, 
k)s cuales han experimentado

Más adelante las Asociaciones de 
Amas de Casa Madrileñas afirman: 
"Hay para nosotros una cuestión 
fundamental de la que no se ha 
hablado. Las medidas todas, de ser 
eficaces, aportarán un remedio a 
partir de ahora, pero en ningún 
momento palian o compensan las 
monstruosas subidas habidas hasta 
septiembre, subidas que han dejado el 
poder adquisitivo^ de la mayoría de 
las familias trabajadoras reducido a 
más de la mitad".

"Creemos, pues, que de poco 
puede servir tomar unas medidas a 
partir de una fecha determinada,; 
dejando sin solución la situacióni 
creada por dichas subidas hasta esa 
fecha. La única forma de compensar 
ios graves perjuicios ocasionados a 
nuestros presupuestos sería decretar 
una subida general de salarios 
M e d id a  és ta  que vendría  a 
complementar las tomadas por el 
Gobierno y nos permitiría hacer 
frente a la nueva situación creada por 
los precios".

Firman la carta las asociaciones de 
amas dp casa de Chamartín, Getafe, 
Ventas, Tetuán, Moratalaz-La Estrella 
y Asociación Castellana de Amas de 
Casa y Consumidoras

últimos meses. Sobre los otros tres, han j 
tenido igualmente subidas que todas 
ellas superan con creces cualquier 
tipo de congelación".

"Y , por otro lado -prosigue la 
carta-, nos preguntamos:¿que'pasará 
el 1 de enero?. No hace falta esperar 
tanto. A los tres días de publicadas 
las medidas ya se habla del aceite de 
oliva a un precio de hasta cien 
pesetas Lös precios siguen subiendo 
indiscriminadamente. ¿Qué paso con 
las medidas tomadas es noviembre de 
1972? Justamente lo contrario de lo 
que se p re te nd ía : el d isparo 
incontrolado de los precios".

SUBIDA DE SALARIOS

^ V » E R N E S ,2 8  DE S EPTIEM B RE DE 1973 ÄRAGOM/exprös. PAG. 3
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DESDE HACE AÑOS

íi las EIPLOTBCMES FBOHIIS
ES INNEGABLE QUE EXIS TE ATENCION ADMINISTRATIVA, 
QUE CRECE DIA A DIA A MEDIDA QUE E L  MITO DE LA 
PROSPERIDAD DEL REGADIO SE DESMORONA

MADRID] 28 (Europa Press).— Toda la 
problemática del subsector fruttcola gira en 
torno de la rentabilidad de las explotaciones, a 
la que se liga estrechamente la obtención de 
unos precios aceptables en el campo, dice la 
revista “TRÍA  ” dedicada a temas agrícolas y 
ganaderos, en un reportaje titulado “La fru ta : . 
ese problem a”, que publica en su último  
número.

La citada revista señala más adelante que 
desde hace unos años se viene erosionando la 
rentabilidad de las explotaciones fruticolas, por 
más que el carácter especulativo de muchas de 
ellas, unido a circunstancias mcimentáneas, 
perm itan  en ciertos casos unos resultados 
óptimos.

Como características de la actual situación 
por la que atraviesa el subsector fruttcola, 
“TRIA  ” especifica las siguientes:

—Se imita excesivamente lo que han realizado 
l o s  m á s  p r o g r e s is ta s , s in  a p ro v e c h a r  
debidamente las posibilidades locales.

—La competencia interregional es nefasta 
por la alegría en las plantaciones, por arañarse 
ya el fantasm a de los excedentes y  por la 
malversación de energías.

—La ausencia de unas buenas estadísticas, la 
carencia de un mapa agronómico que marque 
Jas posibilidades racionales y deseables en cada 
rincón y el no haber contado con un  

programa sensato en las nuevas plantaciones, 
so n  causas del desorden actual y de las 
consecuencias futuras.

—Na existe esperanza alguna de poder contar 
a corto plazo con un programa que canalice la

vocación fru tíco la  de las zonas más progresistas
por los cauces que debe exigir un  razonable 
equilibrio de la oferta y  la demanda.

-E l hecho indiscutible del Mercado Común, 
la imposibilidad de ligar con el m ismo a m uy 
corto plazo y la seguridad de que constituye  
nuestro destino, no se tiene en cuenta a la hora 
de señalar nuestras reales posibilidades y las 
repercusiones de un mercado interior español 
que deberá abrirse a la fru ta  procedente de los 
países de la C. E. E.

—E lproducto r sigue siendo, muy débil se 
vislumbra com o m uy lejano el m om ento  en que 
p u e d a  encontrarse debidam ente organizado 
mediante ambiciosas integraciones.

—El F. O. R . P. P. A ., m uy coyuntural en su 
actuación, no actúa en la ordenación del cultivo 
de los distintos frutales..

Asim ism o, pone de relieve que es innegable 
que existe atención administrativa, que crece 
d ía  a día a medida que el m ito de la 
prosperidad del regadío intensivo se desmorona 
y como consecuencia de las serias dificultades 
que se advierten en el sector. Por otra parte, 
una mayoría de fru ticultores no acuden a los 
servicios oficiales, asesorándose por su cuenta y 
observando lo que hacen los vecinos y aquellos 
agricultores más progresistas.

La buena voluntad de la Adm inistración, 
co n c lu y e , debe demostrarse mediante una 
ejecutoria eficaz que no dilate la puesta en 
marcha de aquellos planes ya decretados, y. los 
a d m in is tra d o s  deben actuar aprovechando 
ca u ces , o r g a n iz á n d o s e  debidamente ■ y  
pro.curg.ndo colaborar con lq Adm,inistración.

P R E S ID ID O  
POR FRANCO

SE REUNIO EL 
CONSEJO DE 
MINISTROS

MADRID' 28 (Europa Press).- 
A las diez y media de esta mañana 
se ha reumdo, bajo la presidencia 
del . Jefe del Estado, el Consejo 
de Ministros al que asisten todos 
los m iem bros del Gobierno 
excepto el titu la r de Asuntos 
Exteriores, señor López Rodó, 
quien se encuentra en Nueva York 
asistiendo a la Asamblea General 
de las Naciones Unidas.

FRAGA IRIDARNE EN MADRID
M ADRID, 28 (C ifra ).- “El 

p r ó x im o  9 de octubre me 
incorporaré a la Embajada de 
E s p a ñ a -  en  L o n d r e s ”, ha  
declarado a “Cifra" el embajador 
español en el Reino Unido, don  
M a n u el Fraga Iribame. a su 
l l e g a d a  e s t a  m a ñ a n a  al  
a e r o p u e r t o  d e  M a d r i d ,  
procedente de Nueva York.

Dijo también el señor Fraga 
Iribarne que desconoce la fecha  
en que hará entrega de las cartas 
credenciales, pero que desde el 
mismo m om ento  de sü llegada, 
comenzará a trabajar al fre n te  de 
la Embajada.

El diplom ático español asistió 
ayer en la mencionada ciudad 
norteamericana a la entrevista 
q u e  m antuvieron el ministro 
español de A sun tos Exteriores, 
don Laureano L ó p ez  Rodó, y el 
secretario de Estado británico 
pa ra  A su n to s  Exteriores, Sir 
A lec  Douglas-Home, en la que se 
trató del tema de Gibraltar.

Con relación a esta entrevista, 
el .señor Fraga Iribam e dijo que 
no tiene nada que añadir a la 
nota que se hizo pública después 
de la reunión.

E L  S E  R 0 R

Don Manuel Esendero Liria
Presidente dei Consejo de Administración de Maquinaria y  Metalurgia Aragonesa, S . A.

Falle ció  en Za ra g o za  el día 2 7  de septiem bre de 19 73
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

D . t.  P .

E L  C O N S Ü O  D E  LA  SOCIEDAD, DIRECCION Y EM PLEA D O S

RUEGAN asista a la misa que, en sufragio de su alma, se celebrará el domingo 
próximo, a las diez y cuarto de la mañana, en la capilla de Talleres-Utebo.

Con respecto a Gibraltar:

Lo URSS apoyo lo
postu ra españolo
NACIONES UNIDAS, 28 (E fe ).- La posibilidad de un incremento en 

las relaciones comerciales entre España y la Unión Soviética fue uno de 
los temas tratados durante la entrevista de-45 minutos celebrada hoy 
entre los ministros español y mso de Asuntos Exteriores.

Don Laureano López Rodó y Andrei Gromyko se entrevistaron en el 
edificio de la misión soviética en Nueva York y abordaron durante sus 
conversaciones especialmente tres temas, según dijo un portavoz español: 
la Conferencia de Cooperación y Seguridad europea, la situación en el 
Mediterráneo y las relaciones comerciales y operaciones mercantiles y su 
posibilidad de expansión.

El portavoz se negó a hablar sobre las discusiones comerciales, pero 
señaló que en el capítulo mediterráneo, la Unión Soviética se mostró 
nuevamente partidaria de la postura española con respecto a Gibraltar y 
que en el tema del Oriente Medio España adoptó una actitud pro-árabe.

MAURITANIA ELOGIA LA RESPUESTA ESPAÑOLA

NACIONES UNIDAS, 28 (Efe).— Mauritania elogió ayer 
cálidamente la respuesta del Gobierno español a la Asamblea Qeneral 
saharauí que sienta las bases para una mayor partic^acicm pob'tica 
de la población en la administración de sus asuntos internos.

El ministro de Asuntos Exteriores de Mauritania, Ould 
Mouknass, manifestó esta posición de su Gobierno a su col^a 
e^añol, don Laureano López Rodó, durante una entrevista mante
nida esíta tarde en la sede de las Naciones Unidas.

Tran trascendental le parece a Mauritania la recuesta. española a 
la Asamblea General del Sahara que el ministro árabe prometió 
hacerse eco de ella próximamente en la organización mundial.

La respuesta española a la petición hecha en febrero pasado por 
la Asamblea General del Sahara en el sentido de solicitar mayor 
intervención en la gestión de sus asuntos, fue aprobada en Consejo 
de Ministros y firmada por el J efe dd Estado' el pasado viernes.

De acuerdo con el ministro mauritano, la respuesta es “un paso 
muy positivo” que mo'ece quedar registrado en los próximos 
debates de las Naciones Unidas sobre el tema”

LOPEZ RODO, 
A PORTUGAL

N AC IO N ES U N ID AS' 28 
(Efe).— ‘El ministro español de 
Asuntos Exteriores, don hmreano 
López Rodó, aceptó ayer una 
invitación oficial de su colega 
portugués para visitar. Lisboa d  
próximo mes de noviembre.

D u r a n t e  una  entrevista  
mantenida por la mañana entre d  
Sr. López Rodó con el ministro 
portugués, Rui. Patricio, ambos 
c o n v e r s a t o n  s o b r e  las  
negociaciones .entre Esoañav loŝ , 
países miembros de la ETA 
(Asociación Europea de Líbre 
Comercio).

La asociación o la firma de un 
acuerdo crearía automáticamente 
en la Península una zona de libre

cambio, segáp informó López 
Roda a los pekodistas al cabo de 
su primera :fornada en Nueva
York. El m inistro  anunció^ 
también que había aceptado la 
invitación de Rui Patricio,,-'

López Rodó y  su fcolega de 
Portinai, país que ha 'propiciados^ 
los contactos españoles cofíj^h 
’EFTA”, dialogaron también sobre 
las relaciones entre los dos países 
de la Península.

E l m in is tro  destaco las 
diferencias existentes entre crear 
una zona de libre cambio con 
países que, como Suecia, no 
tienen fronteras con España y  
otros como Portugal.

“En este ùltimo caso, las 
rdaciones y  los intercambios son 
más fáciles, espontáneos y  
naturales”, dijo López Rodó.

EN ALBACETE;

« I B  CBITBB m m
Be BicnLiiiinB

ACUSADOS DE PROVOCAR UN IN C E N D IO  EN LA 
PUERTA D EL D O M IC IL IO  D E U N  PROFESOR

ALBACETE, 28 (Europa Press).— En la mañana de ayer y en la 
Audiencia de esta capital, se ha visto la causa contra los estudiantes 
menores de edad, J.M.J., D.M., J.P.M., T.G ., y J.LA. L.P., acusados 
de provocar un incendio en el mes de mayo de 1971, en la puerta 
del domicilio particular de un profesor del Instituto Nacional 
Masculino de Enseñanza Media.

Presidió la sala don Antonio Fuentes, actuando como acusador 
el fiscal-jefe de la territorial, don Fernando Alamillo, quien 
consideró a los encartados como autores de un delito de incendio 
en casa habitada. Por ello solicitó la pena de trece años de prisión 
para los acusados, a excepción de la señorita J.P.M., para la que 
pidió la^de seis años.

LÒS 'letrados defensores señocps Serra Navarro y García 
Carbonell, estimaron que sus patrocinados no pretendían causar 
incendio en casa habitada, sino que se trataba de manifestar su 
disconformidad con la actitud académica del profesor —al que ellos 
no entraban a juzgar— dejando una señal pirogràfica en la puerta 
de su ca'-.a. Por todo ello solicitaron de la sala la libre absolución de 
los encartados, a excepción del autor material del hecho, para el 
que pidieron la pena de tres meses de arresto mayor, lia causa 
quedó vista para sentencia!
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ENSAYO DE GARCIA ALVAREZ M ADRID

Los CLUBS POLITICOS
■ p T  j u j  jk  ^  También analiza las fuerzasen ÜLJ J t v U J r ^  J \ . políticas existentes

M A DR ID , 28 (Europa Press).— La Confederación Española de 
Cajas de Ahorro ha publicado un ensayo de Manuel B. García 
Alvarez, titulado “ Los clubs políticos en Europa” , uno de cuyos 
capítulos trata de la existencia de estos centros en nuestro^país.

Afirma el autor que la ausencia de una oposición política en el 
sentido estricto de la palabra no excluye la existencia de una 
oposición entendida en sentido amplio, integrada por fuerzas 
clandestinas cuyo fin último es la conquista del poder y por grupos 
expresos cuyo objetivo es, en cambio, la reflexión y la discusión 
política y la prudente difusión de sus conclusiones.

El autor pasa por alto la actividad de las fuerzas clandestinas por 
su escasa relevancia: por un lado, porque han desarrollado una 
labor poco espectacular y difícil y, por otro, porque no han 
encontrado eco en las masas, reticentes frente a los partidos y otras 
organizaciones del Partido Republicano.

TENDENCIAS POLITICAS^

Analiza en cambio las fuerzas políticas existentes en la España 
actual y nacidas con el 18 de Julio, a las que homologa en las 
siguientes tendencias:

1. - Los continuadores del “statu quo” “ remodeladores del 
neopartido único” .

2. - Los ‘fsemiaperturistas” , partidarios de autonomías relativas 
dentro del orden constitucional vigente y

3. - Los “apertüristas’ 
hacia un pluralismo real.

A ctitud es  para las que encuentra  
respectivamente, en el club Siglo X X I, que . 
auditor don Manuel Guerrero Burgos, en la Asociación para el 
Estudio de los froblemas Contemporáneos, dirigida por el notario 
don Leopoldo Stampa y, para la última tendencia, en la agrupación 
de Antiguos Miembros del Frente de Juventudes, que preside don 
Manuel Cantarero del Castillo, mientras que el Centro de Estudios 
de Problemas Contemporáneos, dirigido por una junta, se 
autodéfine como de “centro derecha" y asume una posición entre 
aperturista y semiaperturista.

Clubs, homologables por orden de 
enumeWCion a tas fuerzas polfticas'clásicas de deVechar,'Xtentro e 
izquierda (la Agrupación de Antiguos Miembros del Frente de 
Juventudes se identifica con [a postura socialdemócrata europea), 
habría que considerar a los clubs pólíticos “ marginados” definidos 
por no participar en el poder pero tampoco por oponerse a él, 
como los círculos doctrinales “José Antonio” y los círculos 
“Va'zquez de Mella” .

ASOCIACIONES

partidarios de una evolución reposada

co rrespondencia, 
preside el coronel

Finalmente, el autor examina él tema de las asociaciones, cuya 
viabilidad resume en tres opciones: como cauce de representación 
complementaria de la vía orgánica de familia, municipio y 
sindicato, como meros grupos de opinión, viveros de hombres e 
ideas que no fueran sujetos de la acción política y, entre estas 
soluciones, la de asociaciones promotoras de candidatos a través de 
los cauces orgánicos, pero sin constituir una cuarta vía 
representativa.

El autor concluye que la primera opción equivaldría a la 
aceptación de ios partidos, aunque defensores, estos, de la 
legitimidad de las instituciones actuales y sin integrar a la oposición 
clandestina; la segunda equipararía a las asociaciones con los clubs 
políticos, cuya evolución posterior les llevaría hacia eí polo de los 
partidos políticos o hacia el desinterés; la tercera compaginaría, en 
cambio, las virtudes del club político, como vivero de hombres e 
ideas, con la actividad electoral desarrollada a través de los cauces

V IC T IM A  DE UN ATAQUE C A R D IA C O :

HA MUERTO MONSEÑOR BOCANEGRA

" r e z a d  p o r  m i "
U LT IM A S  PALABRAS

FUERON SUS

L A N J A R O N  (Granada), 
28 (Europa Press).— “ Rezad 
por m í” han sido las últimas 
palabras que ha pronunciado 
en v i d a  d o n  R o d rig o  
Bocanegra, párroco arcipreste 
de M arb e lla  y prelado  
doméstico de Su Santidad, 
que falleció anoche en esta 
l o c a l i d a d ,  d o n d e  se 
encontraba desde el pasado 
día 16, víctima de un ataque 
cardíaco, y a sus 65 años de 
edad.

Hacia las siete de la tarde 
monseñor Bocanegra salió a 
d a r un paseo por las 
inm ediaciones del hotel 
donde se hospedaba en 

‘ L an jarón , para retirarse 
después a su habitación, ya 
que se sintió ligeramente

indispuesto. Don Rodrigo 
Bocanegra ocupó el tiempo 
escribiendo algunas cartas que' 
han q u e d a d o  sobre el 
escritorio de su aposento. A 
las nueve de la noche se 
escuchó un fu e rte  ruido 
p r o c e d e n t e  de  su 
cuarto acudiendo todo el 
personal del hotel que lo 
encontró caído y que escuchó 
las últimas palabras de “ rezad 
por m í’..

El méílico del hotel nada 
pudo hacer por la vida de este 
sacerdote que hace dos años 
tuvo otro ataque de corazón, 
precisam ente cuando se 
encontraba en Lanjarón, 
pueblo donde desde hace 
años  pasaba la ú ltim a  
quincena de septiembre.

en la España actual
orgánicos ya existentes, aunque también en este caso la tentación 
partidista sería muy fuerte.

Dentro del capítulo de conclusiones y al referirse al caso de 
España, el autor se pregunta hasta qué punto sería coherente por 
parte de los poderes públicos de nuestro país plantear, con carácter 
de solución duradera, el asociacionismo político sobre la base de 
unas agrupaciones, viveros de hombres e ideas, ya que tales fuerzas 
acabarían, sea por perder el interés de la opinión pública, sea por 
evolucionar hacia el polo de los partidos. En el primer caso el 
fracaso de la “solución asociaciones” sería evidente y en el 
segundo, no lo sería menos, no sólo desde el punto de vísta del 
propio régimen —contrario desde sus orígenes a los partidos 
políticos-, sino incluso desde el punto de vista futuro político del 
país, ya que la disgregación de fuerzas —una de las principales 
trabas que se achacan al sistema piuraiista de partidos— se vería 
considerablemente multiplicada según todos ios indicios y ello aún 
sin conseguir integrar a todo un sector marginado, que quedaría en 
la oposición frente al actual orden constitucional.

ROBÓ MEDIO 
MILLON DE 
PESETAS EN JOYAS

M A D R ID , 28 ( “ Europa  
Press”).— Funcionarios de la 
Brigada de Investigación Criminal 
de Madrid han detenido a un 
individuo que se ha confesado 
au to r de un robo de joyas 
valoradas en medio millón de 
pesetas, que desaparecieron de 
un domicilio particular de la 
capital madrileña.

El individuo en cuestión es 
Eleuterio García Fernández, que 
posee antecedentes penales y a 
quien se había visto en repetidas 
ocasiones merodear por la zona 
en la que se encuentra enclavado 
el domicilio donde se supone 
debió cometer el robo.

La p o l ic ía  ha logrado  
recuperar parte de las joyas, de 
las que algunas habían sido 
vendidas en una casa de 
compra-venta y las restantes 
depositadas en una entidad de 
ahorro.

31 de Octubre de 1973
49 DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Para su conmemoracién, esta Caja destina:

MILLONES
en premios

de pts.

*  SORTEO de 530 premios, por uh total de Pts. 3-817.500

*  PREMIOS de 100 ptas. a todas las libretas
infantiles, abiertas en octubre 600.00Q

*  OBSEQUIOS o los ingresos días 27>-29-30-31 4.700.000

PREMIOS de 3.000 ptas. a matrimonios
celebrodos en octubre (100 premios]

PREMIOS de 500 ptas. a libretas nuevas ordi
narias, abiertas en octubre (500 premios)

PREMIOS de 10.000 ptas. «Fin de Estudios»
(40 premios)

300.0Q0

250.000

400.000

TOTAL . . . . .  10.067.500

i A JA  DE A H O R R O S
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA, ARAGON Y RIOJA

Haga ingresos 
en sus cuentas 
en el mes de 
Octubre y 
obtenga premios!

V IE R N E S ,  28 D E  S E P T I E M B R E  D E  1973
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f c  Europa press'-

.... ...........
Un» de las mis recientes fotografías de Anna Magnani, la 
artista italiana que acaba de fallecer tras una penosa en
fermedad.
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#  S E P E L IO  D E L P O L IC IA  MUERTO EN ACTO DE S E R V IC IO  |

¡adiver de j*" „‘' ‘,^■7 f  Director General de Seguridad impone sobre el féretro del Subins- =
de Po 'Cía Francisco Anguas, la Medalla de Oro al Mérito Policial le ha sido con- :i 

ludida a título postumo. El Subinspector Anguas muerto ayer en acto de servicio. (Te- = 
lefoto Europa Press). 2i
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Vapa cumplía hoy 76 an
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La mitad de los delitos 
cometiílos en Zaragoza
fueron contra la propiedad

t  ^  f
V .  ^

•  DE ESTOS,TAUBIEN LA MITAD SE INSTRUYERON EN LOS 
JUZGADOS POR ROBO Y HURTO D E USO D E AUTOMOVILES

•  LOS ATRACOS A MANO ARMADA,UN CAPITULO 
GRAVE D E LA CRIMINALIDAD

M A D R I D  (D e  n uestra  
redacción).— Más de la mitad de 
los delitos en total cometidos en 
Zaragoza fu ero n  contra la 
p ro p ie d a d , casi la misma 
proporción de la que se registró 
en la  e s ta d ís t ic a  de la 
criminalidad en España. Pero no

sucede así en Huesca, que 
suponen sólo una cuarta parte, 
ni en Teruel que puede estimarse 
en una sexta parte*

Daremos las cifras de las 
diligencias previas incoadas en 
Aragón en 1972 fueron los 
siguientes:

1 ZaS^dza "
_ .En ' En

T em er

Por robo (apoderarse con violencia 
de las cosas ajenas)..................... 784 23 35

Por hurto (apoderarse sin violencia 
de las cosas ajenas)..................... 446 96 31

Por estafa........................................... 82 8 6
Por robo y hurto de uso................. 1.022 41 15
Por cheque en descubierto............ 57 7 1
Por otros.......................................... 223 66 30

2 593 241 118

En términos generales, de 
toda España, la Memoria explica 
que como en años anteriores en 
números absolutos y relativos 
esta clase de infracciones es la

que ocupa el primer lugar en el 
cuadro estadístico de los delitos 
cometidos en España. Aunque 
d e n t r o  de la  g e n é r ic a  
denóTtiinación de los "delitos

SOLDADURA ilODERNA M  A  R  F  E  L

Félix M AR U G AN
L.\GÄSCA, 17 TELEFONOS: 22 OI 50 y 22 94 23

5.° - 6 ° y C. O. U,
GRUPOS: MARAÑA, TARDE Y

C U R S O  73-74
NOCHE

RA860 BUISEROBES. 10-12 — TELETONO 37-21-S4 — ZAHACOZA

CENTRO RECONOCIDO PARA IMPARTIR

BACHILLERATO SUPERIOR y C. O. U.
Informa« y natrleuli «n la •tentaría d»l Cirtro d> 9 « 1 y da S « T

R E S I D E N C I A  M A S C U L I N A

contra la propiedad" caben de 
hecho manifestaciones muy 
diferentes de la delincuencia, lo 
cierto es que el bien jurídico 
"  propiedad” resulta en todo 
caso el más atacado, el más 
conculcado de cuantos protege 
la ley penal.

Ya hemos visto anteriormente 
com o esta clase de delitos 
supone muy cerca de la mitad de 
cuantos se cometen en el país: 
un 46,8 por 100, con ligerísima 
disminución en cifras relativas 
frente al 47,3 por 100 del año 
anterior. En cifras absolutas los 
procedimientos penales incoados 
por esta clase .de-delitos ..fueipri 
110.160, con notable aumento 
de 7 ,5 0 0  s o b re  e l año 
precedente. Los datos policiales 
se refieren a un total 116.365 
hechos presuntamente delictivos 
contra la propiedad, que, como 
puede apreciarse, no difiere en 
gran medida del número de 
procesos incoados.

En esta clase de delitos es 
además donde la investigación y 
el esclarecimiento de los hechos 
resulta más difícil Las fuerzas 
polic ia les  encargadas de la 
persecución de los delitos dan 
com o esclarecidos solamente 
31.265 de los cometidos esto es. 
un 26 por 100 aproximada
m ente. Buena parte de las 
diligencias previas que se 
.archivan por autor desconocido 
(1  3 0 . 0 6 5  según  v im o s  
anteriormente) corresponden a 
esta clase de delitos.

Un capítulo especialmente 
grave de esta clase de delitos lo 
constituyen los atracos a mano 
armada. Un total de 312 se 
contabilizaron en el año 1972, 
de los cuales podemos además 
consignar resultados lesivos para 
la vida o la integridad de las 
personas, seis muertos y setenta y 
cinco lesionados, a los que hay 
que agregar otros 341 heridos 
ocasionados por los 976 robos 
con violencia detectados.

Otro aspecto de esta clase de 
delitos es el de robos y hurtos de 
uso, generalmente de vehículos a 

Un total de 38.981 
vehículos fueron sustraídos en 
1972, de los cuales corresponde 
el mayor número -2 4 .0 2 1 — a 
los automóviles de tipo turismo, 

p '  Por razón del lugar dice la 
I®  IVIemoría, el m ^ o r jiúmero de 
M  sustracciones correspondió a
m ..

Madrid, con 12.311 vehículos 
s u s t r a íd o s , s e g u id o  por 
Barcelona, con un total de 7.880 
sustracciones; Sevilla, con 3.204; 
Valencia, con 3.187; Vizcaya, 
con 1 .820  y Zaragoza, con 
1. 110.

Por el contrario, es en esta 
clase de infracciones donde la 
recuperación alcanza índices más 
altos. Se recuperaron 31.153 
veh ícu lo s , lo que supone 
alrededor del 79 por 100.

L. P. C.

TEATRO PRINCIPAL
IV JOliNIDAS CULTUMIES
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Teatro Est'able de Zaragoza
T A R D E  A  U S  7  • N O C H E  A  U S  11

LA INFANTICIDA
De L0)POLO WA6NER

ADAPTACION Y PUESTA EN ESCENA:
M A R I A N O  C A R I Ñ E N A

PRECIO UNICO DE lA S  LOCALIDADES: 30 PESETAS
M A Ñ A N A : T A R D E  7 ’ 15 - N O C H E  11 

P R E S E N T A C I O N  C O M P A Ñ I A

ANA MARIA VIDAL 
ANGEL PICAZO

C O N  E L  E S T R E N Ó

“ TRES TESTIGOS”
De JOSE MARIA PEMAN

CON

J O S E  P A C A N  
— y la colaboración de —

V I C E N T E  H A R O

i i Dos años de éxito en Madrid!!
COMISIOK OB CULTURA 

DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA 
Y MINISTERIO DE INFORMACION T TURI«MÓ

Vi e r n e s , 2 s  d e  s e p t i e m b r e  d e  1 9 7 3
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JUZGADO DE GUARDIA.

DENUNCIA CONTRA UN FANTASMA

P ERICO / ¿qué diablos haces agachándote y volviéndote a 
agachar todos días a los aires y al sol...?

—Es que estoy a la recogida del clavo. iMíra este! tiene  
más punta que un espárrago de lata.

—Bueno, pero explicotéame eso de la recogida del clavo que no 
me aclaro, macho.

—Pues me agacho y me vuelvo a agachar para recoger los clavos 
de la calzada que todas las noches siembra un sinvergüenza sin 
coche que yo me se'.

—Para.que se te pinche el tuyo.
— íEle, clarividente!
—Pues nada, que se te de' bien la cosecha de puntas de clavo.
—Un clavo, dos clavos, tres tachuelas, gigantonas... Mo sé si 

venderlas a peso o poner una ferretería.
—¿Y tú de quien sospechas,-Pedro?
—De Aniceto "el Bisojo", que yo lo he visto por las noches con 

un palo pinchando ruedas por esta cálle, tú:
— iQué mala baba! ¿Y con un palo pincha los ruedámenes?
—Sí, con un palo que tiene en la punta un pincho gordo.
— ¿Y tú estás seguro que se trata de Aniceto? Parece una 

bellísima persona...
—Lo juraría, macho. Por la noche hasta este gato deja de ser 

pardo.. Que yo tengo muy buen ojo V  juraría que es el que echa 
clavos y el pincharruedas del palitroque .

—Lo que habría que hacer con él, es cazarloa lazo. Te lo sugiero. 
—Oye, que a cazador de fantasmas aún no llego. Corro detrás de 

él alguna noche, pero el tío sale corriendo gritando iHúúúú..., 
húúúú...! Y  se me evaporiza.

—Graba su voz en un magneto y llévalo a Comisaría para que 
consulten eL archivo de voces de fantasma. A lo mejor su voz ya 
está fichada.

—¿Oye y  por qué no te vas a tomarle el cabellín a otro guripa? 
—Chico, perdona. Pero sir con que se te ayude te me molestas, 

cázate al fantasma tú y no pidas opinión a los amigos de buena ley. 
P edro, un joven industrial avecindado en Zaragoza, ha 

denunciado que, con mucha frecuencia,.y en la calle donde tiene 
situada su vivienda, aparecen por la calzada gran cantidad de 
clavos que alguien tira intencionadamente y con los que se 
pinchan con mucho las ruedas de los automóviles de los vecinos 
que por allí suelen aparcar cada noche.'

Alega que a él por cuatro veces, se la han pinchado así las 
ruedas de su vehículo y también asegura que en varias ocasiones ha 
visto con sus propios ojos la sombra de un hombre que, por la 
noche , circula por la barriada con un largo palo en su mano, en 
cuyo final lleva un pincho, con el que perfora las llantas al 
golpear las ruedas de los coches.

Dice también que, aunque ha visto el pincho del palo, al 
individuo no ha podido identificarlo, pues siempre que sale 
corriendo detrás de é l,e l'  f'fantasma" corre más y desaparece.

Asegura en su denuncia que tiene una sospecha sobre la persona 
de que se trata: La dé un vecino que habita en su propia calle, sin 
coche, rencoroso y muy envidioso,., llamado Aniceto. Y  piensa que 
si realiza estos actos, lo hace por venganza, ya que el denunciante 
deja un camión de su propiedad Subido sobre la acera de la casa en 
que vive "el hombre del palo", molestando con ello a él y a 
otros vecinos

Parece ser que por esto el tal Aniceto ha llamado al denunciante 
la atención varias veces y que han discutido acaloradamente.

Lo cierto es que en la calle, todas las noches aparecen inrruchos 
clavos y que Federico, hace unas fechas recogió gran cantidad de 
ellos, los que ha debido de presentar a la hora a la hora de formular 
la denuncia contra el hombre del palo.

EXPRES/003.

PEREGRINACION DE LA CONGREGACION: 
DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR 
Y SANTIAGO APOSTOL

LL miércoles a las cuatro y 
medla llegó en peregrinación 
a l P i la r  la  C o m u n id a d  
de R eliqjosas de la Casa Madre de la 
Congregación de Nuestra Señora del 

Pilar y Santiago Apóstol; junto con 
las profesoras del Colegio y las 
alum nas, fueron recibidas en la 
puerta de la Basílica por el Secretario 
General del Año del Pilar.

En la Santa Capilla presidió la 
Eucaristía el M. I. Sr¿ D. José Codina 
Canals fundador y Director Espiritual 
de la Congregación, acompañado del 
Canónigo Don Antero Hombría y D. 
Alberto Tello. Una religiosa dirigió 
los cantos de la Misa. En.la Homilía

D o n  José C odina expuso un 
paralelismo con la columna que guió 

, al Duebl.o de IsraeL y la Virgen del 
Pilar que guía a la Congregación 
nacida ante el altar de San Ermengol, 
su desarrollo en Zaragoza y su 
expansión a Hispanoamérica.

Terminada la misa,el canónigo de 
Seo de Urgel, don José Codina, 
ofreció a la Virgen del Pilar los frutos 
de las Comunidades de la República 
Dominicana, T3s de Chile, del Colegio 
de la V irgen  de Guadalupe de 
Salamanca, del Colegio de Pablo VI 
de Rúa Petín, del Seminario de Seo 
de Urgel, pidiendo a Santa María del 
Pilar su constante protección para la 
Congregación y su apostolado.

iva

José María 
Lasheras;
•  La “MENTALIDAD 
de EMPRESA“ 

en la CORPORACION 
MUNICIPAL

—¿Por qué digió el tercio de Cabezas de 
F a m ilia  p a ra  in ten tar su acceso al 
Ayuntamiento ?

—Principalmente porque estimo que el título 
de Cabeza de Familia es el más honorífico, 
sobre todo cuando se es padre de familia 
supemumerosa; con independencia de ello, no 
cabe duda que confiere más carácter 
representativo el resultar elegido por votos de 
ciudadanos.

—¿Cree usted que cabe, por parte de los 
vecinos que le votaron, uñ real control de su 
actuación como miembro de la Corporación 
Municipal? - . ,,

—Sin duda que cabe más control y sobre 
todo mayor identidad por parte de quienes 
votaron; aunque a decir verdad son muchos 
quienes a m í y a o tro s  compañeros, 
d ia r iam e n te , acuden en solicitud de 
información y de consulta sobre diversos temas 
de la administración, muchas veces por interés 
personal j  otras guiados únicamente por su 
loable afan de colaboración. Si no hay más 
contacto personal elitre los votantes y los 
miembros de la Corporación, tenga Vd. la 
seguridad. de que no es por culpa de los 
Concejales, siempre abiertos a toda sugerencia 
que pueda redundar en beneficio de la Ciudad.

RACIONALIZACION DEL TRABAJO

— ¿Qué porcentaje del presupuesto del 
A yuntam iento se va en sueldos de los 
funcionarios?

— Con destino al pago de sudidos y 
emolumentos de los funcionarios, se consume 
un porcentaje importante, aunque no elevado, 
dd Presupuesto Ordinario; es normal en una 
gran Ciudad  ̂ y Zaragoza lo es, porque la 
complejidad de los problemas que la urbe 
suscita, requieren gran número de personas 
dedicadas a su solución. Hay que tener en 
cuenta además que el porcentqe .dicho se 
cuenta sobre el Presupuesto Ordinario y para 
nada afeci:a a los Extraordinarios que 
confecciona el Ayimtamiento.

—¿Considera esto como una rèmora?
—Por lo dicho no solamente no lo considero 

una rèmora, sino un gasto abmlutamente 
necesario y no excesivo. ¡’

—¿Considera usted que existe im excesivo 
lastre burocrático que impide al Ayuntamiento 
seguir al día' la vida y el movimiento de la 
ciudad?

—Yo no lo creo; aparte de ello hay que tener 
en cuenta que de modo habitual se procura 
racionalizar y simplificar el trabajo para que no 
haya precisión de incrementar la plantilla, en 
relación con el crecimiento de la Ciudad.

— ¿Existe mentalidad de empresa en la 
dirección de la burocracia municipal o es que 
no debe haberla?

—En un sentido solamente económico, no

existe, ni puede existir, mentalidad de empresa;' 
las obUgaciones y derechos de los funcionarios 
están regulados, r^lam«itariamente, no en 
función de ima condición laboral, sino por el 
carácter de funcionarios, las más de las veces 
con conocimientos especiaUzados, técnicos o 
universitarios.

LA “SUPER-ELITE’ 
FUNCIONARIOS

DE LOS

— Se habla de una “ super-éüte” de 
funcionarios con sueldos muy superiores al 
m illón anual, mientras que algunos otros 
empleados municipales rozan las capas salariales 
más bajas de la ciudad. ¿Es cierto y justo? .

- L a  diferencia dé“"*emol®húftntos '^éne 
inmuesta^por la distinta condiciówrt.. de los 
funcionan^; las retribuciones dé’TSsmismosse- 
hallan perfectam ente regladas por las 
disposiciones correspondientes al éáso y no estó 
en manos de la Corporación équiparar a todos; 
en cuanto a que me parezca o no justo, si por 
justo se ha de entend«: lo que se, acomoda a la 
Ley, no cabe duda que lo es. ^

-¿En el Ayuntamiento son los mumcipes los 
que : realmente toman las decisiones o por el 
contrario son los altos funcionarios los que 
realmente gobiernan la ciudad?

—Los funcionarios, altos o no, tienen un 
cometido específico esencialmraite distinto de 
los munícipes; el cometido de los primeros es 
estrictam ente administrativo y el de los 
segundos principalmente poh'tico; cierto que a 
personas que no tengan sentido jurídico, a veces 
les puede chocar m e algo í|ue eUos en sus 
empresas querrían nacer, en una Corporación 
local se haya de realizar mediante una serie de 
trám ites y acomodándose a las normas 
re^amentarias previstas. Pero esto no es ni 
significa que los funcionarios altos dominen o 
pretendan hacerlo a la Corporación, sino que 
están en el estricto cumplimiento de su deber.

—¿Apoyó usted el forcejeo por equiparar a 
los funcionarios locales con los de la 
Administración central ?

—Personalmente entendía justa la equiparación 
para los funcionarios, respecto de los de l a 
adnñnistración central.

—¿Cuántas veces ha dejado de asistir a 
Plenos y Permanentes durante estos 7 años?'

—Nunca sin motivo; es forzoso, a lo largo de 
áete años, m e razones de salud o de viaje, 
impidan acudir a las sesiones; en todo caso 
setnprelunsidomuyescasas ausencias tanto mías 
como de los demás compañeros y siempre 
justificadas.

—¿Es muy agudo el absentismo de otros 
miembros de la Corporación?

—Creo que no hay “absentismo”; por e l' 
contrario se puede afirmar que el actual y la 
anterior a la que también pertenecí formaba un 
bloque homogéneo y con identidad de recta 
intención.
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N
IV CICLO de CINE de AUTORES 
y  TEMAS ARAGONESES

La “Guerra del Pimiento“ BOISE CLIDSDBI
FALTAN nuevos 
canales de venta
También en Badajoz se ha 
planteado el problem a de la

L a  "guerra del pimiento" 
adquiere ahora rango 
nacional cuando muchos 
creían firm e m e n te  en la 

proximidad de su solución, al 
menos a corto plazo, dentro de 
las c o m a rc a s  navarras y 
itegonesas afectadas y cuyos 
ecos han trascendido: con 
fuerza a lo s  m edios de 

¡información de todo el país, 
n o tiv a n d o  un s in fín  de 

l'ipiniones al respecto, opiniones 
||ihpré  condicionadas por la 
° ta te  de las noticias, unas veces 
Iw bida de unas simpatías

__ otras de „^asj
íitrarías.
Decimos que el problema 

adquiere rango nacional al 
haberse sumado a la crisis otra 
aona c a r a c t e r ís t i c a :  la

comprendida en el Plan Badajoz, 
que temporada tras temporada 
v ie n e  h a c ie n d o  soportar  
jestoicamente a sus agricultores, 
en forma casi ininterrumpida, 
dramas de cosecha de muchos 
productos: el arroz, la soja, el 
algodón , el tomate y, por 
último, el pimiento. La actual 
crisis pimentonera en las vegas 
de Badajoz tiene un cariz muy 
similar a la registrada en nuestras 
comarcas.

L m alestar e n tre  los 
cultupdlgjes.de. ^  Buñuel, 
líK forada y dé^lgunas 

zonas de nuestras Cinco Villas 
co ntin ú a  pese al último y, 
co n fiad o  respiro informativo 
sobre el tema. En Buñuel, el

ULTIMA HORA ZARAGOCISTA
MANANA EN EL BERNABEU

•  GONZALEZ I I  SALDRA POR LEIROS
ZARAGOZA, 28  (ARAG O N/exprés).— ’ Al concluir el 

attenamiento de hoy, Carriega facilitaba la siguiente alineación 
oagocista que se opondrá en el Bemabéu al Real Madrid: 
mnova; Vallejo, Ruiz Igartúa, Royo; Duñabeitia,. Violeta; 
JubiaJ, García Castany, Ocampos, Planas y  González II.

t

Sólo cabe registrar Ja duda del defensa Royo, que ayer se torció 
It dedo del pie derecho y  esta mañana tenía molestias. Dé no 
iw  formar a Royo, sería Rico quien saldría como defensa 

pasando Vallejo a la izquierda de la zaga.

‘ ia expedición, que sale a las tres de ¡a tarde de hoy hacia 
Wrid, Ja com^nen dieciséis jugadores Además de los once de la 

ideación prevista viajan Irazusta, Rico, Blanco, Soto y  Galdós, 
delegado del club viaja también el directivo doctor Bonilla.

escuela L IB R E : DE C IE N C IA S  DE 
U INFO RM ACIO N

t  E L  PLAZO DE MATRICULA EN 
PERIODISMO, ABIERTO

la misma a la Secretaria de la 
Escuela, sita en la Sociedad 
Económica Aragonesa de Amigos 
del país, calle de Don Jaime I, 
número 18, en horas de 4 a 7 de 
la tarde

^•recuerda a todas las 
onas interesadas, que ha 

abierto el plazo de 
' Vncula para las enseñanzas del 
Jier Curso de Periodismo, 
^ndo dirigirse para formalizar

hasta ahora presidente de la 
H erm andad Sindical Agraria, 
Don Luis Cerdán, se ha visto 
fo rzado  a d im itir  ante las 
presiones de miembros de dicha 
agrupación campesina, presiones 
que han alcanzado carices 
amenazantes. En las Cinco Villas 
se han registrado intentos de 
volcar camiones dedicados al 
transporte del pimiento, en señal 
de protesta; según rumores, se 
trataba de unos camiones prestos 
a p a rtir  con una carga de 
trescientos mil kilos de este 
pro du cto  con destino a la 
República Federal Alemana rCon 
este y otros envíos similares se 
daba cumplimiento a la palabra 
e m p e ñ a d a  por Don Luis  
Mombiedro de La Torre, en la 
reunión celebrada en Tudela el 
pasado domingo.

/ Esta mañana, en Ejea 'délos 
Caballeros, la salida a la crisis no 
quedaba totalmente expédita. 
Largas colas ante las básculas; los 
a g r ic u lto re s , im pacien tes, 
aguardan su tumo mientras el 
producto va perdiendo con el 
paso deL tiempo. A las primeras 
angustias sobre el precio de 
compra se podría sumar, en un 
futuro inmediato, la insalvable 
situación ,de Idlos y kilos de 
pimientos podridos.

P OR eso, las autoridades 
p r o v i n c i a l e s  e s tá n  
volcando en las Cinco 
Villas toda su atención; hay que 

pretender, lógicamente, que el 
pimiento no se pierda, que no' 
lleguemos a padecer el cáncer de 
la d eprim id a  Extrem adura, 
donde los cultivadores de las 
feraces tierras del Guadiana 
están, lisa y llanamente, tirando 
lo s  p im ie n t o s  a n te  su 
putrefacción.

U n  p r o b l e m a  d e  
comercialización agudo que se 
nos ha planteado por una falta 
de previsión en cuanto a los 
m e r c a d o s  y p o r  unas  
circunstancias que para el 
p r o f a n o  pueden parecer 
halagüeñas pero que en el 
momento presente contribuyen 
al desastre: las excelentes 
cosechas y su adelanto con 
relación a las fechas de recogida 
de otros años. T odo  ello 
contribuye al "ahogo" de los 
cauces tra d ic io n a le s  de. 
comercialización. Las fábricas no 
dan abasto, esto es un hecho. 
Por ello, los nuevos canales de 
ventas, tan anhelados en otras 
o cas io n es , resu ltan  ahora  
sencillam ente  urgentes. La 
solución definitiva, — ió ja la !— 
mañana.

COSTA VE LASCO

DE miE
UNA ENTREVISTA CON MARIANO BASELGA

INTERESANTE ha sido el desarrollo de este “IV  Ciclo de One de 
Autores y Temas Aragoneses ” que, al. igual que otros años, ha sido 
incluido en las IV  Jornadas Culturales. Merecerá un comentario 
general más detenido y  en especial de algunas de las peíiculas.

Hoy es la clausura de este Ocio con un interesante programa 
compuesto por unos cortos de celuloide rancio con temas retrospectivos 
sobre Aragón y  una escogida selección de películas realizadas como 
prácticas de fin de carrera de la Escuela Oficial de Cinematografia: “En el 
rio”, de José Luis Borau; “Tarde de Domingo”, de Carlos Saura; y  otro 
cortometraje de Mariano Baselga - “Viajar a Dedo”- ,  que aunque no es 
una pelicula de fin de carrera, si lo es como trabajo de segundo curso

La Escuela Ofidalde Cine ha seguido una trayectoria muy irregular -a  
juzgar por noticias no procedentes de fuente directa- que llegaron 
incluso a un peligroso bache. O'al menos a sufrir las consecuencias de la 
situación universitaria, Pbr eso, es uno de los temas principales de esta 
entrevista con Mariano Baselga, aprovechando su estancia en Zaragoza.

A  Mariano Baselga )no hace falta presentarlo. Siempre estuvo ligado al 
cin'e, desde joven realizador de cine-amateur hasta el momento en que ha 
terminado su carrera como realizador en la promoción de este año, al 
tiempo que trabaja en una Agencia de Publicidad como director y  
realizador de “fimlets”y  “spots”para cine y  televisión.

En nuestra charla no faltó el recuerdo de aquel Grupo “Eisenstein” 
que durante dos o tres años realizó varios films de pequeño formato. 
Precisamente en un tema de aquella época se ha basado para la realización 
de “Viajar a Dedo".

— ¿Cómo se te ocurrió volver a considerar aquel trabajo de aficionado, 
realizado entre cuatro autores, .para una de tus prácticas de la Escuela ?

-Como trabajo de segundo curso tuve que presentar algunos temas, 
pero por diversas circunstancias me fueron rechazados; ésto me obligó a 
rebuscar^ entre otras ideas pasadas (unas realizadas y  otras no), y  me 
encontré con ese antiguo guión. Lo reconsideré de nuevo y  vi que, 
exceptuando el primitivo final un tanto absurdo, la.película tenía tanta 
actualidad como el día en que fue concebido. Preparé un nuevo guión 
técnico de acuerdo con las necesidades de un trabajo de prácticas y  de ah i 
salió “Viajar a Dedo ”, pero esta vez en 35 mms.

En el 7 Festival de Cortometraje Ciudad de Huesca”tuvimos ocasión 
de ver esta película. Sin ninguna coba de amigo, me pareció un trabajo 
muy interesante, en una lirTea moderna, realizado con agilidad y  con una 
sana desvergüenza que se enfrentaba abiertamente con antiguos y  
absurdos prejuicios de nuestro cine. A pesar de que tocaba un terrm muy 
celtibérico aprecié que estaba expuesto de manera clara y  rotunda...

-Bueno, no hay que exagerar.Es un trabajo de Escuela, un “deber” en 
el que habla que demostrar unos conocirriientos cinematográficos. Cada 
plano de la pelicula es un homenaje a ¡algún realizador importante o esté 
hecho “a la manera de... Séncillamente se trataba de pasar el curso. No 
es que. esté en contra de la pelicula ya que hecha está, pero no es un film 
absolutamente personal.

- ¿ Y  no te parece que estas prácticas son mucho más honradas que la 
mayoría de los trabajos “comerciales” que puedas hacer, en los que hay 
un productor que muchas veces te impone las condiciones? No 
olvidemos que éste es uno de los problemas del cine como Arte.

-E n  esto tienes razón, por supuesto, pero considero que he tenido 
mucha mayor libertad, por ejemplo, en mi práctica de fin de carrera, que 
todavía esta por terminar.

Hablemos ahora de la Escuela de Cine ¿Cómo se trabaja actualmente 
en la Escuela? ¿üue relación tiene con ía nueva carrera de Gencias de la 
Información? ¿Cuál es su futuro?

-Los que actualmente estamos cursando estudios en la Escuela, nos 
damos cuenta perfectamente, de que tiende a desaparecer. Sin embargo es 
ahora precisamente cuando se está trabajando con una mayor seriedad 
y  exigencia. Desde el director hasta el último alumno, somos conscientes 
de la inversión económica que supone nuestra preparación y  de la 
necesidad acuciante de dar al cine español una calidad superior a la que 
tiene. Puedo asegurarte que funciona todo perfectamente porque existe 
un gran sentido de la responsabilidad por parte de todos. Nunca se han 
hecho películas con tanta perfección aunque he de reconocer que 
contamos con medios suficientes.

En cuanto a la relación existente conciencias de la Imagen 
(especialidad de la carrera de Ciencias de la Información) no existe 
absolutamente ninguna. Tan sólo al princpio cedió la Escuela algunos 
medios, locales, etc. para poder atender al gran número de alumnos que 
cursan estos estudios.
-  Si dices que la Escuela no tiene un futuro muy claro ¿supone que 

tampoco lo tendréis los realizadores que confiáis en hacer cine en un día 
no lejano?

-Confiemos en que sL
Por nuestra parte deseamos ver ¡pronto tu primer largometraje. Amén.

Alberto SANCHEZ
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CON LA M O D IF IC A C IO N  DE SUS ESTATUTOS

Mayor autonomía 
econòmica para el 
Sindicato de Agua,
Gas y Electricidad

La  reestructuración de los 
esta tu tos del Sindicato de 
Agua, Gas y Electricidad, 
actualmente en estudio, que van a 
suponer una m ayor autonomfe 

económica para el mismo por la. 
redistribución de las cuotas de sus 
afiliados, ha sido el tema central de la 
reunión que celebró ayer la Unión 
Provincial de Trabajadores y Técnicos 
del antes citado Sindicato Provincial 
y, de forma conjunta, con los vocales, 
jurados de empresa, para mantener 
un cambio de impresiones con el 
procurador en Cortes y titular de la 
Unión Nacional de Trabajadores y 
Técnicos del Sindicato de Agua, Gas 
y Electricidad, don Joaquín Campos 
Pareja, al que acompañaba el también 
Procurador en Cortes, don Alberto 
M on za rb e itia ; el presidente del 
Sindicato Provincial, don Fernando 
Fernández, y el presidente de la 
Unión Provincial de Trabajadores y 
Técnicos, sr. Víllalba Arlegui.

El Sr. campos Pareja se reunió en 
p rim er lugar con el Delegado 
P rov inc ia l de la O rgan ización. 
Sindical, señor Ruiz Ortega y el

d ire c to r  p ro v in c ia l de Asuntos 
Sociales, señor López Araus. Y a 
continuación celebró una sesión de 
trabajo con los cargos representativos 
sociales del sindicato provincial en el 
transcurso de la cual seanalizaron los 
diversos aspectos de la problemática 
laboral de este sector, polarizando la 
mayor atención los trabajos que se 
llevan a cabo sobre los nuevos 
estatutos del sindicato, que pueden 
estar totalmente aprobados, en todos 
sus aspectos, en un plazo máximo de 
tres años y contemplan importantes 
modificaciones.

En otro orden de cosas se abordó 
el terna de la seguridad e higiene en el 
trabajo de este sector, que es uno de 
los que arrojan mayor nómero de 
accidentes y sobre el que se 
e n c u e n t r a n  a l t a m e n t e  
resp o n sa b iliza d o s  empresas y 
trabajadores para lograr una campaña 
preventiva eficaz. También se dió 
cuenta de la invitación que ha 
recibido êl sindicato nacional para 
asistir próximamente a una reunión 
organizada por losdiversos sindicatos 
de agua, gas y electricidad de 
Hispanoamérica.

V andalism o u rb an o

E s t a  tapia que cierra el recinto de la Ciudad Universitaria y 
que aparece en ia fotografía, está de capa caída. Si mal no 
recordamos el Recinto Universitario se cerró allá por los años 
cincuenta y tantos, con una acertada valla en la que la piedra 
oscura.de Calatorao posiblemente.alterna con el ladrillo y con las 

austeras pero efectivas verjas de hierro.
Todo el conjunto es aceptable y la valla cumple su función v

resulta hasta estética. Ahora bien, hay personas, si se les puede 
llamar de este modo, que no gustan de detalles ornamentales
semejantes a las losas que remataban los pilares de ladrillo de las 
vallas de nuestra Universidad y optaron por hacerlas caer e ir 
desmochando poco a poco la valla de marras.

Este desafuero o mejor gamberrada, se produce en uno de los 
costados de nuestra Universidad, en la calle que corre paralela a 
Corona de Aragón, y a la que van a dar las zonas menos transitadas 
de la Universitaria. La fotografía está tomada casi a la altura del 
monumento a los estudiantes caídos que hay allí. Al fondo se 
puede ver el nuevo edificio interfacultades, y en primer plano la 
valla desmochada.

Lo malo de la cuestión no es solamente el hecho de que hayan 
desaparecido una buena parte de los materiales, sino que poco a 
poco, de seguir por ese camina irán cayendo las verjas. Convendría 
poner remedio y restaurar a su primitivo estado esta zona de 
nuestra ciudad.

Para remedio de futuras actuaciones semejantes, también sería 
interesante alguna vigilancia en horas de “poca luz” por el lugar, 
aunque el destrozo comenzó en épocas pasadas, en las que todavía 
estaba sin te rm in a r de urbanizar ni pavimentar la calle 
correspondiente.

No obstante hay que reparar antes de que el resto del recinto 
pueda seguir por idéntico camino. No olvidemos que las farolas dé 
la univers itaria  son blanco fa v o rito  de los gamberros 
correspondientes y aunque la valla es más dura,todo es cuestión de 
tiempo.

M.M.B.

h o p o rtn n id ad  de una relorm a

’ " 'A-

Ya  lo están viendo claramente. El paseo de 
Marina Moreno está prácticamente como un 
antiguo caballo de picador. Con las tripas al aíre. 
La remodelación proyectada se encuentra en plena 

actividad. No deja títere con cabeza. Aquello parece 
como si los vándalos hubiesen entrado a saco en el 
amplio y ajardinado paseo.

Pero no teman ustedes nada malo. Todo lo 
contraria Se trata únicamente de mejorar la fisonomía 
del Paseo. De actualizarla. Pues parece ser que se 
estaba quedando ya un tanto anticuada.

Cuatro fuentes, más o menos luminosas, figuran en 
la nueva remodelación. Además se modificarán 
sensiblemente las zonas ajardinadas ampliando y 
mejorando sus estructuras actuales. Otra de tas mejoras 
importantes será la de sustituir al actual asfalto, por 
cierto demasiado deteriorado, por unas flamantes 
losetas de terrazo.

i Ah! Esta reforma a fondo del paseo de Marina 
Moreno, llegará también a ese paso peatonal que 
circunda el monumento erigido en memoria de los. 
funcionarios municipales caldos en el cumplimiento de 
su deber.

En el lugar que hoy ocupa dicho obelisco 
conmemorativo se instalará una de las susodichas 
fuentes. Con ello desaparecerá el peligro latente que 
supone actua lm ente  el atravesar ese laberinto 
in e x tr ic a b le . Te llueven los coches en todas 
dirocci onesu

Hasta aquí nada que objetar. Ahora bien,lo que no 
acabamos de comprender es la prisa, los motivos que 
han obligado a comenzar tan importantes obras. 
Precisamente le van a coger de lleno las fiestas del 
Pilar. La verdad, el momento de llevar a cabo esta 
fundamental remodelación de Marina Moreno lo 
encontramos completamente inoportuno. Claro, a no 
ser por ejemplo que corra peligro parte de la 
techumbre que cubre el Huerva O exista alguna otra :
razón oculta que no sfi.nos alvanz____________

Otra cosa qué fampócóTa énteñdemos ¿s l ^ f l t a ’de; 
coordinacipn que sigue imperando en las robras 
municipales. Se acababan de pintar todos Tos bancos; 
del paseo deMarinaMoreno,yjospuedenverüstedes 
fuera de servicio en las más ridiculas posiciones, ¿Es 
que dos semanas antes se desconocía la transformación 
in m e d ia ta  que iba a s u fr ir  d icho  paseo? 
Completamente inexplicábla

Inexplicable, porque nos consta que desde hace 
aproximadamente un par de meses existe un ingeniero 
coordinador de todos los servicios municipales en 
nuestro Ayuntamiento.

Lo peor de todo sería que la reforma que 
comentamos, sirviese, andando el tiempo, para un uso 
imprevisto aunque demasiado generalizado. Además 
claro está que para lo que se le destina. Para 
aparcamiento de vehículos. Que es en lo que suelen 
acabar los paseos céntricosL

Antonio SARRIA

;íí,T

EN LA CIUDAD 
SANITARIA

I CURSO DE 
TUMORES OSEOS

Ma ñ a n a  día 28 comienza en el 
Centro de Rehabilitación y 
TraumatoWía de la Ciudad 

Sanitaria el I Curso de Tumores 
Oseos, Con arreglo- al siguiente 
proMma.

A las 9 horas “Clasificación 
anatomopatológica de los Tumores 
Oseos” por el Dr. Martínez Tello, a 
las 10 horas “OsteomaOsteoide” por 
el Dr. Séral Iñigo a las 11 horas 
“Tumores sinoviales” por los Drs. 
Martínez Tello y Herrera Rodríguez 
y a las 12 horas “mieloma” p"or elDr. 
Raich Solé.

La sesión de tarde comenzará a las 
18 horas con “QuistesOseos”' Mr el 
Dr. Ferrer Torrelles, alas 19 horas 
“Tumores condrales” por el Dr. Clavel 
Sáinz y a las 20 horas “Tumores de la 
serie Osleogénica" por el Dr. Ferrer 
Blanco.

Las sesiones se celebrarán en el 
Salón de Actos del Centro de 
Rehabilitación y Traumatología C/ 
Gonzalo Calamita s/n.

TOROS EN ZARAGOZA

NOVI L U D A  PARA EL DOMINGO

PARA el próximo domingo 
hay anunciada en nuestra 
p la z a  una in te resante  
novillada con picadores.

Los tres diestros programados 
para despachar las reses de 
Laurentino Carrascosa de Madrid, 
son Justo Benítez,Alvaro Laurín 
y Sebastián Cortés.

Por distintos motivos cada uno 
de este trío  de matadores tiene su 
in te rés p a rtic u la r. Su tirón 
especial

El primero, Justo Benítez, es 
un torero de la tierra que viene 
distinguiéndose por sus reiterados 
triunfos en la región. Esto le ha 
valido el calificarse para dar el 
salto con picadores a la primera 
plaza aragonesa.

□el que ocupa el segundo lugar 
en la terna, huelga hablar. Ya lo

hizo Laurín, fuerte y claro en su 
ú ltim a  actuación en Zaragoza 
convenciendo a todos y siendo 
orejeado.

Además, como para la Feria 
del Pilar que ya casf la estamos 
tocando, tomará la alternativa, es 
de esperar que repita el domingo 
y aún aumente, el triunfo del día 
de su debut.

En último lugar tenemos a 
Sebastián Corte's, un albaceteño 
que llega precedido de una gran 
aureola de éxitos conseguidos por 
todas partes donde actúa •

Así pues, es de esperar que el 
domingo día 30 nos divirtamos de 
lo lindo. Al menos, los alicientes a 
la vista, hacen concebir tales 
esperanzas. Ahora,a esperar que el 
tiempo se acople al espectáculo.
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Ante el gran jurado:

AGNEW. ENTRE la 
ESPADA y la PARED

•  MANTIENE UNA TESIS TOTALMENTE 
CONTRARIA A LA QUE DEFENDIO PARA 
ACUSAR E L  "WATERGATE"

WASHINGTON, 28 (Efe).— Las deliberaciones de un gran 
jurado federal que analiza las pruebas presentadas contra el 
vicepresidente norteamericano Spiro Agnew por supuestos delitos 
de corrupción quedaron ayer interrumpidas hasta la próxima 
semana, mientras se espera de un momento a otro que Agnew 
bloquee constitucionalmente el esperado proceso criminal contra 
su persona.’

Tras el primer di'a de deliberaciones en Baltimore (Maryland), 
realizadas tradicionalmente en secreto, los informadores tan sólo

•  ' GRAN ACONTECIMIENTO DEL TENIS 
 ̂ INTERNACIONAL EN ZARAGOZA

Ya  está organizado el XIV Campeonato Internacional "Fiestas del 
Pilar"., con el Trofeo Radio-Delicias "Vanguard" en disputa y en el 
que participarán grandes raquetas del tenTs m undial'La fase previa 
se celebrará los días 1 y 2. y el Concurso del<lía 3 al 7 de Octubre en las 

p i s t a s  del R. Z. Club de Tenis.
Ayer fue comunicada por los directivos del Real Zaragoza Club de 

rpnis y por el delegado ^e la fi^^ma oatrocinarinra señor .Herraiz, la lista de

G uillem o^lás, "dópa Davis"'ArgéntmaT&iTRiTIips Mool^'SúBcampeón 
1972; Toni Parun, Nueva Zelanda; N. Wluntañola; Jan Kukal, compañero 
de kodes, en la "Copa Davis"; Antonio Muñoz equipo "Copa Davis"; 
Higueras; Moreno; Herrera; Tiriac; Alena Pálmenova, núm. 1 de 
Checoeslovaquia; Debora, suiza, clasificada el núm. 2 de Portugal; el 
equipo juvenil sueco femenino; Magrit Schuitze, señora de Juan Gisbert; 
Carmen Perea; Victoria Valdovinos; y Silvia Clume. Se espera la 
conformidad de Gisbert y de algún otro tenista de su categoría. Como se 
puede observar la participación de tenistas es de una categoría 
internacional digna de atención. El presupuesto se eleva a más de 500.000 
pesetas, además de la riqueza del trofeo, lo que promete lucha y 
competición por la conquista del mismo.

Un alarde de organización que puede considerarse de acontecimiento 
deportivo, por el que queremos felicitar a los dirigentes del Real Zaragoza 
Club de Tenis, como organizadores y a la firma patrocinadora.

LOS "45 MINUTOS MOTONAUTICOS 
INTERNACIONALES DEL EBRO"

Patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento y la Federación Española 
de Motonàutica, se celebrán en nuestra ciudad el día 14 a las 12,30 
horas, los "45 minutos Motonáuticos Internacionales del Ebro" que 
organiza la Federación Aragonesa de Motonàutica y el Club Náutico de 
Zaragoza con la colaboración del Centro Natación Helios.

Como siempre, acuden pilotos destacados a este festejo que es bien 
popular en nuestra ciudad, ya que en los puentes sobre el Ebro y en ambas 
márgenes del río se congregan siempre miles de personas que disfrutan 
con las emociones de la importante prueba náutica.

El presidente de la Federación Aragonesa de Motonàutica y sus 
compañeros de directiva no descuidan «I menor detalle al objeto de que 
tanto pilotos como espectadores tengan el mejor disfrute de la 
emocionante competición motonàutica, a. la que éste año acudirán' 
destacadas personalidades.

LA D IP U T A C IO N / EN LA 
REUNION DE MAÑANA

•  ESTUDIARA EL PRESUPUESTO PARA 
LAS NUEVAS OFICINAS

Z A R A G O Z A ,  2 8  
( 'ARAGON/exprés").-En la 
sesión extraordinaria que 
mañana sábado celebrará la 
D iputación Provincial de 

'“ Zaragoza, se someterá a la 
pertinente  aprobación el 
presupuesto extraordinario

previsto para la construcción 
de las "Huevas ofic inas 
destinadas a albergar los 
servicios de la Diputación 
zaragozana, cuyo importe 
global asciende a 60.959.707 
pesetas

pudieron seguir la pista de la presentación de pruebas por el 
número de personalidad de las personas que entraban al edificio 
federal.

El primer testigo en comparecer ante el gran Jurado, compuesto 
por 22 personas, fué William Muth, el vicepresidente y encargado 
de las relaciones públicas de una firma constructora que 
supuestamente entregó dinero a Agnew á cambiò de favores en el 
reparto de las cuotas.

Un funcionario del organismo fiscal norteamericano “ Internai 
Revenue Service" ‘también fué al parecer, interrogado por el gran 
Jurado confirmando los rumores de que también pesan posibles 
acusaciones de evasión fiscal, sobre el vicepresidente y 
ex-gobernador de Maryland.

Mientras tanto, y a pesar de que el vicepresidente Agnew 
continúo haciendo vida normal en la capital e incluso preparó un 
viaje este próximo fin  de semana a California,los abogados de 
Agnew parecen estar preparando la batalla legal ante las cortes 
federales para detener la investigación del gran Jurado bajo 
argumentos constitucionales.

Según los abogados de Agnew, un tribunal normal no puede 
procesar a un vicepresidente mientras éste ocupe el segundo cargo 
de la nación por la doctrina de la “ separación de poderes”. .

Sin embargo, otros constitucionalista argumentan que la 
constitución norteamericana no especifica nada al respecto y que 
aparte del proceso constitucional para de poner a un cargo federal 
de su puesto, los tribunales normales pueden también procesarlos.

El testigo Muth, un ex convicto de delitos de corrupción en 
1954, ha trabajado también como director de relaciones públicas 
de un gran amigo de Agnew,“Bug" Hammerman, que numerosas 
veces contribuyo a las campañas electorales de Agnew.

El gran Jurado de Baltimore, que lleva más de nueve meses de 
trabajos recibiendo pruebas contra varios políticos de Maryland 
acusados de corrupción, ha encausado hasta la fecha a 39 personas. 
Aparentemente, sus trabajos en el condado de Baltimore fueron los 
que llevaron a las autoridades de Baltimore a investigar la conducta 
de Agnew mientras era gobernador del estado y ejecutivo en el 
condado.

Uno de los abogados de A^new, Judah Best, manifestó en la 
capital que es posible que el proximo lunes, antes de que el gran 
Jurado se reúna por segunda vez, el vicepresidente presente ante 
un Juez federal los argumentos que considera propios para detener 
la investigación criminal y las deliberaciones del gran Jurado.

Lajdemanda c.onrtitucional de Agnew podría durar varios meses 
en ser resuelta ante los cauces legales y las continuas decisiones 
de Jueces federales. Tribunal de Apelaciones y Tribunal Supremo 
que son necesarias.

. Mientras ^tanto, un sector de la prensa y gran parte del 
Congreso comenzó ayer a denunciar las actividades que el 
vicepresidente está llevam^o a cabo para detener, bajo argumentos 
constitucionales, el proceso legal contra él.

El “Washington Post” destacó en un editorial inesperado las 
maiiifestaciones del vicepresidente Agnew durante el escándalo 
“Watergate” y las que ha pronunciad o.en su propio caso.

■ •  DIRIGENTE 
IZQUIERDISTA/ 
DETENIDO

SANTIAGO DE CHILE, 28 
(Efe).— Ayer fue detenido uno de lo* 
trece dirigentes políticos de Is 
izquierda cuya efíáe aparece en el 
bando de lajunta Militar de Gobierno 
co n  o r d e n  de “ ubicación y 
detención”, el ex-diputado socialista 
Luis Espinoza ViDalobos.

Ju n to  con el ex-parlamentario 
fueron detenidos en la provincia de 
Valdivia el médico psiquiatra Bruno 
García Morales y María Cristina 
Echegoyen V alenzuela, ambos 
ca lif ic a d o s  m ilitan tes del 
M o v im ie n t o  de I z q u ie r d a  
R evolucionaria (“MIR” ) por la 
agencia chilena “Orbe” , que dió la 
información.

P or otra parte las autoridades 
militares han prometido una suma de 
m e d i o  m i l l ó n  d e  e s c a b  
(aproximadamente 8.500 pesetas) a 
quienes denuncien a una veintena de 
dirigentes de izquierda y del “MIR” 
que están siendo buscados por las 
Fuerzas Armadas y la policía.

Entre esas personas se encuentran 
los secretarios generales del Partido 

Comunista, Luis Corvalan; del Partido 
Socialista, Carlos Altamirano; del 
M ovim iento de Acción Popular 
U nitaria , Oscar Carretón, y del 
“MIR” Miguel Enríauez.

•EN  ARGENT IN A I

DOS SECUESTROS MAS
CORDOBA (Argentina), 28 

(E fe ).— Ayer fue puesta en 
libertad en esta ciudad la víctima 
de un secuestro mientras se 
producían dos nuevos casos de 
privación ilegítima de libertad. 
La persona reintegrada a su 
hogar es Beatriz Lasagno, hija de 
uno de los titulares de una 
empresa de gas. Beatriz Lasagno 
fue raptada el 13 del' corriente 
por dos individuos que vestían 
uniforme policial.

La liberación de la víctima 
habríase concretado tras el pago 
de un abultado rescate.

Beatriz se encuentra en buen 
estado físico, si bien presenta 
efectos de depresión anímica. 
P ó r o t r a  p a r te , ayer se 
produjeron dos nuevos casos de 
secuestro: los raptados son Nilda 
de Peza, cuya familia posee una 
fábrica de gas carbónico, y un 
señor de apellido Bartolo, titular 
de una empresa dedicada a la 
d is tr ib u c ió n  de productos  
alimenticios.

EL CINE G R A N  V IA
TO TA LM EN TE REFORMADO

C O N  N U E V A  P A N T A L L A  ★  N U E V O S  E Q U I P O S  D E  P R O Y E C 
C IO N  Y  S O N I D O  ★  N U E V A S  B U T A C A S  ★  N U E V A  D E C O R A 

C IO N  ★  N U E V A  I N S T A L A C I O N  D E  C A L E F A C C I O N  
Y  R E F R I G E R A C I O N

INICIA SU REAPERTURA

MAÑANA SABADO
EN SESIONES DE 5 -7-9 y 11

C O N  U N  G R A N  E X I T O  O E  L A  P R E S E N T E  T E M P O R A D A
AIUniA MOFFO ' GlAIUnil MACCHIA

LO SPEC flD O S %  
IIUCOMFESABLES 
DEUM A a
SEBiORfl BlEiy

JE A N  CLAubiO • ALICIA BRANDET 
JACQUES HERLIN • G ld  BALLISTA 
B ER YL CUNIttINGBAM Y CLAUDIE LANGE
DIRECTOR MICHELE Lupo. .|^ ^ IÌ5 iH 3S I3iffVA CQ«>BOOUCC»Ói># ,
lI/O'RE FILVI(«i1ii«,,>.PfiOOUCtlOI9f. JR.'dUtSROIlFfl 0.,ri- . '

( M A Y O R E S  D E  18 A Ñ O S )
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MANSFIELD; REDUCCION DE FUERZAS USA EN EL EXTRANJERO

ES EXCESIVO MANTENER TALES FUERZAS DURANTE 
UN PERIODO DE INFLACION Y DE 
GRAVES PROBLEMAS ECONOMICOS

para
en un giro completo, el pasado miércoles, derrotó una propuesta 
sobre la reducción de los niveles de tropas en un 40 por ciento, 
durante los próximos tres años. La votación que derrotó ese 
intentó lo hizo oorSI votos a 44. , . . _

Con anterioridad, en la
reducción de tropas, que patrocinaba el dirigente demócrata del 
Swado, Mike Mansfieid, como enmienda al proyecto de ley militar 
por valor de 21.000 millones de dólares, iba a ser aprobada a pesar 
de la fuerte oposición de la Casa Blanca. Con un asombroso 
despliegue de fuerza, Mansfieid consiguió u"? "«yo'''®  
votos para la obtención dé una-reducción del 4p por ciento en un 
intento que tuvo lugar justamente antes del mediodía.

Senadores que nunca habían apoyado la propuesta de Mansfieid 
durante años, se alinearon tras él, movidos por el resentimiento de 
que los aliados europeos no comparten con los Estados Unidos, en 
mayor medida, los costes de su defensa, asi como por el deseo de 
que se reduzcan los gastos gubernamentales ante el hecho de la 
inflación y de los déficits presupuestarios. ^

Cinco horas después, sin embargo, tras haberse dado una firme
oresión de la administración sobre algunos senadores, derrotando l? 
propuesta reducción por una mayoría de 51 votos contra 44. Pero 
los patrocinadores de la reducción de tropas realizaron su intento 
nuevamente el jueves.

EN E L  SENADO;

NIXON SUFBE 
OTBA DEBBOTá

DEL 23 PORAPROBADA LA 
CIENTO DE U  
ESTACIONADAS EN E L  EXTRANJERO

W ASHINGTON, 28 (E fe-R eu ter).- El Senado norteamericano 
aprobó anoche y.na reducción del 23 por ciento de las tropas 
n o r te a m e r ic a n a s  estacionadas en territorio extranjero. Esta 
reducción, que obtuvo 48 votos a favor y  36  en contra, deberá 
llevarse a cabo en los próxim os dos años

Esta decisión se produce un día después de que el Senado 
aprobara primero y  rechazara después un proyecto  de reducción de 

^  tropas norteamericanas, en el exterior en un cuarenta por ciento, 
^  en los próxim os tres años
fe La votación de anoche supone una im portante derrota para el 
^  presidente N ixon, que había pedido vehem entem ente al Senado 
p  que no tomara tal decisión, en vísperas de las negociaciones entre el
fe? Este y el Oeste, para la reducción m utua de fuerzas en Europa.
SÍ Pese a esto, esta últim a votación del Senado aparece, ante los 
P  ojos de los observadores como más simbólica que p rá c tic a ,  ya 
^  que no se espera que la Cámara de Representantes, por lo general 
fe  más conservadora que el Senado, apruebe dicha reducción*
^  La votación viene a demostrar la opinión del Señado de que los 
p  aliados europeos de los Estados Unidos deben soportar un peso  
1̂ ? m ayor que el que hasta ahora soportan en la defensa del viejo
^  continente. „n
S  M uchos senüdotes que se habían opuesto a la reducción del W  
P  p o r  ciento, por parecerles demasiado drástica, apoyaron la 
fe  reducción del 23 por ciento. Esta medida aprobada por el Senado, 
^  que fu é  presentada p o r el senador H ubert H um phrey de Mine sota, 
M  pedía la retirada de 110.000 hombres de tierra y  aire, de los 
M  471.000 que hay estacionados en el extranjero. Esta retirada 
^  debería estar hecha para el 31 de diciembre de 1.975. En el primer 
p i año, deberían retirarse 40.000.
p  El senador H um phrey propuso en un principio la retirada de 
fe  140.000 hombres pero estuvo de acuerdo en reducir la cifra a 
p  110.000 a petición del senador R obert Byrd, je fe  adjunto  
p  demócrata. E l Senado rechazó una m oción republicana que pedía se 

concediera a N ixon un plazo m ayor de dos años para nacer la 
^  reducción.
^  También se votó en contra —51 a 36— de una enmienda del 

senador republicano John Tower de Tejas, que estaba de acuerdo 
^  con la reducción pero pedía  que el plazo para llevarla a cabo fuera  
^  indefinido.
‘0  H um phrey dijo que su propuesta daba suficiente tiempo al 

presidente N ixon para llevar a cabo la reducción, y añadió que ésta 
^  no pondría en peligro la seguridad nacional
^  Los senadores partidarios de la reducción afirmaron que los 
fe  Estados Unidos habían extendido demasiado sus tropas por el 

extranjero hasta tal pun to  que se habían convertido en un lastre 
^  muy pesado para su economía, mientras "que los contrarios a la 
i&S reducción sostuvieron que ésta perjudicaría la posición de los 
^  Estados Unidos en las próximas conversaciones entre el Este y el 
^  Oeste sobre la reducción m utua de fuerzas
^  El senador republicano S trom  Thurmond. de Carolina del Sur, 
m  uñó de los más opuestos a cualquier tipo .de reducción, dijo que 
^  ésta  “perjudicaría la acción del presidente” en las citadas 
^  negociaciones ' ■ ^ '
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Como se sabe, el senador Mansfieid ha estado intentando la 
reducción de la fuerza norteamericana én la NATO durante más de 
una década. El pasado miércoles, este senádor puso de relieve que 
Norteamérica no necesita tantas tropas en el extranjero (hay cerca 
de 500.Ó00 hombres en tierra y 100.000 embarcados) para 
mantener su seguridad, así como; que era excesivo el coste de tales 
fuerzas durante un período de inflación y de graves problemas 
económicos cuando los fondos son escasos para los inecesarios

firogramas sociales. Y en este sentido, Mansfieid agregó que siendo 
a disuasión nuclear el principal obstáculo a una posible agresión 
rusa, Europa y otras zonas podían defenderse con una fuerza más 
ligera y menos costosa.

Con objeto de reducir la oposición de los partidarios a un apoyo: 
total a la NATO en el Senado, Mansfieid vinculó la enmienda de este 
año a la totalidad de los SOO-.OOO hombres acantonados en 
territorios del extranjero sin referencia específica a la NATO, 
manifestando que las retiradas de otras zonas, como en Extremo 
Oriente , podían virtualmente abarcar el total de la reducción 
preceptiva de tropas.

No' obstante, los senadores que apoyan a la administración 
Nixon, comò Strom Thurmond y John Tower, han puesto de 
relieve que las reducciones preceptivas de tropas, aunque no 
afectaran iincluso>Ja NATO de modo inmediato, podrían socavarlas 
próximas conversaciones con Moscú acerca de reducciones mutuas 
de tropas.

El senador Tower, además, lanzó la acusación de que una 
reducción de las tropas en el extranjero haría de los Estado.$i 
Unidos “ una fortaleza” y “dejará a los soviéticos el campo libre 
p^ra amedrentar a intimidar a las naciones débiles, obligándolas a 
acomodarse a Rusia” .

Sin embargo, aunque estos mismos argumentos habían sido 
utilizados en el pasado para derrotar a Mansfieid, el pasado 
miércoles sirvieron escasamente para salvar a Nixon. Algunos 
nuevos senadores demócratas, cuyos predecesores se habían 
opuesto a Mansfieid, viraron en apoyo de éste y de su enmienda. Y  
de igual modo procedieron algunos senadores veteranos que, con 
anterioridad, se habían opuesto al dirigente demócrata del Senado.

Todos estos senadores dieron como razones de su apoyo a 
Mansfieid la necesidad de reducir los costes militares, el hecho de 
“enviar un mensaje” a los aliados norteamericanos de la ÑATO en el 
sentido de que deben participar más en los costes de su defensa y , 
finalmente, la propia suavización de la propuesta dél dirigente 
senatorial demócrata que abarca ya una reducción de tropas que no 
se refiere exclusivamente a la NATO«.

EL DOCTOR IS S E L S  C IE R R A  SU C L IN IC A  
PARA EL TR A TA M IE N TO  D E L CANCER

MOTIVO:

Sabotaje in te ra o
M U N I C H ,  2 8  ( E f e - R e u t e r ) . -  La clínica para el 

tratamiento del cáncer que dirige el doctor Jo se f Issels situada en 
Róttach-Egem , cerca de M unich, cerró ayer sus puertas tras la 
marcha de sus últim os siete pacientes, un norteamericano, un  
canadiense, un  surafricano, tres alemanes y  dos ingleses. Estos dos 
últim os abandonaron la clínica el pasado lunes,

El doctor Issels, cuyo paciente más im portante fu é  la atleta 
olím pica inglesa Lilliam Board que murió hace dos años anuncio^ el 
pasado junio  que . estaba pqcó' ' a poco cerrando la clínica, 
debido al “sabotaje in terno”. Pese a este cierre, Issels ha prom etido  
m antener contactos privados con sus ú ltim os pacientes para que 
sigan con su tratamiento.

El doctor Issels suscitó una ^ a n  polémica a nivel internacional 
cuando m anifestó que era posible detener el desarrollo del cáncer 
en m uchos pacientes, tratándolo como si fuera una enferm edad de 
todo el cuerpo; sus m étodos incluían la extracción de amigdalas y  
dientes malos, a s í como una  dieta m uy rígida, que excluía la carne 
de cerdo y  los dulces.

Un equipo médico inglés in fo rm ó  después de la muerte de 
Lillian Board que, aunque el tratamiento era rnédicamente 
ortodoxo, no había ninguna prueba de que fuera efectivo, contra el 
cáncer. ^

La administradóra. de la clínica, Margot Findeisen, dijo que no 
sabía qué ocurriría con los edificios y los valiosos terrenos situados 
a orillas del lago Tegem, añadiendo que era posible que se 
convirtieran en un hotel o que fueran ocupados por otra institución  
médica. .

El doctoY Issels declinó hacer comentario alguno sobre su propio  
fu turo , pero dijo que esperaba que los m édicos que trabajaron con 
él-continuaran su trabajo.

m TIFUS EN INGLATERRA
M A N C H E S  T E R ,  2 8  estaba remando en su canoa;' 

(Efe-Reuter).- Un padre y sus después se lo contagió a sus 
tres hijos se encuentran en un hijos.
hospital de esta ciudad afectados Los médicos han pedido a la 
de tifus, contraído, al parecer, y gente (jue permanezca alejada 
en primera instancia, por el d e l n o  G o y t, al sur de 
padre al caer al río en el que Manchester.

TUNELES EN LA PRISION 
DE BELFAST

LONDRES' 28 (Efe-Reuter).— 
Una bomba de 23 kilos hizo 
explosión frente a una taberna en 
Ardress, al norte de Armagh, a 
primeras horas del día de hoy, 
causando importantes daños al 
edificio.No hubo heridos.

En una prisión de Belfast, 
duran te  un rlouroso registro, 
tueróo descubiertos dos túneles y 
una pistola falsa.; el registro siguió 
al in te n to  de fiiga de seis 
prisioneros, miembros del IRA, 
informó la policía.

Las Fuerzas de Seguridad 
también descubrieron una serie de 
herramientas de excavación, así I 
como libros sobré la fabricación 

de bombas y armas de fuego.

CHILE; PRIMER 
CAMBIO MINISTERIAL

SANTIAGO DE CHILE' 28 
( E f e ) . — El p rim er cam bio  
ministerial en el el gabinete de la 
Junta Militar de Gobierno que 
rige lös destinos de Chile desde el 
pasado once de) septiembre se 
p ro du jo  ayer. El titular de 
Educación, José Navarro, fue 
reemplazado por el vicealmirante 
Hugo Castro Jiménez.

La Información fué entregada 
oficialmente ayer a través de la 
red o fic ia l de emisoras. El 
exministro de Educación, antiguo 
maestro de la Escuela Militar, 
viajará dentro de los próximos 
días a Costa Rica donde asumirá 
la representación diplomática 
chilena ante el Gobierno de este 
país

ASILADO d o m in ic a n o ,
A PARIS

M E J IC O , 28 (E fe ) .— El
d o m in ic a n o  que se había  
refugiado en la Embajada de 
Méjico en Santo Domingo y que 
mantuvo secuestrado al hijo del 
embajador en una habitación de la 
propia Embajada viajó ayer hacia

allegados a la secretaiff»-mejicana 
de Relaciones íw -tx  te r lores, 
Manfredo Casado Villar, activista 
dom in icano  de izquierda, se 
hallaba asilado en la Embajada de 
M éjico  desde agosto del año 
pasado.

LOS ASTR O N AU TAS;

A CASA EN UN

1920
H O U S T O N - T E J A 8 ,  28\  

(E feiReuter).— L os astronautas* 
de la misión “S ky la b ” segundo, ! 
que hace sólo dos días orbitaban i

la tie r ra  en  e l  laboratorio ^  
espacial, han efectuado la última ^  
etapa de su regreso a casa en un ®  
“FO RD  ” m odelo 1.920.

Cuando el avión que traía a \ 
los astronautas llegó a la base i 
aérea Ellington de esta ciudad, ] 
f u e r o n  r e c i b i d o s  p o r  su si 
e s p o s a s ,  luciendo vestidos' y 
tocados de época, conduciendo \ 
el antiguo coche.

“N o podíam os com petir  
el vehículo espacial y pensam os^  
venir en algo d iferen te” dijo Sue 
Bean, esposa del comandante ^  
A lanBean. ^

D e s p u é s  d e  la ca lu ro sa  m  
acogida a Bean, el doctor Ovjen ^  
G a p io tt y  el m ayor de la marina ^  
J a c k  L o u s m a j  l o s  
m atrim onios se marcháron en el ^  
vetusto autom óvil descubierto. ^  
Lousm a iba al volante. El coche ^  
llevaba inscripciones de K59 días ^  
o r e v e n t a r ’ y  “Hurra, lo 
hicim os”. ^

'L o i  hijos de los astronautas &  
estarán separados de sus padres ^  
cosa de una semana, han dicho 
lo s  m é d i c o s ,  q u e  hicieron  ^  
observar que habían estado en ^  
un am biente estéril y podrían ser ^  
contagiados de virus que podrían  ^  
recibir de los niños.
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GATSBY EL MAGNIFICO:

La película que prom ete cambiar una vez más la moda

" p o r  d on  SHORT"

G ATSBY, el Magnífico" es, antes 
que nada, un libro. Con el paso 
de los años, se ha convertido 
puesto que ha ido siendo reconocido 
como tal. una obra de arte. También 

es cine. Primero, cine mudo, luego, 
una versión con Alan Ladd que fué 
denunciada por la crítica como 
"desviacionista' y ahora una película 
que está siendo rodada, que ha tenido 
varios "accidentes" producidos por 
los intereses en juego y que promete 
causar furor, principalmente por los 
cuatro millones de libras invertidas en 
ella.

Tue escrito  por uno de los 
precedentes de la "Generación 
perd ida". "Refleja de un modo 
perfecto, el mundo, real e irreal de 
los "felices años veinte' , y a medida 
que han idp transcurriendo los años, 
se ha ido reconociendo a su autor. 
Scott Fitgerald, como uno de los 
grandes escritores americanos del 
presente siglo. No se hable más, no se 
trata de una crítica literaria.

LA PELICULA;

Estaba en proyecto desde hacía 
varios años. Los papeles estelares 
correspondían a Robert Bedford y a 
A li McGraw. Ün día con el amor, 
empezaron los problemas. A li Mac 
Graw se enamoró de Steve McQueen 
y por consiguiente, dejó de estar 
enam orada de su m arido , el 
vicepresidente de la Paramount, 
R obert Evans. El m arido, no 
obstante, anunció que eso no tenía 
nada que ver con la película-y que 
ésta seguía. Otra cosa fue cuando Ali 
Mac Graw decidió que ella no 
actuaba si no se le daba el papel a su 
nuevo amor: Steve McQueen. Como 
es lógico y natural, los presidentes de 
La Paramount no accedieron en lo 
más m ín im o , le cancelaron el 
contrato y se lo dieron a Mia Farrow, 
otra de las miembros conocidas del 
"Star System".

Entre incidente e incidente, ha 
•habido un año de "paro" y por tanto 
un año de retraso.

Finalmente parece ser que todo se 
ha arreglado de esa manera y que las 
dos estrellas de la cinta serán Robert 
Bedford y  Mía Farrow.

CIÑES DE ABTE Y  ENSATOT E A T B O 8

fsb le « ^  Zart^ossa. 7 y l i .  
“I*  InfmticHU”. Dirección, 
Mftrlano Carmena. MafSutm 
Oompafiia Ana M uía VI- 
ÿ il -  Angel Picaño. 715 y U . 
"Tree testigos”, de José Ma
ría Pemán.

CINES DE ESTBËNO
AVENIDA. — 5-7-9-11. (Ma

yores 18). Cobras humanas. 
Giorgio A r d i s s o n ,  Erlka 
Blanc.

COLISEO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). 2.* semana: Las 
Joeegas de “el señorito”. 
Arturo Fernández, D i a n a  
Lorys, Teresa Gimperá. Mó- 
nica Bandall.

COSO. — 5-7-9-11. (May. 18). 
Las crueles. Eastman color. 
Capucine, (Tarlos Estrada, 
Teresa Gimperá.

DORADO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18 y mayares 14 acom
pañados). 2.“ semana: Joe 
Kid. d in t Eastwood, John 
Saxon, Robert Duwall.

fl e t a . — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). La rebdiún de las 
m u e r t a s .  Todd-ao-Color. 
Paul Naschy, Mlrta Miller, 
Vic Vinner.

GOYA, — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). 3.“ Semana: Un lin 
do a la italiana. Film de 
G r i m a l d i ,  con Françoise 
Prévost, Carlo Giuffré.

MOLA.—4‘30-7’15-lO’SO. (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). dwmwell. Techni
color. Richard Harris, Alec 
Giimess, Dorothy Tutto.

PALACIO. — 5-7-9-11. (Ma
yores 14 y menores aoom- 
^fiados. La primera ame-

“ trail adora del Oeste. Dean 
Martin, Brian Keiüi, Carol 
white.

FALAFOX — 6-7-9-11. (Ma
yores 18). Las dos inglesas 
y ei amm-, Eastmancólor. 
* a n  Pierre Leaud, Rfira 
Markham, Stacoy Tendeter.

a  eMdor. Panavisión 70 mi
límetros -  Eastmancolor y 
^»Ido estereofónlco. J im  
Brown, Lee Van d e ff, Ma
riana HiU.

VK7TOB1A. — 5-7-9-11. (Ma- 
yttfcs 18). Cuando mueren 
^ ^ e n d a s . Color de Luxe. 
glehard Wldmarlt, Frederic 
Forrest.

Scope-Color. Charles Vanel, 
Colette Renard (v. o.).

ELISEOS. — 6-7-9-11. (Ma
yores 18). E3 amor es alegre, 
el amor es triste. Eastman
color, XTn film  de Jean Da
niel Pollet, con Bernadette 
Lafont, Claude Melki.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 6-7-9-lL  (Ma

yores 18). Stotera y madre 
en la vida. Eastmancolor. 
L i n a  M o r g a n ,  Alfredo 
Landa.

DUX. — 5-7-9-11. (Todos pú
blicos). Las ratas de la vio
lencia. Eastmancolor, Sylva 
Koscina.

LATINO, — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). B^p'eso al hogar.
Metrocolor. Robert MitObun, 
Brenda Vaccaro.

'MADRID. — SALA 1. d-SO- 
6’45-9  y 1V15. (May. 18). 
La muerte tenia un precio. 
Cinemascope -  Technicolor. 
Jim Brown, Lee Van d e ff. 
SALA 2. 4’45-7-9-ll. (Ma
yores 14 y menores acom
pañados). La v i o l e t e r a .  
Eastmancolor. Sara Mon- 
tiel, Raf Vallone.

NORTE. — 5-7-9-U . (Mayo
res 18). Milán calibre 9.
Gastone Moschto, Bárbara 
Bouchet.

PARIS. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). La d e s c a r r i a d a .
Eastmancolor. Lina Morgan, 
José L. Iiópez Vázquez. 

PAX—5-7-9-lL  (Mayores 14 
y menores acompañados). 
Delirios de grandeza. East
mancolor. Louls de Funes, 
Yves Montand.

RIALTO. — 5-7-9-11. (Todos 
públicos). El extra. Mario 
Moreno (Cantinflas).

ROXT. — 6-7-9-11. (Todos 
públicos). Un beso en el 
puerto. Cinemascope -  East
mancolor. Manolo Escobar, 
Ingrid Pitt.

SALAMANCA. — 5 - 7 - 9 - 1 1 .  
(Mayores 18). Mimi meta- 
lú ^ co , herido en su honor.
Giancarlo Gianni, M a r i a  
Angela Melato.

Sí

EL GOLPE

Hoy en día, época en que las 
películas golpean.más en el público y 
suscitan más polémicas que los 
sucesos políticos más rudos, se espera 

, que la película produzca un impacto 
tremendo en la moda, así como lo 
han hecho precedentemente películas 
comerciales de gran impacto.

De esa manera, se espera que en 
los próximos meses al estreno de la 
p e l í c u la  se v e rá  la m oda  
absolutamente influenciada por la 
que se vera en la película, es decir, la 
del charleston, la de los collares 
largos, la de la "ingenuidad" e incluso 
la de la gom ina de R o d o lfo  
Valentino.

Esta vez incluso hay un adelanto 
de los acontecimientos. La alta 
sociedad burguesa americana ya va 
prevéyendo la moda y ya se alcanza a 
ver a alguna gran señora vestida como 
cuando era niña.

(Europa Press- 
S y n'd ic á ti ó n").'

PRO G RA M A S
_.«ürflH

PRIMERA CADENA:

1,45.— Carta de ajuste, 2,00.— 
Avance informativo. 205.— Primera 
edición.. 3,00,— Noticias., 3,35.— 
Q u in to  F estiva l de la Canción 
In fan til, 4,30.— Despedida y cierre . 

i5 ,4 5 .— Carta de ajuste., 6 ,0 0 .-  
■Apertura y presentación., 6,01.— 
Avance informativo., 6,05.— La casa 
del reloj., 6,25.— Con vosotros, 
6,45.— Camino del record.. 7,30.— 
Los chiripitifláuticos , 7.40.— Buenas 
tardes, 8,30.— Novela (“ Menosque 
nada” ) Ó,00.— Telediario. 9.35.— 
Crónicas de un pueblo. 1 0 ,0 0 .-  
Estudio uno ( ‘La vida en un hilo” , 
de E d g a r  N e v il le ) . ,  1 1 ,3 0 .— 
Veinticuatro horas., 12,00.— Música 
para ver , 0,30.— Oración, despedida 
y cierre

SEGUNDA CADENA
7,30.— Carta de ajuste., 7 ,35.- 

Presentaclón y avances 8,00.— 
E uro - basket-7 3, ( España-Bu Igaria)., 
9 ,3 0 .— Telediario dos 1 0 ,0 0 .-  
Galería., 10,30.— Luces en la noche 
"M a rc o s "  1 1 ,0 0 .— H aw ai 5-0  
(“ ¿Quiere morir el verdadero señor 
W in c le r ?  ” ). 1 2 ,0 0 .— é jit im a

imagen.

DESDE I L  PROXIMO 
IONES, EL CINE 

ACTDAUDIIDES
C E S A

E N  S U  M O D A L I D A D  
D E  A R T E  Y  E N S A Y O

El Cine Actualidades, que, desde 
enero de 1972, inició su programa
ción en la modalidad de sala es
pecial de arte y ensayo, finaliza 
la misma , el próximo domingo, 
día 30.

A partir del día 1 de octubre, 
lunes, se destina a CINE DE ES
TRENO en su programación nor
mal. proyectando películas de se
ñalado relieve que aúnen ccdidad 
artística y atractivo hacia el pú
blico.

Para Iniciación de e.sta nueva 
etapa se ha seleccionado el filnj 
de producción francesa lA  PAR 
TE DEL LEON, interpretado por: 

.Robert Hassein, Charles Aznavour, 
Michel Con.stantin, Raymond Pe- 
legrín y ELsa Martinelli. La men
cionada película, en Eastmancolor, 
es la programada para las Fiestas 
del Pilar.

PAPAGAYO
Elegapfe. Selecto. DÉbhto. “La 
iHíereñciá es sii amiñmte” San 
Igiiàciò^e Loyiúáyá. T eléfono 
214886.

PARSIFAL
E l' más juvenil, diyertído y 
OFÍgínál ambiente 'de Zaragoza. 
B u les tarde y noche. Tel.
379ew

S \ N  jO H O K  
S \ L A  l)K J l  V F M l  L

Nodie de sábado: 'Fieeta de 
anoche P>ra lia atriino hios 
^venés. GpnsunBdôn incliádai 
Tarde de sábado y donúngó: 
P resta  ' io.ven. T eléfoiio  
25 51 84.

ASTORGA’S
C E R R A D O  H A S T A  

pva atenderá 
hiíestros a i^ o s y ch ite s , con 
mejora de instalaqpnes..

CHARLESTON 
Añ o s  20

/  
/  
/  
/ '  
/
/
T
/  
/

CANCELA

•LA CANCELA BE (MÓ  Ç  
MUSICAL”. Royo, S;THéionó' K  
211259. ^

Su 'P etite .  B pitò, «! I«gw 
p á lid o  pdir ki» qóe 
sentirse a gasto... Telœmb 
2á67»l.

IGGANA

Juventud, rftinos,
Precios jóven es, e r  Imwto 
V edcii^  15;: Tj^íono 217Ö52,

t ie n e  uif 
Univeiridsd:

“La elegancia 
tio n tb re”-. C / 
Teléfono 299549.

GALLERY 2
Si", l^usjsa’ iranttoilidad y 
(èservadô ambiente,\tm anos to 
mié Vd. desea,Iiñán, {^petrás 
Telefónica’ S. Vie. 'Paul). 
feléfoiHF. 291166.

Fuera de- la Gudad y solaAiente 
a 3 minutos, ^onde ss ha«fr Is 
mejor música, creando un-' 
maravilloso amUente.lBarrío de 
JiSIibol. T£. 291643.

PACIFICO

Exclusivo para hp«ioB,'> oou 
«nevo sonido y núricu •4b 
á c fu a l id a d .  Sesión 6-10. 
Teléfono 211137,

STORK CLUB

El " aiUbiante idiMd pan 
en el centro de la "" 
214804.

SE,NECA
Nueva direedún. Todos los uri 
días a las 6,30 'de' , la tarde u ë
“ Bu s q u e  l a  d ife r e n
CIA” .

FORMIGAL

Lcf mqores ritmos y la más 
sdaye música pon que “usted hí

lé bien”. (Edil. Hotel Corona Fié) 
Aragón). Tdéfono 224945

ELTON

piseoteca de *• ^
GaBda, n to . 9. CASETAS

Q  Cémodo, personal y diferente, 
c/Moncayo. CASETAS',

PAGO PAGO

La música m ñ raluaeamentt 
nueva en la discoteca con saboe 
mternadoiud. Cavia, 10.

PO! INESIAN HAR

Disfrute Vd. de su bebida exótica o tradidonalen las noches de PAGO
PAGO.Dpctor Cenada, 30.
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BAR AC ALDO: DESPUES DE CHOCAR CON UN CAi^ION

ene 31 lío 1  aoM s IM  fle pasalms:
5 Muertos y 70 heridos

BARACALDO (Vizcaya), 28 (Cifra)T- Cinco muertos y unos setenta heridos es el balance, hasta el 
momentd, de un accidente ocurrido hacia las siete y media de esta mañana, dentro del termino municipal 
de Baracaldo. A dicha hora se tía registrado un choque entre un camion y un autobus de viajera de a 
empresa “Tugbsa” (Transportes Urbanos del Gran Bilbao S.A.), de la linea Bilbao-Baracaldo. Tras la 
cSlPsión, debida en L e n a  parte a la niebla, el ómnibus rompio el pretil de un
lugar y se precipitó al cauce del río Galindo, mientras el camion rompió la defensa del lado V
auedó colgado en el vacío, pero sin caer en el lecho fluvial.Inmediatamente tse iniciaron los trabajos de 
rescate denlos accidentados, en su mayor parte obreros de distinto sexo que se dirigían a sus lucres de 
trabajo. En estas labores colaboraron fuerzas de la poMcía municipal de Baracaldo y Guardia Civil de 
Tráfico" y nuñierosas ambulancias, que trasladaron rápidamente a las victimas a diversos centros

^***La"clfrrde heridos es todavía provisional, y la mayor parte están siendo atend̂ ^̂  ̂ la
ciudad sanitaria de Cruces-Baracaldo. En el autobus matricula BI-33.387 , de servicio publico, se 
calcula que viajaban unas setenta y cinco personas, de tas que, como se ftiRf
resultado muertas, sin que se hayan identificado todavía. Dicho vehículo quedo totalmente i^strozado y 
ha sido ya sacado del río, que no se hallaba en marea alta en el momento del suceso. Conduc a el 
ómnibus Bartolomé Padilla. El camión contra el que choco es maixa Pegaso matricula BI-1 07.71 , de 
“Transportes Abel Vicente Rebollo” , e iba conducido por Angel García García.

SE PROHIBE LA 
MOTONAUTICA 
EN E L  EMBALSE 
DE E L  GRADO
(HUESCA)

MADRID, 28 (Europa Press).- El 
M in isterio de Obras Públicas ha 
dispuesto re s tr in g ir  el uso de 
embarcaciones a motor en el embalse 
de El Grado, <en Huesca, a solicitud 
dej Ayuntamiento de la localidad del 
mismo nombre

La solicitud fue cursada en razón 
de que las aguas de este embalse 
sirven para el abastecimiento del 
citado municipio y de otros de sus

L O S  E S T R E N O S  D E L  L U N E S ,
Q U E  S O N  L O S  D E

¡¡RESTAS DEL PILAR!!

GOYA y PAtACIO
(S im u ltá n e am e n te )

¡ M I R E L O S  B I E N !  ¡S O N  L O S  A U T E N T I 
C O S ! ¡ J U N T O S  P O R  P R I M E R A  V E Z  D E S 
D E  “ T R I N I D A D ” ! ¡ M E T I D O S  E N  L IO S  
C A D A  V E Z  M A S  G O R D O S !  ¡ U N  C I C L O N  

D E  A V E N T U R A S  Y  C A R C A J A D A S !

V >. TERENCE HILL

W:

%

U N  P IL M O E
GIUSEPPE CÛUZZI

eASTMANCÓLO/̂ ' ■
BUD SPENCER

PsoouaoAPo« rrALO ZIHGARELtlM^S I Ä*?-

T O D O S  P U B L IC O S

Próximo sábado día 29, debut

Joan Mannel S errâ t
a A R D E  Y  N O C H E )

DniECA PARSIFAL
S E V I L L A , 6 - Te lé fo n o s 379200 - 2 710 79

orillas, además de las localidades que 
las puedan tomar del canal del Cinca, 
que se surte de este embalse.

La Comisaría de Aguas del Ebro 
informó favorablemente la petición y 
añadió que; si bien el peligro de 
contam inación es, de momento, 
m ín im o , podría incrementarse la 
actividad de la motonáutica en el 
embalse en un futuro próximo, y, 
además, que la topografía el embalse 
es escabrosa y comporta evidente 
peligro para la navegación rápida.

•  DA A LUZ EN 
UN AVION

LONDRES, 28. (Efe-Reuter).- 
Una mujer de nacionalidad rusadióa 
luz un niño en un "Boeing-747" de la 
compañía americana "Delta Airlines" 
cuando el avión sobrevolaba el 
océano Atlántico. Lá mujer viajaba 
de Washington a Londres con una 
comisión consular rusa.

La Embajada rusa en Londres 
envió un ginecólogo al aeropuerto de 
Hathrow para atender a la madre y 
al recién nacido.

COLOCACIONES

EMPLEADA DE HOGAR. Si 
quieres obtener el titulo _ de 
Graduado Escolar. Auxi
liar de H o ^ .  Certificado de 
Estudios Primarios, Corte 
teléfonos a VERAL; 353209. 
Fernando el Católico, 33, de 
5 a 8 tardes.

FOTOGRAFL^ CINE

NUEVO ocasión. Diapositivas, 
pelícu las, confección de 
d iapositivas a partir de 
negativo, blanco y negro o 
color. Calatayud, 3.

COMPRAS
COMPRAMOS colecciones sellos 

cualquier cantidad. También 
colecciones importantes. Tdé- 
fono 216344.

¡ATENGION, UNICO 
EN ZARAGOZA!

lar TILO
T R E S  Platos, Han Vino y 

Postre, 50 Pts. 6odas, Bantízos». 
C.om uniones, Banquetes.

Sangenis  ̂ M  y ^5 Zaragoza. 

SABADO
SOPA
m e n e s t r a  DE VERDURAS ¡ 
M E.HUÍZA REBOZADA. i

F A C I L I T A D O S  P O R

AJA DE AHORROS
. Y  M ONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y ROJA 

35 Oficinas en Zaragoza 

475 Oficinas en 5'provincias y e n  Madrid
. NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 

RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

B O L S A  DE. M A D R I D
BANCOS

Banco Zaragozano.............. ..
Banco Exterior ................... ..
Banco C entra l............
Banco Español de Crédito
Banco Hispano^Arhertcano , .  . . .
Banco de Santander . .  ...................
Banco Popular Español.....................
Banco de Bilbao . . .  . . .  . .  ................
Banco de Vizcaya ...................
Banco Occidental . . . ' ............
Banco. Atlántico ; ............ ; ..............
Banco ,Industrial de C ata luña..........
Baiicb ibérico ........................- ...........

ELECTRICAS
Hidro Española    —
Sevillana.........., . . ' ..................
Cantábrrqp • ■ - ............ ..
Eléctrica Viesgo . . . . . . . . . . . . . . .
Hid'ro. Cataluña. . . . . . . . . . . . . . . .
Iberduero ............................      -
E. Reunidas............ ........................—
Unión E. Madrileña .............. ......
Penosa ¿ . • ■ • -
Fecsa 5.000 ...................  . .  —  í • •
Fecsa 1;000 . . .  - ■ ■ •

MINERAS , *
Ponférrada ................... ...............
Ouro Felauera .¡.,.1 .|.|-j • - ■ -

SI DE ROMETA LURG iCAS
Altos Hornos ...............................-  • • ■
Auxiliar'F- C . . . . • - ..........................

ALIMENTACION
Azucarera ......................... • - ■ -------- -
Ebro '.
Aguilas -------- .. . .............

' QUIMICAS
Petróleos ................... .. • •
Explosivos.............. .................... —
Energías . . . . . .  ...................

CONSTRUCCION
Dragados ............ .. —  . . . . . . . .
Urbis . . . . ....... ................................
Inmobiliaria M etrò ......................... ..
Vallehermoso . ,  —  . . . . . . . . . . . .

VARIOS
Telefónica................ ........................
Galerías Preciados............ ...............
Cámpsa  ............ ............. .. •
Tabacalera........................
Astilleros............................................
M e t r o .......................................... ..
Unión Fénix . .  ........................•
Ahorrofondo.............. .. ...................
Seat....................................... .............

Preced- HOY

1.181
730 -------

1.455 1.467
905 915
913 920

1.250 1.255
1.125 1.160
1.215 1.220
1.070 1.090
1.201 —

1.185 1.190
677 687

1.067 —

261 262
270,50 269,75
262 265
262 265
193 192
341,75 343
145
232 233
165 166
242 243
246 246 .

255 252
127 128,50

195 199
718 —

249 252

554 581

1.100
407,50
378
383

488,25
581
461
580
114
233
698

1.734,24
500

430 
210

, 1.105 
413 
380 
380

490
585
455
600
132
232
698

1.740,79
500

EN El. AÍRE. radio 
Juventud „.YPARA USTEDES

MAÑANA SABADO

“SABADO ZAR ZUELER O ”. A las 11,00. 
“ EXITOS DE A YE R ”. A las 12,10 
“CAMPAMENTOS DE JUVENTUD” . A  

las 17,30.
“SABADO M USICAL”. A las 18,00 
“EL ROSAníD EN F A M IL IA ” . A Ns 

20,00.
“ PANORAMA DE LA  MUSICA N U EVA ”. 

A las 21,40
“ AHORA, H O Y”. A las.23,00 

Onda Media y Frecuencia Modulada.

AR A G O N /exprés. PAG. 1 *
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CaSeTaS
exprès

La TRAIDA de ACDAS 
Tel NUEVO 
POLIDEPORTIVO

•  M S HEJOM S DEL BANUO, 
CONENTIDIS POR E l  AlCALDE

Convecinos de Casetas. Con éste van ya tres años que tengo ocasión 
de saludaros, en el, corto espacio de tiempo que va desde Mayo a 
Septiembre.

Espacio corto en tiempo, pero largo en realizaciones, pues las Obras 
de la traída de aguas van por buen camino, aunque con algún 
retraso de última hora,que nos hara pedecer algún tiempo más, como 
mal necesario, las calles levantadas y llenas de zanjas; que luego todas 
estas molestias redunden en un gran beneficio para el barrio, como 
es tener agua abundante y purificada, sin tener que depender de los 
antiguos pozos.

es cerca del Delegado d.e Barrios para que 
tas liiH H P B IIN lillM S il^ lV ii^^  donde pueda  ̂

entretener su ocio nuestra juventud, en la que teríemos puestas 
nuestras ilusiones. Espero que con la ayuda de todos estas gestiones 
lleguen a buen fin.

No querría acabar,sin agradeceros vuestro comportamiento en 
las Fiestas de Mayo, y espero que en esta pequeña parada que 
hacemos en Septiembre, para honrar a nuestro patrón San Miguel 
Arcángel, antes de empezar los rigores del invierno, siga el mismo 
comportamiento si cabe  ̂ de colaboración y asistencia a los actos 
que hemos programado.

A los forasteros que nos visiten, como siempre,nuestra hospitalidad 
y gratitud.

Un saludo de vuestro alcalde.
José ARBIOL

RELOJERIA PASCUAL
Saluda a sus clientes y  amigos con motivo 
de las Fiestas de San Miguel

Carretera de Logroño, 35 - : - Teléfono 344 C Á S E T A S

BAR MADRILES
GRAN CONFORT Y ESMERAOO SERVICIO 

ESPECIALIOAO EN TAPAS OE COCINA

Carretera de Logroño, 29 - Teléfono 277 - C A S E T A S

ELECTRO REXI
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE EDESA_______

FRIGORIFICOS - LAVADOR AS - ESTUFAS - ACONDICIO
NADORES - FREGA-PLATOS Y TODO CUANTO NECESITE 

PARA SU HOGAR

Olmo,-8 Teléfono 279 C A S E T A S

CASETAS en FIESTAS
Programa de festejos en honor 
de San Miguel Arcángel

ACTOS RELIGIOSOS 

DIA 29

A las once de la mañana. 
Procesión por las calles del Barrio 
y Misa Mayor,

A las ocho y media de la tarde, 
Santa Misa por el alma de Mosen 
Pantaleón Benedí.

DIA 30

A las ocho, nueve y media y 
once de la mañana y seis y cuarto 
de la tarde, Santa Misa.

FESTEJOS POPULARES

Día 29 Festividad de nuestro 
S an to  P atrono  San Miguel 
Arcángel.

A las ocho de la mañana, Diana 
por la Banda de Remolinos.

A las doce de la mañana, salida 
de la Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos.

A las doce y media de la 
mañana. Vino de Honor para las

autoridades e invitados. Reina de 
las Fiestas y Corte de Honor, en 
los Salones de la Alcaldía.

A las cuatro de la tarde, salida 
de la Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos

A las siete de la tarde, BAILE 
en el salón de la Comisión 
am enizado por el fabuloso 
Conjunto JUNiOR’S.

A las diez y media de la-noche, 
Gran Velada de Lucha Lihre en la 
Plaza de las Escuelas, organizada 
por la Federación Aragonesa de 
Lucha y patrocinada por la 
Comisión de Festejos.

A las doce de la noche. 
Fabuloso Baile-Verbena, en el 
Salón de la Comisión, amenizado 
por el mismo Copjunto de la 
tarde.

Día 30 A las ocho de la 
mañana, Diana Floreada.

A las diez de la mañana. 
Concursos y Cucañas Infantiles en 
la Plaza de España.

A las doce de la mañana, salida 
de la Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos. -

A la  u n a  de la tarde , 
Baile-Vermouth.

.A las cuatro de la tarde, salida 
de la Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos.

A las cuatro de la tarde, 
em o cio n an te  encuentro  de 
F ú tbo l, d ispu tado  entre los 
equipos; U.D. Casetas y Jacetano

A las siete de la tarde. Baile en 
e l S a ló n  de la  Com isión, 
amenizado por la Gran Orquesta 
MELODIA.

A las onee y_media de la 
noche, Baile-Verbena y Fin de 
Fiestas

COMISION 
ORGANIZADORA

LAS FIESTAS EN 
LA PEÑA 
**LOS COCINEROS**

•  SE A N U N C IA  UNA GRAN " s A R D IN A D A "  
CON DON R ICARDO  ALMENARA COMO 
COCINERO MAYOR

La, Peña Gastronómica “ Los Cocineros” , una institución en Casetas, 
organiza también sus festejos particulares en honor del Santo Patrono del 
Barrio. Y  así hoy viernes a las ocho de la tarde, se disputará un concurso 
de guiñóte y mus que tendrá cómo colofón una cena en la intimidad.

Mañana sábado se iniciará la jornada con una gran “ sardinada” en la 
que actuará como cocinero mayor Ricardo Almenara. Seguidamente se 
disputará un gran partido de tenis entre dos selecciones de la Peña y a la. 
una. Vino de Honor para agasajar a los campeones.

Por la tarde, el campeón de Aragón de Ajedrez, Santiago Tejero, hará 
una sesión de simultáneas y a las siete gran concierto de guitarra a cargo 
del concertista Javier Banzo que interpretará un estupendo programa. 
Para cerrar la gran jornada. Cena familiar “ con sorpresa”.

El domingo seguirán los actos gastrono'micos y se dedicará la tarde a la 
chiquillería con una gran fiesta infantil De ocho a diez de la noche todos 
los visitantes de la Peña serán obsequiados con migas de Aragón y vino en 
porrón.

Si a todo esto le añaden ustedes la simpatía acogedora de los Peñistas y 
el buen humor con que sazonan sus actos convendrán con nosotros en 
que el programa no puede ser más atractivo y que posee todos los 
ingrediente^ necesarios para que peñistas y visitantes lo pasen en grande. 
Por otra parte esas “ migas aragonesas* y un buen trago en porrón con 
tinto de la tierra bien merecen el paseito hasta Casetas. ¿Se animan 
ustedes?

La Comisión Organizadora de 
los Festejos está integrada por: 

Alcalde: D. José Arbiol Juliáru 
Presidente: D. Isaac Gracia 

Tizne.
Secretario: D. José Sanz 

Serrano.
Tesorero: D. Luis Aznar Sola 
Vocales: D. José Marta Amillas 

Gracia, D. Ricardo Mur Garcia, D. 
Jesús Alcaya Aliaga; D. Francisco 
Guai Borruel, D. Santiago 
Izqu ierdo  Navarro, D. Felix 
Cartagena Remacha, D. Miguel 
Penafiel Paul y  D. .Angel Guimet.

LOS PESCADORES 
SE VAN A CASPE

Los pescadores de la Peña 
Deportiva San Miguel organizan 
una excursión a Caspe donde se 
celebrará un concurso en el que se
v e n t i la rá n  im portan tís im os  
premios para el “ artista" que 
clave la pieza mayor, para el que 
obtenga el mayor número de 
piezas reglamentarias y para el 
que obtenga el mayor peso.

Un programa completísimo en 
el que imaginamos se pondrá al 
rojo vivo la noble rivalidad que 
caracteriza a los hombres de la 
caña. Les deseamos un buen día 
en el Mar de Aragón con tiempo 
agradable y capturas a manta.

Fiestas en CASETAS en 
HONOR de SAN MIGUEL

L A  COMISION I iGRANDK BAILES!

DIA 29 Tarde y  noche LOS JUNIOR'S 
DIA 30 Tarde y  noche ORQUESTA MELODIAS

£RNES. 28 D E SEPTIEM B RE DE 1973 AR A G O N /exprés. PAG. 15



EL FUTBOL 
TAMBIEN 
ES FIESTA

Alberto ANSODL
NDEVO «MISTER» 

r  del CASETAS
Quiere luchar contra la exportación 
éb  jugadores de la cantera hacia 
________ otras regiones

D ESPUES del descalabro de 
la última temporada en la 
q u e  t o d o  f u e r o n  
adversidades el Casetas tenía que 

renovar por completo su equipo, 
renovación obligada pues la 
m ayoría  de los jugadores 
agotaron su ficha.

Lo primero, como es natural, 
era buscar un en trenador 
competente y desde un principio 
se pensó en Alberto Ansodi, un 
hombre joven y trabajador y con 
afición por su oficio fuera de lo 
normal. Ansodi lleva ya 10 años 
en esta difícil e ingrata tarea de 
entrenador aunque sólo hace 3 
que posee el título. Comenzó en 
los juveniles del Oliver, pasando 
por otros equipos. Ultimamente 
Berdala y Fuentes. Testigos de 
su buen hacer son un gran 
número de jpgadores que hoy 
andan por nuestra regional. Por 
eso quisim os que Ansodi 
contestase a nuestras preguntas y 
esto es lo que nos dijo:

— ¿Q u é  c ir c u n s ta n c ia s  
concurrieron para que firmase 
Vd. por el Casetas?

-ivii mayor ilusión ha sido 
siempre trabajar con gente joven, 
futuro de nuestra cantera. El 
Casetas es un club que reúne 
estas cualidades, así pues cuando 
entraron  en negociaciones  
conmigo, rápidamente llegamos 
a un acuerdo y aquí estoy.

—Tal como está el fútbol 
regional ¿Se considera Vd. un 
.entrenador caro?

—Creo que no, puesto que 
valoro mi trabajo como el que 
más, y esto pueden atestiguarlo 
los equipos por los que he 
pasado. De todos han salido 
buenos jugadores.

—Puesto que conoce a fondo 
nuestro fútbol regional y juvenil, 
¿Qué opina de su estado actual?

—Yo opino que la mayoría o 
los más fuertes económicamente 
sólo van a su interés particular y 
económ ico , no logran nada 
positivo, es decir: que tanto 
unos como otros tienen que ir 
exactam en te  igual que la 
piragua.

—Ciertamente somos de su

misma opinión pues estamos 
observando constantemente 
abusos y especulaciones con íos 
jugadores y otros actos que 
dicen muy poco en favor de 
nuestra cantera; a su juicio ¿qué 
podría hacerse para evitar esto?

— Efectivamente, como Vtf. 
dice están ocurriendo cosas 
vSrgonzosas. Yo creo que el R. 
Zaragoza debería dedicar más 
personas de la misma forma que 
lo hace el Dr. Sampietro y 
Enrique Yarza, a controlar y 
evitar la fuga de valores, y 
d e s a p a r e c e r í a n  e s o s  
especuladores y ''jornaleros" que 
van ofreciendo jugadores a otras 
regiones por unas miserables 
pesetas.

—¿Qué opina Vd. sobre esa 
importación masiva de técnicos 
y jugadores extranjeros?

—Sobre jugadores le diré que 
m u y  p oc o s  han dado el 
re n d im ien to  ¿fe a^USIT^ 
Stefano, Kubala y Puskas. Si 
estos millones los guardasen los 
clubs para instalaciones y 
técnicos titulados podrían dotar 
a la juventud de esa preparación 
que necesita para su formación. 
En cuanto  a entrenadores 
e x t r a n je r o s ,  lo qué más 
predomina en~ la mayoría de 
ellos es la falta de educación a 
nuestro deporte y a nuestra 
nación. Por lo demás nada pueden 
enseñarnos.

—Volviendo al Casetas ¿Qué 
papel puede hacer en la Primera 
Regional?

—Nuestra ilusión es trabajar al 
máximo. Los aficionados tienen 
que comprender que el equipo es 
n u e v o  y c o s t a r á  su 
acoplamiento.

—¿Cree que está completa la 
plantilla del Casetas?
-  Bueno, se está tratando de 

hacer e! equipo ideal. El Casetas, 
dada su modestia, yo comprendo 
que no puede hacer ningún 
desembolso en fichajes, así que 
hay que bregar mucho para 
lograrlos de equipos de inferiores 
categorías. No obstante yo,hasta 
la fecha, estoy contento de la 
gran entrega de todos.

TROFEO a la CORRECCION de 
“ARAOON/exprés“

Puntuación para el Trofeo a la corrección de "ARAGON/exprés", en Casetas:

Cholo .......... ..............

Puntos

Pallarés....................... ............ 7 Gargallo
M n r n s ..................................... 6 Verón ..

González........... . .............. 5 Herranz.

Pérez ........................... ...............  5 Bueno..

Ochoa......................... ...............  5 Miguel.
Rezares...................... .............. 4 Blasco..

Juanito ...................... ................ 3 Lambán

Puntos

—Y para final, ¿quiere añadir 
alguna cosa más?

—Quiero rogarle a la afición, 
que por encima de todo esté la 
deportividad, ya que de ésta 
depende la personalidad de un 
hombre, que apoye moralmente 
a nuestro equipo y sobre todo el 
que se sienta casetero de verdad 
comprenderá que un equipo con 
una solera de 50 años no se 
puede tirar por tierra por un mal

arbitraje o por un resultado en 
contra.

Y  nosotros le deseamos 
mucha suerte a este entrenador 
joven y con ganas de trabajar

esperando que la afición sepa] 
valorar su trabajo como sel 
merece y sepa también perdonará 
sus posiúes fallos.

Isidoro SANCHEZ LOBERA’

!

i  i  f
W w ,

ABANSES
MUEBLES Y 
DECORACION

MAGNIFICA 
EXPOSICION DE 
DORMITORIOS, 
TRESILLOS, MUEBLES 
DE COCINA, CUADROS

Compre o no compre agradecerem os su visita
PLAZA DE ESPAÑA Teléfono 96 C A S E T A S
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EL DOmNGO EN LA ROMAREDA/ A D A | i n i J - I U i n N 7 n i J  
PRIMER PARTIDO CUñBRE: I I I V l ì L V / l ì

HABLAN LOS E N T R E N A D O R E S ;------------------------------------------------------------

i g u a c e l : "TEMO A "LA ROMAREDA" Y AL ALA 
IZQUIERDA D EL ARAGON"

LA S H E R A S : "YO ESPERABA ESTE GRAN RENDIMIENTO 
DE MIS JUGADORES"

El primer puesto de la 1? Preferente, 
siem pre es apetecible, aunque nos 
encontremos casi en los principios de la 
Liga. Actualmente bien merecidamente 
en poder del Aragón, pero a un solo 
punto sigue peligrosamente un Monzón, 
con un poder defensivo que asombra. 
Solamente ha encajado un gol en cuatro 
Jornadas.

Por el otro lado el Aragón, el segundo 
más goleador de la Liga, ¿qué pasara en 
esa esperada confrontación?

fiada  mejor que una breve entrevista 
con ambos entrenadores;

-LA SH ER A S:

IGUACEL:

-¿ S in c e ra m e n te , esperabas esta 
marcha arrolladora del equipo?

- A m i no me sorprende; siempre he 
confiado mucho en mis jugadores.

-¿Todos están respondiendo a lo que
te  e sp e ra b a s ?

labor del conjunto, y él Aragón de éste 
año es conjunto, donde han encajado bien 
las nuevas incrustaciones de jugadores 
procedentes de juveniles.

—¿Qué sabes del Monzón?

-E s  un equipo muy fuerte, en el 
centro,al que es difícil marcar goles.

—Es el ^Aonzón, el equipo que más te 
está haciendo pensar como contrincante 
de todos con los que ya te has enfrentado?

—Bueno/es el próximo y siempre este 
preocupa más que los pasaous,. pero 
pienso que es uno más.

— ¿Ves posibilidades de lograr el 
ascenso a Tercera División?

—Si éste llegara, bien venido; nosotros 
ten«mos aspiraciones como cualquier 
equipo, tenemos mucha juventud, y ¿por 
qué no?

Mis jugadores están muy ilusionados 
con esa posibilidsd.

-¿ Y  qué temes más del Aragón?
- Y o  temo a La Bomareda y él ala 

izquierda: Nasarre, Tosao. Bueno en 
general todo el equipo es de temer.

— ¿HabeTs hecho esta semana 
entrenamientos especiales?

—Solam ente lo  hemos hecho, en 
Barbastro, para habituarnos algo a la 
hierba.

^ —¿Piensas en algún cambio?
—Tengo lesionado a Castro, no sé si se 

hallará recuperado, pero desde luego no ha
brá muchas variaciones.

-¿Cuál es el secreto de tan pocos goles 
en el Monzón?

— N uestro  sistema de cobertura, 
responde bien a las exigencias del equipo y 
todos trabajan, hasta ahora muy bien,de 
acuerdo con nuestro sistema de juego.

—¿Te conformarías con un empate?,
—No estaría nada mal, pero mejor me 

!cería una yi.ctoría,
‘ éí:-

Entrenadorés; ahora bien serán los propios 
jugadores quienes digan la última palabra 
sobre el verde terreno de La Romareda.

LASHERAS

IGUACEL

MflNANfl SABADO, ENTREGA DE PREHIOS

I Challenge “Regate"
MAÑANA a las nueve de la noche, en 

'B A LO N —CLUB", C. Sangenis 11 -Delicias- 
tendrá lugar la entrega de Premios a los 
ganadores de nuestras challenges REBATE, 
correspondientes a la pasada temporada.

Todos los jugadores, que a continuación se 
enumeran, deberán personarse quince minutos 
antes de la nueve, del sábado día 29.

PRIMERA PREFERENTE JUVENIL

Minguillón (Calatorao), Berdusán (Huracán), 
A n c h e le rg u e s  (S a b iñ á n ig o ) ,  T uqu e t 
(Independiente), Esquillot (Tauste), Pastor 
(Juventud), Boteras (R. Zaragoza), Emilio, 
Camacho y Sanz I (Aragón) y Crespo 
(Calatorao).

PRIMERA DIVISION JUVENIL

Blas (San Miguel), Machín, Soria, Julián y 
Martín (Oliver), González, Larraga Giménez 
Usón (Casetas), Bemba (Boscos) Casanova 
(Lasalle) y Aragonés (Aragón).

Como puede verse casi todos están en la 
actualidad en equipos Regionales, pero en la 
casada temporada, estaban en la categoría 
juvenil.

PRIMERA PREFERENTE REGIONAL 

Castro (Monzón).

PRIMERA CATEGORIA REGIONAL 

Sáinz (Eureka).

CASTRO

SEGUNDA REGIONAL PREFERENTE

Lorenzo (lllueca).

También estos tres de la Regional, deben 
hacer lo pos ib le  po r encontrarse a la 
mencionada hora en el lugar arriba citado.

S i encon tra ran  d ific u lta d e s , pueden 
comunicarlo antes por,teléfono.

Vaya para todos nuestra más cordial 
enhorabuena.
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NUMANCIA:

Antes de quince días, se esperan 
nuevos e importantes fichajes, para 
re fo rza r al equipo. Hablamos el 
Miércoles con su Presidente, que en 
un ión de varios compañeros de 
Directiva, se hallaban en Zaragoza.

— ¿Qué hacían?
- S in  duda, buscando esos 

refuerzos, que no han encontrado por

Y siempre el jugador responde,: 
"O  eso o continúo en m¡ trabajo".

También Numancia, se interesó 
por Vicente, extremo que fue la 
pasada temporada del Calvo Sotelo 
de A'ndorra. Este jugador sufrió una 
operación de menisco y para ponerse 
a punto, ha firmado por el equipo de 
Segunda Regional Rompeolas.

Esperemos, porque como dice el 
Presidente, muy pronto habrá nuevos 
fichajes.

FRAGA:

D ice Clemente su Entrenador: 
."V o y  a Tauste decidido a traerme los 
dos puntos, a pesar de que allí tengo 
muchos y buenos amigos".

También nos dijo, que de Ejea, se 
desplazarán aticionados a presenciar 
el choque deportivo.

—¿Me dices la alineación?
—Te la puedes imaginar, la misma 

del pasado D om ingo con dos 
variantes.

Esperemos a ver lo que dicen, los 
de Tauste, porque a llí desde luego no 
venderán barata la derrota...

TERUEL:

"Jugaremos por la mañana", nos 
dijo Larrea. Los jugadores turolenses 
res.identes en Zaragoza, pensaban 
concentrarse el Sábado por la noche, 
en una localidad próxima, pero'se ha 
tenido que abandonar esta idea otra 
vez, porqué es imposible encontrar 
alojamientos en Teruel y en las zonas 
limítrofes.

NOVELLA
Madrid. Aquí es Novella, su principal 
objetivo, pero el jugador está en sus 
"trece' , que aseguran, es por las 
250.000 ptas.

— Habrá variaciones, frente a 
Lamusa?

—Una de ellas. Almenara, que el 
pasado Domingo, no pudo jugar en 
Caspe.

— ¿ T i e n e s  p r o b l e m a s  de 
jugadores?

—Aquí hay problemas, solamente 
del escaso número que poseo, sobre 
to d o  cuando como ahora, hay 
expulsados o lesionados.

— ¿Ganareis al Lamusa?
-N o  hay duda de que, aunque 

trabajada, ganaremos los puntos.

^ R f ì D K D
ZRRRGOZfì

general. 
Paco Ortiz

de

8,00: MATINAL, CADENA “SER”. Información 
10,00: RADIO ALEGRIA. Todo para el hogar.

José Juan Chicón.
12,00: MEDIODIA, CADENA “SER”. Musical informativo. 
13,30: ESTUDIO 7. Información y entrevistas.
15,30: “ ALDABA” . Revista aragonesa. Crónicas 

corresponsales. Presenta Lisardo de Felipe.
19,30: SINTONIA 3-4-4. RITMOS LOCOS. Arturo Pérez de

^'*21^0: PENTAGRAMA DEPORTIVO. Manuel Muñoz, Paco 
Ortiz, Manuel Serrano y Jesús Gimeno.

24,00: “HORA 25”. Información y entrevistas (SER).

ECOS, ECOS, ECOS
—El Tauste, se ha recuperado y sus dos 

victorias consecutivas le habrán proporcionado 
una gran moral. El Domingo recibirán a un 
Fraga también muy en forma y el “ pinchazo” , 
posible de cualquiera de los dos contrincantes, 
no será demasiado “ pinchazo” .

—Con el Fraga, llegará un nativo de las Cinco 
V illas  y nos referimos a su Entrenador 
Clemente, que tiene una buena ocasión de 
demostrar ante sus casi paisanos, su labor, lejos 
de la tierra. ¡Veremos, Veremos!

n

— El Sariñena, es esta temporada el equipo 
más difícil para pronosticar y los puntos 
positivos o negativos, le ‘̂ 'queman” , tanto, que 
se los quita en la jomada siguiente.

De verdad es un Club, demasiado difícil.

igo
que le dirija frente al Ejea, un Arbitro aragonés. 
¿Habrá deshielo?

La solución/la próxima jornada, pero todo 
depende, de Palacino, Sabalete, Ferrer y etc. 
que son los que meten los goles.

—El Monzón, se fue a Barbastro a entrenar, 
para habituarse a la h ierba. El Domingo en La 
Romareda, veremos si aprendieron a moverse en 
ella o no.

—Dicen, que con la defensa del Monzón y la 
delantera del Aragón, se podría ir a cualquier 
parte a jugar, sin temor.Bueno pongamos un 
medio de Binéfar y el otro del Huesca. Del 
Fraga, nada porque podría haber “ rechace” ... TOSAO

—Mos ha llamado Gómez Callao, 
Caspe, para que aclaremos la verdad

desde 
de lo

ocurrido.
Y nos dice textualmente; “ No ha ocurrido 

nada, ni tampoco he dimitido, solamente que 
no quiero la responsabilidad de dirigir al 
equipo” . “ El Entrenador Sr. Romeo, me tiene a 
su d isposic ión , como cualquiera de los 
jugadores de la plantilla” .

Es una noticia que nos alegra, porque 
jugadores como G óm ez C allao , no se 
encuentran tan fácilmente.

JUAN M A R IA , (Binéfar), RINDE  
MAS DE e x t r e m o

De Binéfar, nos han escrito una carta, para 
decirnos que no están muy conformes, con los 
cambios, que en casa jomada, someten al rubio 
ju g ad or, donde asegura nuestro amable 
co m u n ican te , que rinde mucho más de 
extremo. Entre otras cosas nos dice: “Siempre
que este juMdor, saca un número que no es el 
habitual, el Binéfar pierde” . 0

Bueno,amigo, creemos que eso es cosa de su ra 
Entrenador y que si sólo tiene en cuenta lo del

—Por R adio Caspe, se pudo, oir, que 
Gómez-Caílao, iba a firmar por el Afcañi?, 
como Entrenador. El propio interesado nos 
recalcó: “ Esa noticia es falsa, repito que estoy a 
disposición del Entrenador del Caspe como 
jugador’ .

pasado Domingo, le diremos, que el Éuréíca, 0  
también tiene un buen eQ»ipfl.v que sobre todo ra 
en su caiffpo,- a t o d o s ¿ o r i  j r a  
d ifíc il puntuar

EL CALATA YÜ D  TIEN E Q U L  
SALIR DEL “ATASCO”-

TOSAO, EN CADA JORNADA  
VA A MAS:

Es uno de los jugadores nuevos en el Aragón, 
que más le ha costado adaptarse al equipo, c 
incluso él mismo al principio, llegó a 
desmoralizarse.

Después, con la oportunidad que le ha 
brindado como a todos Lasheras, el muchacho 
ha ido a más, hasta convertirse en uno de los 
más prometedores jugadores del Aragón.

Tosao, tiene 18 años, es de juego reposado e 
inteligente con cierto parecido a aquel gran 
maestro que fue Lapetra.

Tenemos mucha confianza «n Tosao y 
solamente de él depende, que en el fútbol sea 
alguien, o se quede en vulgaridad.

En Tosao un jugador, para seguir en 
observación y bien de cerca.

Es uno de los buenos equipos del Grupo, que 
aún no ha dado su auténtica medida. Marquina 
su Entrenador, tiene horas de “vuelo” , ya verárf 
como en cualquier momento se destapa. ¿Será - 
ya el próximo Domingo?

Difícil sí que es, pero no imposible. Claro 
que el Eureka es demasiado equipo...

CINCO EQUIPOS DE LA PREFERENTE, 
AUN NO CONOCEN LA V IC TO R IA

N um ancia , Caspe, Lamusa, Almazán y 
Oliver, aiín esperan a ese momento delicioso de 
ganar. ¿Lo conseguirán en la próxima jornada?

Es muy posible, que la cifra quede reducida 
a dos.

Son ya cuatro jomadas y si no hay quinto 
malo, por esta vez, a algún equipo, seguro que 
tam poco  será muy bueno. ¡Atención al 
Domingo!

TBOFEO MAXIMO
0 -
GOLEADOS DE
LA PREFEBENTE

1^
en EM.f95'4mgc.

20 30: DEL FOLKLORE ESPAÑOL Tere Herrero. 
22,30: NUESTRO CONCIERTO: Conciertos para 

orquesta, de Tchaikowsky y Mendelssohn.

1. — PALACINO (Huesca, 
7 goles.

2. — CAMACHO (Aragón), 
6 goles.

3. — PEÑA II (Sabiñánigo), 
6 goles.

4. — C U ITA R TE (Teruel), 
5, goles,

5. — SABALETE (Huesca), 
5 goles.

6 .  — A L D A B O  
(Mequinenza),4 goles.

7. — LAMARCA (Aragón), 
4 goles.

aumentar su ventaja en un 
gol, aunque con la ayuda de 
su compañero Arrayet.

vio lín  y

0 
0  
0 
0 
0
I ^ 0 0 0 I ï ï [Îh IIÊ

En esta jornada, por fin ej 
l í d e r  P a l a c i n o ,  logró

Camacho, Peña y Lamarca, 
jugando fuera marcaron un 
gol ,  mientras Aldabó del 
Mequinenza, no tuvo su día 
goleador.

E l más at i nado,  fué 
Cuitarte (Teruel), que hizo 
dos goles en el campo de 
Caspe.

Jornada, en la que casi se 
marcaron igual numero de 
goles fuera que en casa: 18 y 
14 respectivamente.

EL D0f1ING0,D0S 
ENCUENTROS EN 
ZARAGOZA:
ARÁGON-MONZON

O L IV E R -C A S P E

D os p a r t id o s  llenos de 
atractivo el próximo Domingo en 
Zaragoza; por la mañana la visita 
del gran Monzón y por la tarde el 
Caspe, que viene con su nuevo 
Entrenador, Romeo. _

Es el Aragón-Monzon, el 
partid o  más atractivo de la 
jornada de Preferente, porque 
ambos se ventilan el liderato en
principio. Ya se sabe que el que 
da primero da dng veces 
ganaW  del ;Aragon-M onz on
ñevará mucho terreno ganado.

Se viene observando que a La 
Romareda, cada Domingo acude 
más público y es que ha visto en 
el Aragón, un equipo
muchachos llenos de ilusión que 
se entregan de lleno. ^

1 La visita del Monzqn es 
comprometida, pero será una 
buena prueba para calibrar 
auténticas posibiUdades en 
Liga.

sus
esta
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REGIONAL

Noticiario
L A C E N TE  DICE:

-Q u é  Sevilla, Entrenador del Arenas 1973-74, se va'a equivocar 
de lleno al afirmar días atrás, que teñía confianza en el ascenso y 
que en tres años a Tercera División.

Nosotros sólo vamos a decir, que nos fijaremos a ver quien lleva 
razón,si: Sevilla o la gente...

EL TA M A R ITE PAGA MUCHO Y  NO SE 
ACIERTA A D IR IG IR :

Para Tamarite, nunca ha sido problema económico el que le ha 
conducido a los descensos, si no más bien, su problema ha sido y es 
de orientación para sus directivos, que a pesar de su buena voluntad 
han pagado precios muy caros a jugadores, q ue luego no responden 
en todo lo exigible. i.

No hace mucho, en un campo última salida de Tamarite esta 
temporada, se podía oir a viva voz de alguno de sus jugadores que 
decía: “yo no vuelvo, hasta que no vea, algo' de organización.

Eso es lo que se dice y mientras no se demuestre lo contrario 
puede ser verdad. , , .

Entonces, nosotros pensamos: “si esto es así, 6trataran de 
arreglarlo” ?

LUCENI, ULTIM O DE LA CLASIFICACION, PERO 
VIVEN  M UY OPTIM ISTAS:______________ _

No sabemos, si por el fútbol, ó porque el Secretario del mismo 
Club, ha sido padre recientemente (al que damos la más cordial 
enhorabuena), la cosa es que en Luceni, siempre en voz de sus 
Directivos, merecen ganar. ¿Opinan todos lo mismo?

Se aseguran que Bielsa el quardameta', atraviesa'una baja forma 
alarmante y que encaja goles que antes los paraba sin ningún 
esfuerzo.

Por si acaso y para reforzar esa moral, han firmado al jugador 
Arbiol de Gallur, que debutará el Domingo, en el puesto que venía 

aupando el sancionado Saura.
Como Entrenador provisional, tienen a Basilio de Borja.

U T E B O  E IL L U E C A , U N  CODO A  CODO IMPORTANTE

El Utebo, se está logrando algo muy importante, que necesitaba 
el equipo y esto es, la unión masiva entre todos sus seguidores. Las 
victorias de un equipo hacen milagros, y el Utebo lo está 
consiguiendo.

Mientras en lllueca, no necesita milagros, para seguir a su equipo 
y “arde futbolísticamente” .

PODIUM D E LA DEPORTIVIDAD

0

1. REGIONAL  

PREFERENTE.

1. — TAUSTE _____ 1.000
2. — SABIÑANIGO ,1-000
3. “  .ARAG ON.........1.000
4. - E J E A _________1000
5. -M E Q U IN E N Z A  1000
6. - C A S P E ............... 1-000
7. -  L A M U S A ___ 1-000
8. -  ALM AZAN . . .  1 -000
9. - A T. MONZON .1-000

10. - N U M A N C IA . .  .1-000
11. -S A R IÑ E N A  . . .  999
12. - E U R E K A .........  999
13. - L A  A LM U N IA  . 999
14. — O L IV E R . 999
15. - F R A G A ............  999
16. -C A L A T A Y U D  . . 998
17. — ESC A T RON . .  . 996
18. - H U E S C A ........ 995
19. - T E R U E L .......... 995
20. -B IN E F A R  ..994

2. REGIONAL PREFERENTE

1. - M A E L L A ............  1.000
2. - U T R IL L A S .....1.000
3. — J. BARBASTRO . 1.000
4. - FU E N TE S ....... - 1.000
5. -  INDEPENDIENTE 1.000
6. - LACKEY . 1.000
7. - S .  J U A N . 1.000
8. — G R A Ñ E N .......  1.000
9. — SANDERS . 1.000

10. - V ILLA M A YO R  . 1.000
11. - SANTA ISABEL . 999
12. — CARIÑENA _ 999
13. — BORJA ............. 999
14. - VALD EFIER RO  . 997
15. — CALAMOCHA . .  997
16. -A L C O R IS A ..... 996
17. - T O R R E S ..............  995
18. - S. MATEO .......... 995
19. — A L A G O N ............ 994
20. - B E L C H IT E ..... 993

I .  REGIONAL

1. — CASETA S..........1.000
2. — Z A ID IN  .1.000
3. - NORMA . . . . . .  1.000
4. — ARENAS _.1 .000
5. — PERDIGUERA . 1.000
6. — ALM UDEVAR . l.'OOO
7. — TA R D IEN TA  . .  1.000
8. - G A L L U R ___ ________ 999
9. -  AT. HUESCA . .  999

1 0 .-L E C IÑ E N A  . . . .  999
I I .  - CALATO RAO . 999
12. - TA M A R ITE . . .  999
13. — A L C A Ñ IZ .......  998
14. — U T E B O ...  998
15. -  R O B R E S .......  997
16. — Z U E R A ...  996
17. - L U C E N I. 994
18. - IL L U E C A . 994
19. -J A C E T A N O  _ 994
20. -B O S C O S .... 993

GOLEADORES 
PRIMERA REGIONAL

ECHEGOYEN (Gallur), 5 
goles.

HERVERA (Tardienta), 4 
goles.

B O SQ U E (A lcañ iz), 4 
goles.

M O N R E A L  (Arenas), 4 
goles.

GRANJEO (Perdiguera), 4 
goles.

ZOCO (Utebo), 3 goles.
FIGUEROA (Calatorao), 3 

goles.
G E R A R D O  (lllueca), 3 

goles.
L E A N D R O  (Boscos), 3 

goles.
TEO DO RO  (Alcañiz), 3 

goles.
O R TEG A  I (Utebo), 3 

goles.

SECCION-3
CLUB LACKEY 
; DIRIGIDO POR 
PERSONAS DEL EXTERIOR?

Pensábam os que el Club 
Lackey, estaba dirigido, por 
personas de la propia Empresa, y 
n u e s t r a  sorpresa h a  sido 
mayúscula, al solicitar unos datos 
y contestamos que ninguno de los 
Directivos, ni tan siquiera los 
jugadores prestaban servieio en la 
Empresa.

—̂ Es que entre Vds. no hay. 
ningún aficionado,?

—SÍ, nos contestan, pero entre 
nosotros la sorpresa es mayor, y 
tampoco lo comprendemos, que 
el Lackey, no tenga mandos de la 
Em presa, a pesar de tener 
personas muy capacitadas y con 
indudable afieión.

Pues am igos... ¡Que nos 
conteste el que lo comprenda!

LA PUBLICIDAD,
;ES LA SALVACION DE 
NUESTROS CLUBS?

Hace unos d ías vimos al 
Casetas, con sus “Schandars” 
llenos de publicidad haciendo el 
“paseillóV El Domingo vimos al 
Montecarlo,' ‘ marcado” , por 
delante y por detrás. También 
podemos ver al Santo Domingo, 
con una vistosa ropa para todo 
terreno, llena de frases pandas.

— :Es ésta la solución?
—Si nos fijamos, en que la 

cosa, va en aumento, habrá que 
reconocer que nuestros Clubs, 
e n c u e n t r a n  e l  ‘ ‘ b o t e  
salva-temporadas”, en la más o 
menos bonita pubÚcidad

Si así lo hacen,por algo será.

EL FUTBOL“TfeNDRA 
CONTINUIDAD*

— D ic e n , que cuando la 
asistencia de niños o jovencitos. 
p a ra  c u a lq u ie r  deporte  o 
espectáculo es nula, es que eso 
está condenado a desaparecer.

En el fttbol, podemos estar 
contentos, porque los seguidores

y practieantes crm aftdón a jugar
y _ forofear”, aumentan de día en 
día.

La fotografía es bien expresiva.

nuettroa ninos emidezan fuerte,
siguiendo y animando.

Y .. .  'á v fr quien  puede 
demostrar lo. contrario...

tas BOLEA Brosed

‘■ m
Bien puede decirse, de este 

ju ga do r de ^18 años, que llegó a 
Robres, jugó y convenció, porque 
su juego fácil y de penetración' 
conduce de manera directa a la 
meta principal que en fútbol es el 
gol, sabiendo tambián darlos.

Hemos hablado con el propio 
interesado, para conocerle mejor 
y para que nos d iera sus 
impresiones de interés general.

— ¿Juegas en tu verdadero 
puesto,Bolea?

—Yo creo que si, pues aunque 
soy más bien centro-campista, me 
desenvuelvo bien de interior.

NUEVO REFUERZO DEL ROBRES
//M I E Q U IP O , SEGURO ENTRE LOS 
OCHO PRIM ERO S//

—¿Ertás en tu mejor momento 
futbolístico?

-Creo que sí, aunque mi mejor 
r e c u e r d o  e s té  hace  dos 
temporadas cuando en juveniles 
gané un trofeo a la regularidad.

—¿Contento en el Robres?
-M ucho, más aún teniendo en 

cuenta que es mi p u e b lo  de 
nacimiento.

— ¿Cuál ha sido la mayor 
alegría recibida del fútbol?

—Son m uchas, una la ya 
comentada y otra ganar la copa 
Primavera con el San Gregorio. 
Por supuesto ahora vestir la 
camiseta de mi Club Robres.

—¿Decepciones?
-P o r el momento ninguna.

LAS S E LE C C IO N E S  M ATEM ATIC AS 
DE PR IM ERA R E G IO N A L

Veinte equipos, cuarenta partidos en las cuatro jomadas que llevamos 
h ^ ta  la fecha, nos han deparado un elevado número de alineaciones 
diferentes, perfectamente comprensible además por ser principio de 
temporada.

Ello, por sí sólo, constituye factor muy importante en la siempre 
difícil elección de los jugadores que merecen el honor de figurar en la 
Selección Matemática de cada jomada.

Todos, cualquiera que sea el equipo en que militen, juegan su (Ojance) 
y tienen su oportunidad.

Como dato fidedigno, relacionamos los equipos y número de veces que 
han figurado sus jugadores en las cuatro Selecciones:

UTEB0(9).1ELUEC 
(3).

Con dos Seleccionados: BOSCOS, CASETAS, ROBRES 
CALATORAO, NORMA, TARDIENTA, y AT. HUESCA. Y con uno’ 
ZUERA, ARENAS, ALMUDEVAR, y LECINENA.

Más elocuente que cuanto digamos, es la relación anterior REGATE 
está siempre al servicio del íútbol reaonal y modesto con imparcialidad, 
y a pesar del nombre de nuestro Suplemento, jugamos al primer toque; y 
además ajpoyando la jugada, y compañeros y amigos de todos- <

en frase taurina, suerte y al toro” y que todos los jugadores hagan 
méritos para figurar en nuestras challenges.

ÏB0 (9). IeLu ECA (6). GALLUR (4). ALCAÑIZ (4). J ACETANO

—¿Cím oves^l Campeonato de 
la 1f Regional?

-M u y  competido, ya que hay 
muy buenos equipos.

—¿Y el Robres,cómo quedará 
^clasificado?

-S e g u ro , en tre  los ocho 
primeros.

—¿Qué equipos ves favoritos 
para el títu lo  de Campeón?

-G a llu r ,  lllueca, Calatorao, 
A lc a ñ iz  y ¿Por qué no, el 
Robres?

—¿Jugadores adversarios que 
más te han impresionado por su 
categoría?

-Hasta ahora el núm. 3. del 
Calatorao, y Pelarda del Boscos.

— ¿Q ué p e d ir ía s  a tus 
Directivos?

-Q ue sigan haciendo todo, tan 
bien como hasta ahora.

-¿ Y  a la afición de Robres?
-Q u e  nos animen siempre, 

cuando se gane y cuando se vaya 
perdiendo, ya que para un jugador 
es indispensable el "empuje" de 
sus seguidores.

-¿Qué personas, te ayudaron, 
más en el fútbol hasta ahora?

-C o m o  soy camarero, mi 
empresa y el Presidente del San 
Gregorio.

-¿ A lg u n a  cosa más, amigo 
Bolea?

-A gradecer a REGATE y 
todos sus colaboradores, por lo 
bien que se portan con todos 
nosotros, la familia futbolística 
Regional.

Muchas gracias Bolea, y suerte 
para ese futuro que te preveemos 
muy brillante.s  ^  aw...... . c uimaiue.

^0 1 ^ 8 0 8 8 6 0 0 8 8
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Han causado verdadero asombro, las lineas que el Sr. Ahton de XJtrillas 
envió ¡a semana pasada a Regate, tratando poco menos de testimoniar, 
que lo reflejado en ¡a crónica no corresponde a la realidad. Efectivammte. 
él cronista de Torres no decía nada a la invasión de seguidores del Utrillqs, 
por todo el campo profiriendo palabras poco ortodoxas, contra el jugador 
local Blando y  que en calidad de cronista e informador, previa consulta 
con el Sr. Presidente del Torres, se omitió a sabiendas de la crónica por 
no perjudicar el buen nombre del Utrillas, ya que por una docena de 
malos seguidores, no se puede juzgar toda una localidad.

Hablan Vds. de no saber perder y  demasiado bien saben, que por lo 
menos uno de los dos goles anulados, fué gol como una catedral y  
aguantamos el “chaparrón’'.

m o qu _ ,
goles a favor, lo puedan predicar al final de la Competiciónt seremos los 
primeros en felicitarles, pero en esta localidad, como veterana en fútbol 
se opina que deben perfilar sus. lineas, si quieren seguir en vanguardia y  
no olviden ofrecer, buena prima a sus jugadores, el día de nuestra visita a 
esa, porque a lo mejor les ganamos. Ya saben que en fútbol,la lógica....

Fdo. C.D. TORRES

INTERIOR DEL SAN W E O

equipo no pasará apuros*^
San Mateo, siempre ha 

sido un C lub auténtica  
cantera, donde sus valores 
sirven muchas veces, para 
reforzar a otros equipos, el 
más reciente-Guillermo en el 
Zuera.

Hoy presentamos a Del 
P rim , un muchacho que 
puede llegar lejos, si sigue en 
esa marcha ascendente, que 
ya ha iniciado. Tiene 18 años 
y t o d o  su h i s t o r i a l  
futbolístico, va ligado al San 
Mateo.

Comenzó diciéndonos: 
“Estoy muy contento en el 
San Mateo, porque ha sido mi 
único C lub hasta estos 
momentos y siempre se han 
portado muy bien con todos 
nosotros” .

— ¿Has ganado algún 
Trofeo, con el equipo?

—Sí, jugando en juveniles.
—En estos momentos, 

¿algún punto negro en tu 
programa futbolístico?

—M ire , estoy un poco 
decepcionado, porque en esta 
Liga, aún no he marcado un 
sólo gol. Me gusta marcar 
goles.

— ¿A qué aspiras como 
jugador?

— Acabo de empezar y bien 
puedo decir que aspiro a 
todo.

— ¿Ves,  emocionante el. 
Campeonato de Liga?

—SÍ, ya que a la vista de 
los resultados, la cosa va a 
resultar muy competida.

—¿Qué papel, auguras al 
San Mateo?

— No pasaremos apuros, 
para mantenernos.

— ¿ Q u é  equi pos ,  ves 
favoritos para el título?

— Es muy pronto para 
d e c ir lo , pero A lagón y 
Utrillas, están pisando muy 
fuerte.

■I

— ¿Que' jugador te ha 
marcado mejor, hasta ahora?

— No sé como se llama, 
pero merece destacarse al que 
me marcó en Alcorisa.

— ¿ Q u é  d i r í a  a los  
aficionadós, y Directivos del 
San Mateo?

—A los prim eros/^ue^  
comprendan Ijüé todos sómas' 
muy jóvenes, y que algún día 
les daremos, lo que desean. A 
los Directivos,que sigan en la 
misma línea, porque lo están 
haciendottiuy bien.

—¿Qué personas,. te han 
ayudado ó aconsejado mejor?

—Estoy muy agradecido a 
muchas personas, entre ellas a 
César Castillo, Javier Sancho 
y Rafa Bandrés.

—¿^Iguna cosa más?
— S i , que es una lástima 

que Regate, sólo salga los 
Viernes, y muchas gracias por 
e l interés que se han tomado 
'̂'ContnigcnSo1Vtf81ttlw*en»fl8í® les llegue el turno a otros.

Así se expresóte Arrton lo 
del Prim, un buen estudiante, 
que practica el fútbol, con 
tan buenas maneras, que 
p r o n t o  le veremos en 
superiores categorías. ¡Mucha 
suerte!

TE R TU LIA
EL TORRES Y 
LAFARGA NO 
SE PONEN DE 
ACUERDO

L a f a r g a ,  c a m b i a r o n  
impresiones, en los mismos 
locales de la Federación para 
tratar de llegar a un acuerdo, 
en presencia de un delegado 
federativo.

OCTAVIO NO VA 
AL PEDROLA

Días atrás el presidente del 
Torres, y el ex-entrenador

El Torres ofreció una' 
cantidad inferior a la deuda, y 
Lafarga exige lo estipulado en
contrato  integramente. La 
cosa quedó sin resolver.

Nos llegó una carta, la 
semana pasada, en la que nos 
d a b a n  la n o t i c i a  del  
in te rcam b io  de jugadores 
entre el Alagón y Pedrola. 
Este último club, nos ha 
desmentido la noticia, toda 
vez que Gracia,su jugador,no 
es cambiable por el momento.

JOSE •PRESIDENTE DEL PEDROLA:

g
"ES TOTAL,^ENTE FALSA LA NOTICIA 

D EL CAMBIO DE NUESTRO JUGADOR 
GRACIA A POR OCTAVIO"

g
La pasada semana desde

A lagón , se nos facilitaba la 
noticia de un acuerdo entre los 
Clubs: Pedrola y Alagón para 
cambiar a su jugador Gracia 
por Octavio. Tenemos una carta 
f i rmada,  que al parecer es 
totalmente falsa, y con razón el 
presidenté del Pedrola quiere 
desmentir totalmente.

—¿Ha habido alguna gestión 
al respecto, sobre estos jugadores 
señor Herrero?

—Ninguna. Nos llevamos muy 
bien ambas directivas, pero sobre 
ésto nunca hemos hablado

— ¿ E n t o n c e s  G r a c i a ,

continuará en el Pedrola?
— M i r e ,  no q u e r e m o s  

despreciar a Octavio, pero por 
nada de este m undo, nos 
despr ender í amos en estos 
momentos de Gracia, porque 
aspiramos a ascender.

—¿cómo han reaccionado los 
socios de Pedrola?

—La noticia, creó problemas a 
nuestro club, y es por eso que 
estas cosas nos perjudican.

—¿Cómo se prepara el partido 
frente al Brea?

—Existe una animación como 
nunca, ya que el Brea es un 
equipo fuer t e  que dará la

verdadera medida dé nuestras 
posibilidades.'

— ¿Siguen respondiendo los 
aficionados de Pedrola?

—Me agrada mucho, que me 
haga esta pregunta, para poder 
dar una vez más, las más 
expresivas gracias a todos los 
aficionados y socios del Pedrola. 
También a los aficionados de 
pueblos adyacentes, ya que 
acuden cada jornada en masa 
para seguir al equipo.

Gracias, señor presidente, y 
que haya suerte para aue pronto 
el Pedrola lo veamos en la 
categoría que le corresponde.

SELECCIONES MATEMATICAS

Primera Preferente
JOSE LUIS (Aragón), (7 

p.); GALBIS (Huesca) (8 p.), 
AUSABERRI (Huesca) (7 p.), 
LAHUERTA (Aragón) (7 p.); 
BANDRES jq iiv e r) (8 p.í,

i-s;

LAPLAZA (Tauste) (7 p.¡ 
G U ITA RTE (Teruel) (8 p. 
V ILA D E G U T (Monzón) { 
p.}, M A RTINEZ (Lamusa) ( 
p.) y JULI (Fraga) (7 p.).

NOGUES (Sariñena) (8 p.);

Primera Regional

(JORNADA 23 SEPTIEMBRE).

MONTERDE (lUueca), 6 P. 
ALBAS (Robres), 7 P. 
ESCAR(Almudevar),7P. 
RENOVALES (Utebo), 8 P. 
FABIAN (LeciñenaX 6 P. 
SALAS (Norma), 6 P. 
ORTEGA I (Utebo), 10 P. 
SALINAS (Jacetano), 6 P. 
ZOCO (Utebo), 8 P. 
NOGUERAS (Álcañiz), 7 P. 
ECHEGOYEN (GaUur), 7 P.

Segunda Preferente
RICART (Maella) (7 p.); 

G U TIEZ (Villamayor) (6 p.) 
M A Z  ( M a e l l a )  (6 p .) ,  
AGUADO (Utrillas) (6 p.); 
P I R R I  (U tr i lla s )  (7 p.).

RODRIg 'u EZ (San Juan)

41

p .J ,J ^ F ^ R G A  (Fuentes) {s
p.) RERBEGAL (Calamochaj 
(7 p.), ABARCA (Alagón) (7 
P ) .
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É L  CAMPEONATO DE FUTBOL JU V EN IL!

REGIONAL
PODIUM a la 
DEPORTIVIDAD

1 Ainzón
2 Aislám

3 Andrés Vicente
4 Ateca
5 A t, Bozada
6 Brea
7 Boquirieni
8 Boscos B
9 Botorrita

10 Casablanca 
n x .  Verdes
12 Eureka B
13 Parleta
14 F,O.C,A.R.
15 Giner 
IGGurrea
17 Herrera
18 La Muela
19 Leciñena B
20 Luna
21 Malón
22 Mallén
23 Oliate
24 Optica Jena
25 Pedrola
26 Pradilla
27 Quinto
28 Ranillas
29 R. Leonés
30 Remolinos
31 Rompeolas
32 Sabiñán
33 Salvador

Puntos

1,000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000
1.000

,1.000
1.000

Puntos
34 San Antonio 1 X)00
35 San Gregorio 1.000
36 Santo Domingo 1.000
37TausteB 1-000
38 Terminillo 1.000
39 Universitario 1.000
40 Aaustinos 1.000
41 A lt ajarini 1.000
42 Almudena 1-000
43 At. Codorniz 1.000
44 Cuarta 1.000
45 Cubar 1.000
46 Daroca 1.000
47 El Gancho 1.000
48 La Salle 1-000
49 Montañana 1.000
50 Montecarlo 1.000
51 Morés 1.000
52 Novallas 1.000
53" Pina 1-000
54Sástago 1.000
55 Torrero 1.000
56Torresol 1.000
57 Zodiac 1.000
58 Arrabal 999
59 A t. Alfindén 999
60 El Burgo 999
61 Huracán 999
62 La Campana 999
63 Peftaflor 999
64 Rayo Cascajo 999
65 Colón 995
66 Pinseque 995
67 Ebro 991

PARTIDO COMPETIDO CON

C .D . AINZO N, h  C .D . A T M ,
S  A las cuatro treinta de la tarde da 
g ,c o m ie n z o  el partido con tarde 
g  ; desapacible por el intruso aire que 
g  azotaba en el campo.
"V A las ordenes del Sr. Agoiz 
g  colegiado de turno los equipos han 
g  formado de ia siguiente forma; 
g  C, D. AinzonITabuenca; Bellido, 

Palacio. P rad illa  1;̂  Pradilla II, 
San Martín; Pueyo, Domínguez, Tejero 
González y Royo/suplentes Millán y 
Pardo.

C. D. Ateca.— Santos^Campos
Martínez,Corral, Villanueva , Garrote 
Millán, Vela, Dancharinea, Tornos . 
O rtiz , Suplentes: Pinillo Larraga 
Barrios.

Durante los primeros minutos el 
dominio es alterno pero a partir del

_ minuto 15 el Ateca se adueña del
I  centro rtel camoq ,v va creando 
g  jugadas con grai peligro dando lugar a 
g  que se luzca el portero oei Ainzón.
I  En el minuto 25 gran jugada
B  /ealizadp por Millán con pase a
g  Tornos y éste con gran habilidad pasa 
g  a Vela que desde fuera del área, 
g  empalma un gran disparo marcando 
g  el gol para el Ateca, 
g  Sigue presionando el Ateca
g  ten iendo grandes ocasiones para 
g  aumentar esa ventaja pero es frustrada 
g  por el portero Victor, el cual hace

graneles paradas cuando ya se cantaba 
el aol.

Naaa más comenzar el segundo 
tiempo el Ainzón se lanza al ataque y 
en el minuto cinco a consecuencia 
de un failo de la defensa del Ateca 
marca el empate. Este gol da ánimos 
al Ainzón y durante las 15 primeros 
m i n u t o s  pr es i onan pero sin 
consecuencia/ pues a partir del 
minuto 10 el Ateca vuelve adueñarse 
del centro del campo y es en el 
minuto 30 y en una gran iuqada de 
Milián con centro a Dancharinea, 
que éste burlando a la defensa marca 
el 2?gol para el Ateca.

Sigue el acoso del Ateca y es en el 
minuto 40 a través ; de otra de las 

muchas jugadas de Millán centrando 
el balón sobre Dancharinea y éste de 
gran cabezazo marca el 3 f gol del 
Ateca.

Cabe destacar la buena corrección 
de todos los jugadores y el público de 
Ainzón.

Bien el Ainzón y en especiai el 
Núm. 1 - 3 - 6 - 9 .

Por parte del Ateca bien todo su 
conjunto pero cabe destacar a Vela 
Dancharinea y enespecial a Millán por 
su gran clase, siendo el mejor de los 
vestidos.

Bien el Sr. colegiado,

A LOS CLUBS 
JU VENILES

Con objeto de tener un mayor 
contacto con los clubs juveniles a 
los cuales tengo el honor de 
representar en la Federación 
Aragonesa de Fútbol y poder 
colaborar con todos en la buena 
marcha de nuestro fútbol juvenil 
conociendo sus problemas y 
estudiando soluciones, además de 
los contactos que ya tengo 
diariamente, y particularmente los

domingos, con los directivos de 
clubs, a partir de 1 de septiembre 
próximo estaré a disposición de 
los clubs y prensa para cuantas 
consultas o sugerencias quieran 
hacerme relacionadas con el 
fútbol juvenil, todos los lunes de 
8 a 9 de la tarde en los locales de 
la Federación Aragonesa de 
Fútbol.

Angel GARCIA FERRER

A  E X A M E N
P róxim o a comenzar el 

campeonato provincial de fútbol : 
infantil, me veo en la obligación 
de hacer varias sugerencias con 
respecto al funcionamiento del 
m i^ o , ,  jpara ev ita r que la 
com pe tic ión  discurra por los 
cauces de uñé total y absoluta 
monotonía. El que sean aceptadas 
o no, depende como es lógico de 
la au to rid ad  o autoridades 
correspond ien tes pero creo 
sinceramente que su desarrollo 
podía ser mucho más interesante 
y positivo de cara al porvenir, 
pues se mejoraría sin lugar a 
dudas la calidad del torneo.

1) Programar bien y con todo 
detalle, el funcionamiento de la 
competición, no dejar nada a la 
improvisación o a soluciones de 
última hora.

2 ) O lv id a r n o s  de años 
anterió res y poner en marcha un 
to rn e o  que de verdad tenga 
interés para el espectador y lo que 
es más im portan te  para los 
participantes.

3) Evitar que éste interés sólo 
se m antenga en las últimas 
eliminatorias para lo cual podría 
hacerse:

a) En vez de hacerse grupos en

los que hay un equipo que se lleva 
de "calle" la clasificación, y no 
progresa nada en su juego al no 
tener que ésforzarse, llegando a la 
fase '^inal ,en peores condiciones 
q u j  c u á n d o  e m p e z ó  el 
c a m p e o n a to  se d e b e ría n  
confeccionar divisiones (1 ,2  y 3.) 
con ascensos, descensos, etc... cón 
lo cual el interés se mantendría 
desde el principio tanto para los 
primeros puestos como para los 
últimos.

B) C o n fe c c io n a r  éstas 
d iv is io ne s  con arreglo a la 
clasificación del año anterior, 
entrando en 1?loS clasificados Ty 
2 f de cada grupo. En 2? lös 
clasificados 3* y 4.* y en 3? lös 
clasificados en 5 *y 6 f lugar-así 
como los clubs de nueva creación.

c) Con todo ésto el campeón 
de 1?división sería el que tendría 
que participar en el campeonato 
de España tras haber demostrado 
que realmente era el mejor, no el 
que más suerte había tenido en 
ios sorteos finales.

d) Además los clubs punteros 
p o d ría n  reforzarse, al fichar 
jugadores de otros equipos 
siempre y cuando fueran de 
divisiones inferioresL

e) Así tendríamos al equipo

campeón con un conjunto capaz 
de dejar bien alto el pabellón 
provincial.

4) .^Prqponer al Colegio de 
Arbitros que manden colegiados 
de auténtica clase, ya que el 
árbitro es un hombre capacitado 
para enseñar buenos modales a los 
jugadores del mañana, mientras 
que si son malos o principiantes, 
los in fa n t ile s  pueden coger 
há b ito s  o malas costumbres 
difícilesde corregir en el futuro.

5) Que el Comité aplique el 
Reglamento como de verdad debe 
hacerse, no ensanchando la manga 
con la excusa de que son 
infantiles los participantes en el 

juego, así la disciplina imperaría 
en los terrenos.

Como he dicho al principio, 
creo que todos estos apartados 
mejorarían la calidad del fútbol 
infantil, y como contrapartida la 
calidad del fútbol nacional pues 
no debemos olvidarnos, que estos 
muchachos a los que casi no 
prestamos atención, serán los que 
en un futuro no muy lejano 
defiendan los colores de nuestros 
equ ipos  representativos en la 
división de honor y de nuestra 
selección en las confrontaciones 
internacionales.

HORARIOS, ARBITROS Y PRONOSTICOS

PRIMERA HEtelOÑAL 
PREFERENTE

1 Tauste - Fraga, Luis Garcfa,
4.30

1 Calatayud - Eureka, Vicente 
Baez, 4,30

1 Binéfar - Escatrón, Orna,
4.30

1 Huesca - Ejea, Blasco, 4,30 
1 Oliver - Caspe, Anguera II, 

4,^p, La Camisera
i  Teruel - Lamusa, Calvo,

12.30
1 Sabiñánigo - Numancia, Oro,

4.30
1 X  Aragón - A t. Monzón, 

Periset, 11,30 La Romareda
1 X Mequinenza - La Almunia, 

Sanz Turmo, 4,30
1 A lm a z á n  - Sariñena, 

Campillo, 4,30

PRIMERA REGIONAL

1 Leciñena • A t, Huesca, 
Salinas, 4,30

1 Zaldfn - Norma, García 
Carpintero II, 4,30

X Casetas - Jacetano, Fabra,
4.30

X Tardienta - Boscos, Vergara,
4.30

1 Zuera - Arenas, Rey, 4,30 
1 Utebo - Almudevar, Vicente 

Ibañez, 4,30
1 A lc a ñ iz  - G allur, Sanz 

Fernandez, 4,30
X LucenI - Tamarite, Marfn 

Gomez, 4,30
1 mueca - Robres, Villanueva,

4.30
1 C alato rao  - Perdiguera, 

Larraz, 4,30.

SEGUNDA REGIONAL  
PREFERENTE

X V illa m a y o r - U trlllas , 
Navarro I, 4,30

1 Grañén - Juv. Barbastro, de 
Huesca, 4,30

X T orres  - Independiente, 
Castro I, 4,30

1 Maella - Lackey, Torres, 4,30
2 C ariñena - Calamocha, 

Clavero, 4,30
X Belchite - San Juan, Marín 

Ruiz, 4,30
1 Fuentes - Santa Isabel, 

Romances, 11,30
1 A l a g ó n  - A l c o r i s a ,  

López-Agustfn, 4,30
1 Borja - San Mateo, Mingóte,

4.30

1 Sanders - Valdetierro, ue 
Soria, 4,30

SEGUNDA c a t e g o r ía  
REG iONAL

X Pedroia - Brea, 4, Pedrola 
X  Rem olinos - Boquiñeni,

4.30, Remolinos
1 Malón - Ainzón, 4,30, Malón 
1 Ateca - Pinseque, 5, Ateca 
1 Novallas - Mores, 4,30, 

Novallas
X Eureka - Luna, 4 ,30,

Tarazona.
1 M allán  - Pradilla, 4,30,

Malien
2 Sabiñan - Tauste B, 4,

Sabiñan
X G urrea  - Cuarte, 4,30,

Gurrea
2 Peñaflor - El Burgo, 9,30, 

Peñaflor
1 Quinto - La Muela, 4,30, 

Quinto
i  Herrera - Botorrita, 4,30, 

Herrera
1 Pina - Farlete, 4,30, Pina 
1 A lfa ja r ín  - Sastago, 4,

Alfajarin.
1 Daroca - Leciñena- B, 4,30, 

Daroca
1 Almudena - A. Vicente, 4,30, 

Salesianos
X Op. Jena - Montañana, 9, 

San Lamberto
1 Sto. Domingo - Universitario, 

11, La Isla
1 R. Leones - Est. verdes,

11.30, Seminario
1 Boscos B - Agustinos, 12, 

Salesianos
X Colon - Terminillo, 11,30, 

Q. Julieta
2 M on tecarlo  - Salvador,

11.30, Pinares
X S. Gregorio - Focar, 10,30, 

Marístas,
1 R. Cascajo - S. Antonio, 

11,45, S. Gregorio
1 Torrero - La Salle, 10, S. 

Gregorio
2 Arrabal - A t. Codorniz, 4, 

San Antonio
1 Rompeolas - La Campana,

4.30, T orrero
1 Rani l las - Giner, 4,15, 

Maristas
1 Ebro - O l ie te ,  1 1 ,30 , 

Química
2 Cuber - Casablanca, 11,45, 

Casablanca
X El Gancho - At. Bozada,

11.30, S. Juan ♦
1 Torresol - Zodiac, 8,30, C, 

Universitaria

1 Huracán - Aislam, 4,30, 
Maria Huerva

X Revilla - Quinta Redonda, 
4,30, (Soria) Olvega

1 Uxama - Almazan, 4,30, 
Burgo de Osma

1 Navaleno - S. Esteban, 4,30, 
Navaleno

1 Covaleda - Valeranica, 4,30, 
Covaleda

TERCERA CATEGORIA  
REGIONAL

1 Checa - Arcos,  11.15. 
Agustihos

1 Canteras - El Baturro, 8,15, 
Picarral

1 Mebrosa - Ajax Julibol,
10.30, Mebrosa

1 Grupo 71 - Sta. Isabel B,
8.30, Mebrosa

1 Escalerillas- At.S. José, 8,30, 
Villa Bertrán

X Alava - R. Picarral, 11,45, 
Picarral

X Z/Bel - La Jota, 10,45, La 
Isla

1 Sp. Portillo - Plata, 11,45, 
Miralbueno

1 La Salle - Esp. Montañana, 
8,50, Salesianos

1 T ov i  - San Miguel, 10, 
Picarral.

1 Asociación - El Molino, 8,15, 
Miralbueno

X La Paz - A t. Arbues, 8,15, 
Casablanca

1 Pastriz - Ibérico, 4,30, Pastriz

CATEGORIA JUVENIL  
PREFERENTE v

1 Boscos - Oliver, 10,30, 
Salesianos

X St. Casablanca - Calasanz,
10.30, St. Casablanca

1 Dominicos - Salvador, 10, 
Casablanca

1 Zaragoza - Juventud, 9,
T orrero

X Valdetierro - Montecarlo, 
11, Valdetierro

PRIMERA CATEGORIA  
JU VE N IL

B o r d a l a  - D a nu b i o ,  10, 
Miralbueno

Zaragoza B - A. Vicente, 11, 
Torrero

S. Antonio - AInko, 12, S. 
Antonio

, Utebo - At. Bozada, 11,15, 
Utebo

St. Venecia - Arenas, 11,30, 
Venecia

La Salle - Ebro, 4,30, Pinares 
K o l b e  - C a l a s a n z ,  11, 

Escolapios
Montecarlo B - Boscos B, 10, 

Pinares.
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Il CHALLENGE REGATE
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CARNICER, PRIMER  
LIDER______________

E n t r e  l o s  v a r i o s  
sobresalientes en la jomada 
inaugural del campeonato, 
m e r e c e  d e s t a c a r s e  la 
a c t u a c i ó n  del  ext r emo  
zaragocista que actualmente 
viene atravesando un—buen 
momento de juego, y ello 
queda demostrado ya en la 
primera jomada, al colocarse 
en c a b e z a  de nuestra  
clasificación. Carnicer jugó 
todo el partido su equipo 
ganó fuera,  la delantera 
zaragocista marcó 3 goles,dos 
de los  cuale,s f u e r o n  
conseguidos por él<y destacó 
en el encuentro; ello le hace 
sumar esos diez puntos y 
medio, que le destacan por el 
momento en primera posición 
en solitario. Si sigue en tan 
buen momento puede tardar 
varias jomadas en abandonar 
ese puesto de privilegio que 
ahora posee.

LOS 25 DE MAYOR  
PUNTUACION

1- CARNICER (Za) 10,5
2- JIMENEZ (ZA) 8,5
3- AGUADO (S T)8
4- SANZ (ST) 7,5
5 -  PA R A D IS (ZA ), 7,5
6- JULIAN (ST), 7,5
7- LABORDA (ZA ), 7,5
8- PABLO (OL), 6,5
9- BAETA (JU), 6,5
10- RUIZ (ZA ), 6,5
11- ARMANDO (ZA ), 6,5
12- PEREZ (ZAJ,6,5
13- GREGORIO (JU), 6,5
14- BAUTISTA (ZA ), 6,5
15- ROYO (ZA) 6.5
1 6 - MUÑOZ (ZA ), 6,5
17- SORIA (OL), 5,5
18 MORATA (JU), 5,5
1 9 - CARREJAS (CA) 5,5
20- ZA LD IVA R  (ST) 5,5
2 1 -  LUCIENTES (OL), 5,5
22- SIERRA fCA), 5,5
23- BADOS (ZA ), 5,5
Z4 -G IL  (ZA ), 5,5
25- SAMPEDRO (CA), 5,5

SINTEXIS DE LA  
JORNADA

Lo más meritorio fueron 
los dos puntos conseguidos 
por el Calasanz, siguiendo en 
méritos lo logrados por ^1 
Stadium en el campo del 
Salvador» Oliver en su debut 
c u m p l i ó  per fect ament e

salvando con holgura al 
siempre difícil Valdefierro, 
mientras que el Juventud se 
i m p o n í a  pero ya muy  
avanzado el p artido  al 
Dominicos, Zaragoza aun sin 
hacer un buen partido, se 
i m p u s o  al  e n t u s i a s t a  
Montecarlo equipo que será 
difícil pierda muchos puntos 
en su terreno.

GOLES

1 8  se m a r c a r o n  
exactamente en esta primera 
j ornada,  10 los equipos 
locales y 8 los visitantes. El 
gol mas espectacular • lo 
marcó precisamente Nuez del 
Dominicos que adelantó a su 
equipo en el marcador, en 
una bella jugada de toda la 
delantera y un tiro imparable 
d e l d e l a n t e r o ,  var i os  
jugadores marcaran^ por 
partida doble, estos fueron: 
Baeta en el Juventud, Aguado 
en el Stadium, Carnicer en el 
Zaragoza y Pablo en el Oliver, 
todos con 2 goles, este ultimo 
jugador estrelló un precioso 
remate en el poste.

DESTACADOS

Precisamente los jugadores 
que encabezan esta primera 
j ornada nuestra Challenge 
fueron los mas destacados, 
bien por unas causas u otras, 
todos andaron'  bastante  
acertados,  por ello basta 
mirar la tabla de la challenge 
como la mejor indicación d,e 
aquellos jugadores que más 
puntuaro^n en la. jornada 
porque méritos hicieron para 
ello.

d e p o r t iv id a d

La p r i m e r a  j ornada  
disputada tuvo el signo de 
una excelente deportividad en 
todos los equipos y jugadores 
que actuaron, ni un solo 
jugador expulsado, es para 
estar de enhorabuena; en 
p r ó x i m a s  t e m p o r a d a s  
e s p e r a m o s  es t e  gr an  
comportamiento por parte de 
todos, ya que de esta manera 
no podremos descontar en 
nuestras puntuaciones

SELECCION M ATEM ATICA

7 jugadores nada menos 
del Zaragoza componen o 
forman parte de la selección, 
esto hace preveer que de haber 
absoluta superioridad de un 
equipo, sus jugadores tienen 
muchísimas posibilidades de 
copar la mayoría de puestos* 
No ocurre lo mismo en un 
torneo de más equipos y que 
vaya nivelado, no obstante su 
v ic to ria  a d om ic ilio  sin 
e n c a j a r  n i n g ú n  gol y 
m a r c a n d o  3,  le suben 
bastante a sus jugadores, cosa 
que en su campo no ocurrirá 
asi, también vemos a otros 3 
j ugador es  del  Stadi um,  
equipo que también venció 
fuera encajando sólo un gol 
en su puerta, y con su 
delantero centro como uno 
de los goleadores de la

La SELECCION

J U V i N l L  p r e f e r e n t e

JIMENEZ 
(Zaragoza) 8,5

RUIZ
(Zaragoza) 6,5

SANZ 
(Stadium) ' ',■5

JULIAN 
(Stadium) 7,5

LABORUA 
(Zaragoza) 7,5

MUÑOZ 
(Zaragoza) 6,5-

BADOSoGlL 
(Zaragoza) 5,5

PARADIS 
(Zaragoza) 7,5

AGUADO 
(Stadi um) 8

BAETA 
(Juventud) 6,5

CARNICER 
(Zaragoza) 10,5

jornada. Tan sólo Baeta del 
Juventud integra esta primera 
selección como único jugador 
de los que actuaron en su 
terreno, hay que decir que 
casi todos que la forman 
destacaron, pero una sola 
j o r n a d a  casi  no tiene  
importancia, veremos cuántos 
logran mantenerse en ella la 
próxima jomada.

ARBITROS

B - iÉ S

i t  A

Esta temporada Regate 
ofrecerá en su Challenge 
también la clasificación de los 
arbitros con sus promedios 
según sus actuaciones y un 
m í n i m o  de p a r t i d o s  
arbitrados en esta categoría, 
después de esta primera 
jornada las puntuaciones de 
nuestros colegiados quedaron 
de esta manera:

B O B E  J u v . - b o m.  48  
puntos.

MARQUETA II Cal-Bos , 
48 puntos

CAMPILLO Mon-Zar., 42 
puntos

S O R I A N O  O li-Val. 36 
puntos.

ROMERO M. Sal-Sta., 36 
puntos.

En general hemos de decir 
que fueron todas buenas 
a c t u a c i o n e s  ya  q u e  
c u mp l i e r o n  bien y sus 
puntuaciones son todas ellas 
muy altas la categoría de los 
colegiados quedó demostrada 
en esta jomada.

POSTER GIGANTE DE 
FUTBOL JUVENIL

Con motivo de la entrega 
de trofeos a los ganadores de 
la I Challenge Régate, ^ue  
como saben tendrá motivo 
mañana sábado dia 29. será 
expuesto desde dicho día, un 
póster gigante dedicado al 
fútbol juvenil*

£Í local de Balón Club 
decorado exclusivamente 
durante esta última semana 
con temas futbolísticos de 
todas las categorías, no se ha 
olvidado de los juveniles, y 
por ello quedará expuesto 
posiblemente durante casi 
toda la temporada, ya que 
han de desfilar varios equipos 
que resulten gandores del 
nuevo concurso Carrusel 
Balón Club, el cual pronto 
será también muy popular.

Las fotografías recojailadas 
a lo largo de estos últimos 
años, y el conocimiento hasta 
nuestras posibilidades del

SELECCION
HATB1ATICA
SERRANO (Sáez)
PAQUITO
AGUARON
A NTO LIN EZ
GRACIA
LALMOLDA
VENTURA
ZU R ITA
PIN ILLA  II
GONZALO
M IRANDA

. . - K -

fú tb o l ju v e n il, nos han
llevado a confeccionar este 
póster, en el cual se lleva 
trabanjando más de un mes, 
tiene 1,50 por 90 y contienen 
mas de medio centenar de 
fotografías.

El póster está dividido en 
cuatro partes o secciones, la 
primera de ellas titulada: A 
todo color, aqui ofrece las 
fotografías todas en color, las 
últimas selecciones juveniles 
con alineaciones (71-72 y 73) 
el Juvent ud,  Boscos, R. 
Z a r a g o z a ,  D o m i n i c o s ,  
presidencia de distintos  
organismos.  Selección de 
Zaragoza,  Em ilio  Suárez, 
Z a l d i v a r ,  y . S t a d i u m  
Casablanca, además de las 10 
banderas de los equipos de 
preferente.

En otra  parte titulada 
Camara Indiscreta, aparecen 
fotos curiosas entre ellas las 
fotos más insó litas  del 
Calasanz y Juventud, las 
caricaturas de José María Ara,
Daniel Barajas y D. José. 
Sampi et ro,  el fútbol, la 
prensa y la imprenta, y unas 
curiosas fotos de Baeta, Gil 
hermanos Machín y Camacho.

La tercera parte dedicada 
y titulada Temporada-73-74 y 
t e r m i n a d a  esta misma  
semana, ya que en la misma 
aparecen los diez equipos que 
i n t e g r a n  la c a t e g o r í a  
preferente, a todo color con 
sus formaciones en la víspera 
del inicio de la competición y 
en la primera jornada de la 
mi sma,  los capitanes del 
Ol i ver ,  Juventud, Boscos, 
Z a r a g o z a  y S t a d i u m  
r e c o g i e n d o  t r o f e o s

S-S,i;wr

conquistados en torneos
recientemente celebrados, el 
del Oliver, Soria obsequiando 
con sendos banderines a los 
capitanes del At, Madrid y R. 
Vallecano, ademas de las 
fotos de varios jugadores, 
entre ellos Catalán, Paradis, 
Naranjo, Martin, Guardingo, 
Nuez Artamendi, etc...

La cuarta y última parte 
esta dedicada ai Fútbol 
Camo. con fotos de estos 
últimos años entre las que se 
encuentran: el Calasanz en 
Sarria ganó 0-2 el R. Zaragoza 
64-65, el partido del agua 
Aragonesa-Balear, la selección 
del año 58, el Oliver-Urrutia 
71-72, el Satadium campeón, 
U  Salle 68-69, Renfe 66-67, 
El Boscos 66-67, Tenerías 
6 4 - 6 5 ,  Juvent ud 70-71^

m u c n a s  de e l l a s  c o n 
alineaciones, ademas D. Angel 
Garda 26 años presidente del 
Ramón y Cajal Paco Cubero 
entregando un trofeo máximo 

-goleador a Vicente y una 
jugada del Calasanz-Castellón.

Es posible que a estos 
poster  sigan otros más 
adelante, de momento este 
que podemos ver y que desde 
hoy se encuentra en el Balón 
Club, pueden verlo cuantos lo 
desean sólo con pasar y 
s o l i c i t a r l o ,  ya que de 
moment o  esta pensando 
d e j a r l o  expuesto hasta 
primeros del próximo año, 
t ambi én es probable que 
algunas fotos de la parte 
correspondiente a la presente 
t e m p o r a d a  7 3 - 74  sean 
renovadas más adelante.

PRONOSTICOS PARA U  JORNADA PROXIMA

CHALLENGE REGATE
P R I M E R A  D I V I S I O N  J U V E N I L

1. - Ventura. Zaragoza B, 10,5 puntos.
2. - Lalmolda. San Antonio, 10 puntos.
3. ' Gracia. Danubio, 9,5 puntos.
4. - Cuesta. S. Antonio, 8,5 puntos.
5. - Pinilla II. S. Antonio, 8,5 puntos.
6. - Marturell. S. Antonio, 8,5 puntos.
7. - Aquarón. Zaragoza B, 8 puntos.

8. - Zurita. Kolbe,'8 puntos
9. - Paquito. St. Vénecia, 8 puntos.
10. - Canario. Zaragoza B, 7,5 puntos.
11. - Escario A. Vicente, 7,5 puntos.
12. - Moya. S. Antonio, 7,5 puntos.
13. - Val. Calasanz B, 7 puntos.
14. - Espés. La Salle, 7 puntos.
15. - Carnicer. La Salle, 7 puntos

Con los pocos elementos de juicio que nos confieren los partidos 
jugados y correspondientes a la primera jomada, nos atrevemos a 
pronosticar acerca de los resultados que pueden darse en esta 
división el próximo domingo.

Consideramos como partidos fijos al X -I- los que disputarán los 
equipos Berdala - Danubio, Zaragoza B - Andrés Vicente, San 
Antonio - Ahinko, La Salle - Ebro.

Partidos en los que puede darse la —X— son los que disputarán 
el Utebo - At. Bozada, Stadium Venecia - Arenas, y Kolbe - 
Calasanz B.

Y  como muy probable para el -2- el partido Montecarlo B - 
Boscos B
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EL DIBUJO LO VERAS 
LEELO Y APRENDERAS

Tic... tac... JUVENIL
El AT. Spar, cambia de nombre, para ahora llamarse A t. Monte Viejo. 

¡Cómo se van a poner!

Pascual Martínez, nuevo míster de categoría del Montecarlo, fué 
felicitado, por el Dr. Sampietro, por ese favor hacia el fútbol juvenil.

Bien el Calasanz, que supo ganar a un Boscos, siempre grande en 
cualquier Campeonato juvenil.

¿Será el Stadium uno de los equipos revelación, con aspiraciones?
Su primer paso serio en la competición no puede ser mas brillante, y 

tras vencer en el campo del Salvador, habrá que esperar a ver lo que hacen 
en sucesivas jornadas.

Próximamente, se pondrá en marcha el Carrusel Balón-Club con 
bonitos premios para Clubs y jugadores

-¿Cómo funcionará?
Daremos amplios detalles, en el próximo número. Se está estudiando 

los componentes de un Jurado, que cada mes dictaminarán, que club es el 
ganador

También un jugador, cada mes se llevará un premio.
Al Carrusel, tienen acceso equipos y jugadores de cualquiera de las 

categorías: 1'Preferente, I^Regional y 2^0ivisión juvenil

¿Jugará el Valdefierro en el Campo de La Camisera todos sus 
partidos?

El Regional parece que es seguro si, pero nada se ha dicho respecto al 
juvenil

No hemos hablado con Fonts sobre la posible alineación zaragocista, 
para el próximo domingo en el partido cumbre de la jornada, pero parece 
muy probable, que frente al Juventud, debutará vestido de blanco el 
extremo Boteras

Al efectuarse el SAQUE INICIAL o DE CENTRO, 
los jugadores de cada bando deben estar situados 
en su propio campo. Los jugadores del bando con
trario del que efectúa el saque, deben situarse 
como mínimo a 9,15 metros de distancia del balón.

O

i -  ^

■JS

ENTRE GOL Y
GOL, TRACA

muy bien, lo que dice el Seleccionador Nacional de 
H iy jl^ lg n je tle rá  exigirseles la

Nos parece

ion de un juveñireh su equipo, como condición ìfiaispensablè para 
autorizarles el fichaje de extranjeros.

Seguro, que cada equipo, buscaría bien por la cantera.

El próximo sábado 29, fiesta en pequeño, para el fútbol juvenil, con la 
entrega de premios correspondientes a nuestras Challenges "Regate" de la 
pasada temporada.

Buena ocasión, para que todos los antes compañeros, puedan cambiar 
impresiones, sobre el pasado y el presente.

Mire no me haga muehas 
preguntas, que no está el homo 

para boDos, y de verdad le digo 
que con esto yo dejo ^a el fútbol, 
porque no aguanto más, ya estoy 
harto de hacer el tonto, y eomo 
ya no tiene solución pues lo mejor 
es coger las maletas y largarse.

Arellano es un defensa que el 
domingo tuvo que jugar de 
portero con su equipo al faltar 
este, ¿saben (̂ ué ^u ipo  tuvo este 
lance en la última jomada?

Si ha sido una sorpresa para 
todos a mi me da igual, si supiesen 
sólo la mitad del asunto, seguro 
que no se extrañarían, es mejor 
que me largue porque si no se 
hubiera organizado gorda, y no

MARIANO
COMERCIO

Al término del encuentro 
Jugado en el campo de Pinares 
e n t r e  el Danubi o  y el 
Montecarlo “ B” , que finalizó 
con empate a un tanto, nos 
entrevistamos con el Jugador 
Comercio, que durante las 
últimas semanas había sido 
o b j e t o  de abundant es  
polémicas, por cuanto que 
h a b í a  v a r i o s  e q u i p o s  
interesados en su fichaje, 
además de que al parecer se 
h a b i t a n  a i r e a d o  unas  
circunstancias referentes a su 
vida particular que desde 
luego el mismo Jugador ha 
desment ido rotundamente 
como más tarde se verá;

Vayamos a la entrevista:
—Nombre completo.
— M a r i a n o  C ome r c i o  

Artajona. Edad 17 años
—Residencia habitual
— F u e n t e s  de E b r o .  

Zaragoza. _
— ¿Cuánto tiempo hace 

que Juega al fútbol?
— Con est a  son'  tres 

temporadas. Las dos primeras 
en el Fuentes de 2  ̂Regional 
Preferente y la presente en el 
Danubio.

— ¿Había otros equipos 
interesados en su fichaje?

Pues si, según entendido

eran varios, pero habiarme 
directamente sólo lo hizo el 
Danubio, fué precisamente el 
masajista el que me dijo si 
quería Jugar con el Danubio, 
decidiéndome entonces por 
este equipo.

—¿Está Vd. contento de 
cómo se porta el Club con 
Vd.?

—Estoy muy agradecido al 
club por las muestras de 
simpatía que hasta la fecha 
han tenido para conmigo.

—¿Existe en Vd. alguna 
a s p i r a c i ó n  de escal ar  
categorías superiores?

—En este aspecto soy muy 
modesto pero si mi forma de 
Jugar fuera  ̂ la ideal para Jugar 
en categorías superiores y  me 
lo propusieran yo firmaría 
por el Aragón.

Por fin, la pregunta que a 
nuestro entender es más 
importante.

—Dicen de Vd. que no se 
cuida para el deporte. ¿Es 
cierto?

— L e  a g r a d e z c o  la 
pregunta, pero es hora de 
desterrar este fantasma de mi 
vida particular, no hago nada 
que pueda afectar rpi afición 
por el fútbol, además de que 
me considero con todos los

FIC H A JE DEL 
DANUBIO: 
"ESTOY l̂UY 
AGRADECIDO A 
MI CLUB"

defectos de los muchachos de 
mi edad.

D e est a  manera tan 
c a t e g ó r i c a  damos  por  
finalizada la entrevista con 
este Jugador que intenta 
demostrar sobre el campo de 
fútbol la verdad de su afición 
por bien suyo y por el de su 
actual equipo, al que este 
s e r v i d o r  q u e d a  m u y  
agradecido.

tengo ganas de revolver las cosas. 
AM cada uno que se las apañe 
como pueda.

Con el Calasanz debutaron dos 
j u g a d o r e s  en  p re fe re n te ,  
p rocedentes del Zaragoza, ^el 
defensa Sampedro y ¿sabrían 
decirnos el nombre del otro 
jugador, porque Vd. está seguro 
que fueron dos verdad?

Mire a mi me han dicho de 
todo  y yo he callado y he 
aguantado, luego otra vez se han 
vuelto a arrimar. Cada uno busca 
sus intereses y sólo mira para sí 
mismo, creo que tenía derecho 
a después de estar trra años, 
hacieiMO lo que les parecía bien a 
otros, ahora tomai el relevo los 
que se han metido y siga siendo 
un juguete. Eso no lo consiento 
de ninguna manera...

Cuatro victorias se prodtgeron 
el Domingo en primera iuvenU, 
ex istiendo  tras esta primera 
jomada, 12 equipos imbatidos, 
¿sabe! c u a n t o s  e n c u e n t r o s  
termísarrai en i empate, á  hay 16 
equipos?

¿Que de la otra forma iba 
b ien? , si, de acuerdo, pero 
prefería que fuese mal y mandar 
yo, hacer todo a mi manera, yo 
r e c o n o z c o  q u e  s o y  muy 
desorganizado y que me falta 
carácter, pero a mi manera iba 
saliendo adelante. Ahora de 
verdad, lo mejor es irse, ya que 
h ab ía  que haber empezado 
desde el princijáo a imponerse.

El Montecarlo tiene en su 
equipo “B”  un extremo con 
idén tico  apellido que otro 
extrem o del Juventud, ¿saben 
cómo se llaman estos jugadores?

I TORNEO INFAN TIL "J. MERINO"

Mañana sábado en las instalaciones deportivas de Salesianos va a : 
dar comienzo u t»  de los torneos infantiles más importantes de 
todos los disputa^dos hasta la fecha ya que competirán cuatro de los 
mejores (en teoría) equipos que militan en la categoría, son estos el 
R. Zaragoza, Boscos-Becars, Juventud y Goya-Oliver

Tras el sorteo, los equipos han quedado emparejados de la 
siguiente forma:

A las 4,30: Boscos-Becars - Oliver-Goya
A las 5,45: R. Zaragoza-Juventud
El próximo viernes daremos amplia información de estos 

partidos.
La finai se Jugará ei sábado día 6 de octubre.

Y no sabe Vd. ló otro, yo 
siempre el viltimo pelele, la culpa 
la tengo yo por mi carácter, otros 
en  m i l u g a r  ya hubiesen 
a p r o V e c hja d o  b i e n  l a s  
circunstancias, después de lo que

So he hecho me tenían que 
evar en volandas. Yo tenía que 

ser el director de todo, y sin 
em bargo era el cnre' menos 
pintaba, y luego el fútbol ¿me 
comprende ahora por lo que 
estaba aborrecido?

Un solo equipo de preferente 
figura con su meta imbatida y con 
el cero en el casillero de goles en 
contra, ¿saben de que equipo se 
trata?

Ahora que ue yo me habú 
'Redado solo,', primero se metió 
d  imo, después el otro, los de 
fuera lo estaba viendo que iban a 
ser más que los de casa, ya he 
aguantado muchas cosas, y yo las 
que p o d ría  dec ir, pero la 
prudencia vale mucho, por eso 
he decidido no querei saber 
nada, y si es cierto me voy hasta 
de Zaragoza, necesito un cambio 
de aires, no puedo seguir aquí.

¿Sabe cuantos partidos 
f a l t a n  p a r a  t e r m i n a r  la 
competición de juvenil, preferente 
y cuántos son los que clasifíean 
para la fase nacional?

A mí me han pedido infinidad 
d e  favores ,  y contra más 
facilidades he dado, más me he 
tenido que oir después. Si yo le 
contase..., d  vecino que no tiene 
juguetes quiere jugar con los 

t u y o s  y t e r m i n a . p o r  
rompértelos y no dejartejugar,y 
unos lios vo le digo de verdad que 
todav ía  no los he logrado 
entender, cada año lio tremoido, 
los unos esto era lo ideal, luego 
venía el otro y me decía todo lo 
contrario. Le digo de verdad que 
me voy, pero me voy y me 
quedare tranquilo y las envidias 
no le digo nada, para qué vamos a 
hablar, no se hable más y si le he 
visto no me acuerdo.
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— ¡Buenos d l'as!
— ¡Buenas noches!
—¿Porqué dice buenas noches si son 

las 12 de la mañana.
—Es que como veo el panorama tan 

negro, hace unos di'as que para mí 
siempfé es de noche.

—No será para tanto.hombre. ‘
—¿Qué no? Mira la clasificación.
— ¡Pero si lleváis 2 positivos!
—Sí, sí, pero el Aragón lleva 4 y el 

Monzón, 3. r -  - .
—Bueno, pero la liga acaba db empegar 

yyatendreis tiempo de alcanzarles.
— ¡No sé! ¡no sé! , el que se adelanta 

vale por dos.
—Además dicen que a ninguno de ios 

dos les interesa ascender.
—Sí, sí, tampoco a m í me interesaba 

bajar y ya ves.
—Además tú tienes a Palacino.
—De acuerdo, pero el Tauste ya no nos 

visita más este año para que este chico se 
destape!

—No te preocupes hombre que ya 
ascenderás.

—Digo, pero con permiso del Monzón 
y del Aragón.

— Pero  q u e  y o  no t e  decí a  
precisamente año. ,

—Pues sólo faltaba eso, que no 
ascendiéramos esta temporada; me 
costaba el cargo y ya sabes tú lo bonito 
que hace decir “ lleva tantos años en el 
sillón presidencial ” .

fe.

:

—¿No tendrás miedo a la dimisión?
^  —M ied o ,m ied o , no es que tenga, pero 

nace duelo.
—Tú tranquilo, de vez en cuando dejas 

que te dé una linotipia como al Sr. 
Montai para que vean, sientes los colores 
y te comprenderán.

—Vale, pues ya sepuiré tus consejos.
—Adiós.buenoS días.
-A d ió s ,b uen as  noches.
—Hombre no seas tan pesimista.
—Biennio voy a dejar en buenas tardes, 

pero de aquí ya no bajo porque el 
Aragón...

-, '  Jl

ft?'
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¿Se podrá comprobar, el 
p ró x im o  do m in g o , que la 
delantera del Aragón, es la mejor 
de l ' í '  P re fe ren te , ó por el 
contrario la defensa del Monzón, 
demostrará que es la línea mejor' 
de la misma categoría?

¿Por qué, el reglamento dice 
que en las faltas los jugadores 
adversarios deben estar a una 
distancia la mínima de 9,15 m_ si 
a base de pasos, no sale ni 
aproximado?

|v ; ■ '■',r ¡
¿Tiene La A lm u n ia , esta 

temporada peor ó mejor equipo, 
que en la pasada?

¿Terminará algún equipo, con 
1000 puntos de deportividad, ó 
todos probarán, aunque sea poco, 

v e r  c ó m o  s a b e  l a
anti-deportividad?

¿Son los árbitros, anti-caseros, 
ó es que los aficionados, son 
demasiado caseros?

¿Convencerá el Numancia a 
Novella, ó será éste el que no 
convenza al conjunto soriano?

¿Por quá se ha tolerado, que 
en un campo, de España, se 
coloque una portería de Rugbi, 
delante de la del fú tbo l, si por 
ahora, esto último está muy por 
encima de lo otro?

¿Llegará alguna ayuda, a este 
cam po, de la capital, cuyos 
v e s t u a r i o s  o f r e c e n ,  este 
desalentador aspecto?

localidad de Utrillas después de 
las "amables notas" cruzadas 
entre ambos clubs?

El Al agón,  de nuevo se 
refuerza, y asf ha ultimado los 
importantes fichajes de Labarca y 
Pocholo, y hace unos días el de 3 
Pío. Están a la vista otros fichajes, f 
q u e  unidos a los que ya-  

I pertenecen a la plantilla, harán 
I posible que el equipo sea uno de 

los más fuertes de la Segunda 
P r e f e r e n t e  , c o n  muchas 
posibilidades de ascender.

Lahoz, es un buen guardameta 
del Club El Burgo de Ebro, que 
ha sufrido accidente de trabajo.

■,4i

■m "■

i w s
en una m ano, siendo baja
Importante en estos momentos 
para su Club.

Como es joven, y tiene afición 
y mucha ilusión con el fótbol, ' 
muy pronto le veremos de nuevo ' 
por los campos dejútbol.

A  ' K

Martfnez, medio volante del jfe,' 
Club zaragozano La Jota, 
firmado por el Leciñenae Este 
mismo Club, ha firmado un buen 
guardameta de 15 años, llamado ^  
Bagros, y que va a jugar en el 
conjunto de 2^Regional. ^

La Almunia en sus fiestas, se 
enfrentó al Real Zaragoza, 
normal, perdió, pero convenció a ' ^  
sus seguidores.

Ag ra d e c e m o s ,  la amable 
invitación de su Directiva, pero a 
pesar de nuestro deseo de aslstíf̂ ^̂ -|̂  
nos fué im posible. ¡Muchas 
gracias,amígos! . ■p.--':.

Castro, el medio volante del 
Monzón, que marchó al comienzo 
de temporada a Hetlfn, con Idea 
de firna^r por el Club de dfí 
División- ha vuelto al equipo y ya 
es alineado, al menos un tiempo.

Sin duda, un gran refuerzo 
para el Monzón.

En Ejea, se espera recuperar el 
p ró x im o  d o m in g o  el punto 
perdido en la pasada Jornada.

El Campo del Montecarlo “ Los 
Pinares“ , ha sido muy arreglado, y 
su ter reno está totalmente  
desconocido. ¿Por qué no lo 
imitan los demás?

Sanfrancisco, del Teruel, no 
aparece en las alineaciones'  
titulares, ni tampoco en la de 
reservas, ¿Hay lesión ó acaso baja í¿i 
forma por la “ mili“ ?

T o d a  la D i r e c t i v a  del 
Numancia, ha estado esta semana 
en Zaragoza,  para firmar a 
Novella, y Vicente. Estos entre 
otros. ¿Habrán conseguido los 
refuerzos que necesitan.
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